AUTEUR

Châtiments corporels

Illustrations par
BERNARD MARGERIDE

“Redressez-vous. Les mains sur la tête ? !”
Maud obtempéra, le visage ruisselant de larmes, et se tint très droite. Au ton de la comtesse, elle avait compris que ses tourments allaient continuer. Les lèvres crispées, elle ne voulait pas se plaindre, mais son derrière brûlant la faisait souffrir, elle n’était pas certaine de pouvoir résister à une nouvelle fouettée. Dans sa position, ses seins fermes, plantureux, faisaient montre d’une arrogance qui contrastait avec son visage pitoyable, apeuré. Ses jambes écartées montraient sa fente coupant sa touffe de poils, comme une plaie rose. Maud ne bougeait pas mais suivait du regard, avec une terreur grandissante, lady Branburry qui tournait autour d’elle. Les spectatrices se taisaient. La tortionnaire demanda calmement à sa mère ? :
“Comment la punissez-vous d’ordinaire ? ?”

I

La discipline familiale

Un beau jour, las de végéter dans son donjon glacé, Edward Mac Callaghan, cadet d’une famille écossaise au revenu médiocre, se sépara des siens pour partir tenter fortune sur le continent. Au fil de ses pérégrinations, il finit par échouer dans la région de Bordeaux. Séduite par le charme plein de morgue de l’étranger, Hortense de Beycheville, la fille unique de grands propriétaires du Médoc, se donna rapidement à lui. Elle se retrouva enceinte, au moment précis où la famille du jeune homme lui proposait une fiancée, Sarah, héritière d’un vaste domaine dans les Highlands.

Edward Mac Callaghan, homme à principes rigides, décida de s’installer dans le Bordelais et d’épouser Hortense, fût-ce au prix d’une brouille avec sa famille et celle de Sarah. Malgré les avantages de sa vie de gentleman-vigneron, il ne tarda pas à ressentir la nostalgie de l’Ecosse, de ses ciels, de ses bruyères et de ses moeurs sévères.

Edward regrettait aussi de ne pas avoir de fils. A sa fille unique, Maud, il tenta d’apprendre à chasser et à monter à cheval. La jeune fille faisait de méritoires efforts pour plaire à son père, mais les résultats n’étaient guère satisfaisants. Edward se montrait d’une sévérité toute britannique envers elle. En cas de besoin, il n’hésitait pas à avoir recours aux châtiments corporels. Et Hortense, sa soumise épouse, pour lui être agréable, en rajoutait. A la moindre peccadille, Maud, malgré ses seize ans, recevait le fouet et le martinet.

Imbu de principes moraux dépassés, Edward n’admettait pas les robes au-dessus du genou, les corsages échancrés, l’absence de soutien-gorge, le fard aux joues, pas même le rouge à lèvres. Les femmes de sa maison, épouse, fille ou domestiques, se conformaient à des préceptes d’un autre âge. Et même lorsque Maud était invitée à jouer au tennis sur les courts privés des propriétés alentour, elle devait revêtir un équipement des années vingt, marinière à grand col dans le dos et jupe plissée descendant au mollet.

Pour ne pas se trouver ridicule devant ses amies, et pour éviter dans la mesure du possible de désobéir à son père, la jeune fille prit l’habitude d’enfiler l’uniforme désuet sur une tenue moderne. Sitôt sortie du parc familial, elle se débarrassait de l’antique camouflage, qu’elle roulait en boule au fond de son sac de sport.

Fatalement, un jour de grande chaleur, revenant au manoir familial sans avoir pris le temps de se changer, Maud rencontra son père. Edward aurait dû se trouver à Paris pour négocier la vente d’une partie de sa cave à un grand restaurant. La jeune fille pâlit et s’avança vers son père en baissant la tête. Un brise torride venait de se lever. Sa courte jupe sexy voletait autour de sa culotte, et son T-shirt flottant se collait à ses seins nus.

Vêtu d’une veste de tweed, en culotte et bottes de cheval, élégant malgré la poussière et la chaleur, Edward toisa sa fille sans un mot, puis jeta son cigare d’un geste furieux. Plus que tout au monde, davantage encore que celles qui maquillent leurs joues et fardent leurs lèvres, l’Ecossais exécrait les femmes qui montrent leurs cuisses et leurs seins en public. Maud, esquissant un timide sourire, tenta de se justifier :

— C’est pas si grave, père… c’est quand même l’été, non ?

Le visage fermé, Edward lui fit signe d’avancer. En marchant, Maud tâchait de distraire son inquiétude et laissait errer ses regards sur les vignes qui entouraient le château. Devant la vaste demeure en pierre blanche, elle se tordit les chevilles sur le gravier. Edward la suivait de près, les yeux rivés à ses cuisses. En escaladant quatre à quatre les marches du perron, elle réalisa qu’elle ondulait des fesses. Dans l’esprit de son père, cela devait constituer une provocation impardonnable.

Le hall d’entrée était désert : Maud ne pouvait espérer aucun secours. Au passage, Mac Callaghan saisit la cravache qu’il utilisait pour monter à cheval et tapota machinalement le cuir de ses bottes. Le claquement, si sem-blable à celui du martinet sur ses fesses, fit frissonner la jeune fille.

— Allez dans votre chambre.

Maud obéit sans oser se retourner. Le pas de son père résonnait dans le grand escalier, juste derrière elle. Elle n’eut pas un regard pour les tableaux et les trophées exposés sur les murs. Angoissée, la gorge nouée, elle ne pensait qu’au châtiment. Dans sa chambre, devant ses rideaux de dentelle et ses fanfreluches, elle éprouva un bref sentiment de sécurité. Mais son père claqua violemment la porte derrière lui. Elle sursauta, se tourna pour l’implorer ; d’un geste nerveux, il lissait ses moustaches.

— Enlevez cette chose. Vous êtes parfaitement ridicule.

C’était ce qu’elle redoutait. Elle connaissait bien les prémices de la fessée. Muette, soumise, elle défit sa jupe, qui tomba en tas sur le sol. Elle se tenait au milieu de la pièce, en culotte Petit-bateau, puisque sa mère ne lui permettait que ce genre de sous-vêtements. Sous le regard dur de son père, elle prit un air suppliant. Il tonna :

— C’est indécent ! Otez ça aussi !

Du bout de sa cravache, il désigna le T-shirt. Elle le fit passer par-dessus sa tête. Par un réflexe de pudeur, pour tenir cachés ses seins trop lourds, elle s’était placée de dos. Son père passa derrière elle, pesa sur ses épaules.

— Courbez-vous.

La peur serrait Maud à la gorge. Elle pencha le buste, plia les genoux en écartant les cuisses. Quand elle inclina la tête, ses cheveux balayèrent le plancher. Ses seins pendants, qui ballottaient à chaque mouvement, lui paraissaient énormes. Elle se hâta de les prendre dans ses mains, pour les dissimuler. Quand ses paumes frottèrent ses mamelons, elle se sentit scandalisée, comme si elle se masturbait devant son géniteur. Edward éloigna ses vêtements d’un coup de pied, lui faisant bien vite oublier ses fantasmes.

— C’est proprement immonde !

La voix de son père était pleine de fureur contenue. Il saisit l’élastique de sa culotte de coton et l’abaissa brutalement, dévoilant ses fesses. Il laissa le slip roulé en haut des cuisses, dissimulant à demi le sexe. Maud avait le sentiment que son père prenait plaisir à la déshabiller et à l’observer nue. Elle éprouvait une sensation trouble à l’idée qu’il voyait tout de sa féminité. Il pressa fortement ses reins, pour qu’elle lui présente bien son cul. Ses fesses écartées ne cachaient plus son anus. Au mouvement qu’elle fit, sa culotte glissa à mi-cuisses.

— Touchez le sol de vos mains.

Elle s’exécuta. Entre ses cuisses écartées, la tête à l’envers, elle apercevait Edward. Il fixait sa raie des fesses, l’air tendu. A cause de sa certitude qu’il allait la faire souffrir, les pointes de ses tétons se tendaient et une boule de chaleur gonflait dans son sexe. Elle tenta de l’attendrir :

— Je ne savais pas que cela vous déplairait à ce point. Je ne le referai plus.

— Non, vous ne le referez plus !

Le ton, lourd de menaçante ironie, ne laissait rien présager de bon. Edward fit passer la languette de cuir de sa cravache sur les fesses de sa fille, la laissa glisser dans sa raie. La pointe rugueuse frotta les plis de l’anus, descendit le long des grandes lèvres, s’accrocha dans les poils et frôla le clitoris. Maud frissonnait d’angoisse ; pourtant, elle avait envie que ça continue. La caresse rêche sur les chairs tendres de son pubis, sur sa fente enflammée, l’excitait. Elle regarda à nouveau entre ses jambes et vit le bout de ses seins granuleux de chair de poule. Elle mouillait en abondance.

Elle pensa que, tout de même, il était infiniment plus choquant de présenter ses fesses nues à son père que de se balader en tenue de tennis. Ses pensées se bousculaient ; sa nudité, la peur de la punition alourdissaient son ventre.

Elle entendit siffler la cravache, se raidit, réussit à ne pas crier. Ses dents crissèrent quand le cuir tressé lacéra son cul, y imprimant une longue strie rouge. Sous la violente cinglée, elle tressaillit ; sa culotte tomba aux genoux.

A travers les larmes qui embuaient ses yeux, elle aperçut le regard satisfait que son bourreau posait sur ses fesses meurtries. Puis, elle le vit plier la cravache entre ses mains pour préparer le coup suivant.

— Retirez-la, cette culotte !

Il parlait d’une voix sourde, en respirant fort. Il lui sépara les jambes, en enfonçant le genou entre ses cuisses. Sa culotte descendit aux chevilles. Le tissu râpeux du pantalon de l’homme frotta contre ses chairs nues puis passa sur sa vulve. Elle se laissait passivement faire ; c’était son père, elle n’avait pas le droit de se révolter. Pendant ce temps-là, au moins, il ne la fouettait pas. Et puis, elle devait bien s’avouer que cela lui plaisait d’exhiber son sexe humide devant lui, de ne rien lui cacher.

Lui ne s’attendrissait pas. Quand il eut bien observé son intimité bordée de minces chairs roses, il la cingla, à la volée, cinq ou six fois de suite. Maud gémit sous l’atroce brûlure. Edward considéra son cul strié, puis lança :

— Nous terminerons ce soir.

Il sortit, la laissant nue, incapable de remonter sa culotte sur sa croupe zébrée. Elle tomba à genoux, enfouit ses seins dans son couvre-lit de dentelles. Elle était seule et pouvait oublier toute retenue. Des larmes d’énervement coulaient sur ses joues. Comme après chaque punition, malgré la douleur qui cuisait ses fesses, ou à cause de celle-ci, elle ressentait de violentes envies dans son vagin de vierge.

Elle ne résista pas au désir de passer ses doigts sur ses petites lèvres aussi mouillées que si elle venait de se masturber. Le contact avec ses chairs sensibles la fit frissonner ; la brûlure de ses fesses la ramena à la réalité. Elle se passa un baume calmant, essayant de suivre du gras du doigt les stries laissées par la cravache. Elle se guidait en se servant d’une glace. Curieusement, les marques violacées sur sa croupe dessinaient une immense vulve entrouverte, bien fendue par la raie de son cul. Elle enfonça le doigt au milieu, dans l’anus ; aussitôt, une douce chaleur envahit son bas-ventre.

A ce moment, elle entendit le pas décidé de sa mère dans le couloir. En hâte, elle retira son doigt, enfila sa robe de chambre et se prépara à se faire sermonner, avant l’inévitable punition.

— Quelle tenue ! Habille-toi donc !

Maud fit glisser sa robe de chambre pour enfiler ses vêtements ; sa mère en profita pour observer attentivement ses fesses marquées par la cravache.

— Tu as mérité ta punition, je te l’avais bien dit…

Elle conclut d’un ton sec, qui ne laissait rien présager de bon :

— Tu resteras dans ta chambre jusqu’au dîner.

Le repas fut sinistre. Maud savait qu’elle allait être fouettée de nouveau ; elle avait l’estomac noué. Quand la domestique eut fini de desservir, Maud présenta ses excuses et fit appel à la clémence de ses parents. Son père se servit un cognac. Maud, les yeux baissés, reconnut ses erreurs, le supplia de lui pardonner. Elle espérait sa pitié ; il prononça la peine.

— Dix coups de martinet.

Il donnait l’impression de jouir sombrement en énonçant la sentence. Sans qu’on ait à le lui demander, Maud ôta sa jupe et sa culotte, montrant ses fesses marquées. Elle roula son chemisier, dévoilant ses reins et sa taille, mais garda ses seins cachés. Son père l’observait. Il lui indiqua la table basse du salon.

C’est là qu’on la fouettait d’habitude, après le dîner. Elle s’agenouilla dessus en tremblant, posa ses coudes sur le plateau et cramponna le bois à deux mains. Ses articulations blanchissaient tant elle serrait fort. La jeune fille ignorait que sa position portait un nom qui faisait saliver les hommes vicieux et les femmes perverses : “en levrette”. Simplement, depuis sa plus tendre enfance, on lui avait appris à présenter de cette façon son cul au martinet de sa mère. Celle-ci lui tira les pieds, les fit pendre puis lui écarta les jambes. Maud sentit un souffle d’air sur son sexe, dont les lèvres humides glissèrent l’une contre l’autre. Sa fente émit un bizarre son de baiser mouillé. Maud eut l’impression de s’ouvrir en grand ; une bouffée de honte l’envahit. Elle savait bien que, dans l’esprit de sa mère, ses bruits féminins intimes étaient on ne peut plus déplacés.

On la punissait comme une gamine, mais sa situation d’infériorité, de soumission, l’émoustillait. L’exhibition de son cul, de son sexe, en particulier devant un homme, lui procurait d’étranges sensations vaginales.

Elle avait peur. Après le châtiment du matin, elle craignait de nouvelles cinglées sur ses fesses endolories. Sa mère la faisait attendre, jouissant visiblement de son angoisse. Maud savait qu’elle ne devrait pas se plaindre, sous peine de recevoir deux coups supplémentaires pour chaque gémissement. Son père jugea bon de lui rappeler la règle :

— Si vous n’êtes pas capable d’être décente, soyez au moins courageuse.

Maud tremblait. Elle mordit l’épais morceau de tissu que lui tendait sa mère, afin que ses dents ne crissent pas. Sans se presser, Hortense fit glisser les lanières du martinet le long de la raie, jusque sur les poils du sexe. La jeune fille apeurée attendait le premier coup, troublée d’être nue, à la disposition de ses parents, caressée par le fouet. Avant qu’on ne la cingle avec ! Elle tressaillit sous le premier coup, mais serra les dents. La brûlure irradiait ses fesses. Son père compta :

— One.

Sa mère, calmement, ajusta le coup suivant, pour la frapper ailleurs. Les lanières couvrirent toute la surface du cul et le haut des cuisses. Maud ne se plaignait pas, mais elle ne pouvait retenir des larmes de douleur. Le bâillon l’empêchait de hoqueter. Ses épaules étaient secouées de mouvements spasmodiques. A chaque nouveau coup, elle ne pouvait réprimer un soubresaut, comme si elle avait cherché à s’enfuir.

A chaque cinglée, ses cheveux volaient et ses larmes coulaient sur le bois de la table. Elle entendit avec soulagement la voix sèche de son père annoncer le dixième coup. Pourtant, elle savait que tout n’était pas encore fini. Elle remercia ses parents et les pria de l’excuser. Respectant la tradition qu’ils lui avaient imposée, elle dit d’une voix blanche :

— J’ai été une méchante fille. Je ne recommencerai plus. Punissez-moi encore, s’il vous plaît.

Avec une perversité achevée, ils la forçaient ainsi à réclamer une volée supplémentaire qu’elle refusait de tout son être. Les mots avaient eu du mal à franchir la barrière de sa bouche. La gorge nouée, elle attendit qu’une fois encore le martinet zèbre sa croupe. Elle manqua se plaindre tant Hortense avait frappé fort, pour bien jouir de l’ultime coup. Maud demeura figée. Elle reniflait, en levrette, les fesses en feu, espérant que c’en était réellement terminé, cette fois. Sa mère attendait la décision paternelle, le fouet en main.

— Relevez-vous.

Soulagée, Maud laissa tomber le bâillon de sa bouche. Sa tête tournait, ses jambes tremblaient quand elle se remit debout. Pour échapper au regard lourd de son père, elle enfila sa jupe sans remettre sa culotte. Le tissu rêche frotta sur ses fesses endolories ; elle grimaça de douleur.

— Monte dans ta chambre, je vais venir te soigner, annonça Hortense.

Maud souhaita le bonsoir à Edward Mac Callaghan qui, très digne, lui baisa le front. Après la punition bestiale qu’elle venait de recevoir, et alors qu’elle avait montré son cul et son sexe béants, le souci des convenances familiales reprenait ses droits. Le baiser du soir n’était nullement une marque d’affection de la part du père. C’était un rite religieux. Edward énonça sentencieusement :

— Mon rôle de père est de vous donner une bonne éducation. Recevez le baiser de paix. Je vous pardonne vos offenses.

— Bien, père. Je vous en remercie.

Elle éprouvait toujours des difficultés à prononcer la phrase en question, mais devait se conformer à la loi. Elle monta dans sa chambre, se mit en chemise de nuit et attendit, à plat ventre sur son lit. Sa mère ne vint pas tout de suite la soigner, lui laissant ainsi le temps de ressentir dans sa chair les brûlures du martinet. En entrant enfin, Hortense demanda :

— Alors, as-tu bien réfléchi à ta conduite ?

Lorsque Maud, encore une fois, eut fait son mea culpa, sa mère lui glissa une toile cirée sous le ventre, en guise d’alèse. Elle releva sa chemise, dévoilant un cul joufflu et tout rouge. Alors, Maud entendit le pas pesant de son père. Se tournant, elle le vit s’avancer vers elle ; il lorgnait son cul avec une drôle de lueur dans les yeux. Jamais encore, Edward n’était venu dans sa chambre après le châtiment.

Hortense eut l’air surpris, mais ne dit mot. Elle ne s’opposait jamais à son mari, ne contestait en aucun cas ses décisions. Sans prononcer une parole, d’un geste impérieux, Edward prit le pot de crème des mains de sa femme. Il plongea le doigt dans le baume, le ressortit tout gras, puis le fit glisser le long des stries violacées qui couvraient les fesses et le haut des cuisses de Maud.

Il ne se pressait pas, soignait méticuleusement chaque meurtrissure. L’extrémité de son doigt était douce, glissait sur les fesses rondes, hésitait un instant près du sexe, puis s’éloignait, avant de revenir. En respirant fort, il se tenait penché pour mieux observer ce qu’il faisait. Il y avait tant de blessures sur la croupe de sa fille qu’il se devait d’y étaler beaucoup de pommade. Maud avait l’impression qu’il ne faisait pas cela par pitié ; elle l’entendait déglutir avec difficulté.

La jeune fille ne chercha plus à réfléchir davantage. Sous les doigts enduits d’onguent qui la caressaient au bord de la raie et de la fente, elle s’abandonna. Ses jambes largement écartées ne cachaient rien de son sexe gonflé, pressé contre le matelas. Elle poussa un soupir d’énervement quand, comme par mégarde, le doigt de son père toucha sa vulve, s’y attarda même un instant. La sensation réveilla des envies irritantes dans son vagin.

Toute la surface de son cul meurtri avait été soignée. Comme s’il regrettait que ce soit déjà fini, Mac Callaghan laissait pendre sa main immobile. Son index brillant frôlait encore la fente humide de sa fille. Lentement, sa paume glissa. Le bout de son ongle effleura le clitoris. Edward se figea, comme s’il faisait un effort pour se retenir. Il y eut un silence pesant, qu’Hortense finit par rompre :

— C’est pour ton bien, ma fille.

Après leur départ, Maud resta couchée. Les effets du baume s’estompaient. La douleur revenait, sourde, agaçante. Elle ne pouvait changer de position. Ses seins s’écrasaient sur le matelas, leurs pointes dures frottaient contre l’étoffe de sa chemise de nuit. Elle eut envie de se mettre nue, pour être plus à l’aise, tout en sachant bien que ce n’était là qu’un prétexte.

Elle se leva pour ôter son léger vêtement. Elle se vit dans la glace de son armoire, les seins tendus en avant. En se tournant, elle découvrit ses fesses luisantes de crème, affreusement striées jusqu’à mi-cuisses. Elle se pencha, sa vulve s’écarta, dévoilant les chairs roses, gonflées, encore humides. Du gras de l’index, elle caressa sa fente. Elle, qui n’avait poussé aucune plainte sous le martinet, émit un gémissement de plaisir.

Elle fit glisser son doigt le long de ses petites lèvres, et fut prise d’une envie de pisser. Elle s’accroupit sur le pot, devant le miroir, pour voir jaillir son jet. Elle aimait l’odeur de son urine, peut-être parce que c’était interdit. Cuisses écartées, elle suivait les mouvements de son doigt dans le miroir. Son clitoris enflait ; de l’autre main, elle pelotait ses tétines durcies. Son corps tendu était parcouru d’ondes voluptueuses.

Maud aurait continué si des crampes aux cuisses n’avaient rendu sa position inconfortable. Elle retourna s’allonger sur son lit. Elle caressa les pointes de ses seins et fit tourner son clitoris de plus en plus vite, entre son index et son majeur. La sensation de chaleur sur ses fesses meurtries attisait encore son désir. Un liquide tiède débordait de son vagin, coulait sur ses cuisses, puis sur l’alèse qu’elle n’avait pas retirée.

Abandonnant ses mamelons, elle passa la main entre ses fesses, pour sentir son anus se dilater. La délicieuse démangeaison du plaisir grandissait dans son bas-ventre. Elle se mit à haleter et agita frénétiquement ses doigts dans sa fente en eau, oubliant les souffrances du châtiment pour se laisser submerger, enfin, par une jouissance libératrice.

II

Flagellation publique

Cet été-là, les parents de Maud furent invités chez le comte de Branburry pour l’ouverture de la chasse à la grouse. Les deux familles avaient été très liées, jadis, et la comtesse Sarah avait manqué être mariée à Mac Callaghan. Le temps avait apaisé les rancœurs. Tous désiraient, officiel-lement du moins, renouer de bonnes relations. Mac Callaghan, heureux d’arracher Maud aux pernicieuses influences du continent, lui fit la leçon. La jeune fille avait une occasion rêvée de faire ses premiers pas dans la bonne société écossaise.

Maud tirait convenablement au fusil, mais n’était pas une passionnée. Les réceptions, les repas et les bals l’intéressaient davantage. Elle se faisait une joie de découvrir enfin le monde aristocratique. Elle avait souvent entendu son père raconter les fêtes de sa jeunesse, et elle en rêvait tout haut.

Le premier matin, la marche dans les bruyères fut très agréable. Les hommes se montraient particulièrement courtois envers la jeune fille qui découvrait son pouvoir de séduction. L’ambiance, les attentions des invités, le désir visible dans leurs regards la ravissaient. On la posta sur la ligne de tir avec les recommandations d’usage. Et elle resta seule. Les oiseaux n’étaient pas au rendez-vous. On n’entendait que de rares appels de corne, signalant les grouses, suivis d’épisodiques coups de fusil.

Quand Maud vit les rabatteurs au sommet de la colline, elle mit son fusil inutile à l’épaule. Elle se dirigea vers son voisin, le comte, qu’elle devinait très mécontent de la médiocre journée de chasse.

Elle était sur le point de lui lancer une plaisanterie pour le dérider, quand une compagnie de grouses se leva. Branburry, un des meilleurs tireurs du pays, vida son fusil sur les oiseaux, en abattant deux. Puis, il lança son arme à son secrétaire qui lui jeta son second Purdey. Un troisième oiseau, replia ses ailes, fauché, et vint s’abattre aux pieds de Maud, dans la ligne de mire. Le comte ne tira pas, mais demanda sèchement à la jeune fille pourquoi elle s’était déplacée. A son ton irrité, elle eut l’impression d’avoir commis un crime. Le père de Maud survint, et donna à sa fille l’ordre de retourner sur-le-champ au château. Edward présenta platement ses excuses au comte. Maud, étonnée, trouva qu’il exagérait : l’incident était mineur.

Vexée, confuse, elle passa le reste de la journée dans sa chambre. Elle s’ennuyait dans la vaste pièce aux murs couverts de sombres boiseries. Elle tenta de lire ; son livre la lassa vite. Par la fenêtre aux vitres étroites, elle contempla le paysage vallonné, regrettant son riant Médoc. Sa mère vint la sermonner longuement, mais ne la punit pas. Conviée au repas du soir, la jeune fille oublia ses inquiétudes. Le dépaysement avait du bon : il était certain qu’en France, elle aurait été sévèrement fouettée.

Elle étrennait sa première robe longue, et prit beaucoup de plaisir à se préparer. Son décolleté mettait en valeur ses seins allongés et bien fermes. Avec une pareille toilette, Maud ne pouvait mettre de soutien-gorge. Et d’ailleurs, elle n’en avait nul besoin ; elle se laissa aller à s’admirer, en petite culotte de dentelle devant la glace. Sa mère, pour l’occasion, lui avait acheté des sous-vêtements sexy, très différents de ceux qu’elle portait d’ordinaire. Le tissu diaphane devant son slip ne cachait pas son triangle de poils châtain clair, qui frisaient. Elle s’amusa à attacher son porte-jarretelles, déroula ses bas le long de ses jambes fuselées. Comme des poils follets dépassaient de l’entrejambe de son slip, elle les glissa sous l’étoffe soyeuse. Son index s’égara sur ses lèvres humides, titilla son bouton.

Et comme d’habitude, elle eut envie de pisser. Sa culotte roulée à mi-cuisses, elle osa une discrète caresse sur sa vulve, mais n’insista pas. Elle voulait profiter de la soirée si longtemps attendue, et craignait d’être en retard.

Elle prit quand même le temps de s’admirer encore un peu dans le miroir. Elle releva ses dentelles blanches, les tendit sur son ventre plat. Les pointes de ses seins se dressaient, arrogantes. Elles frottaient contre la soie de sa robe, et l’excitaient délicieusement. Elle regretta de ne s’être pas caressée, un instant auparavant, quand elle était nue. Elle sentait une chaleur humide bien connue dans son sexe, et pensa qu’elle allait sûrement tacher sa culotte. Déjà, sa mère l’appelait ; pour ne pas la faire attendre, elle ne mit pas de protection.

A table, dans la salle à manger d’apparat, sous les lustres étincelants, elle eut la chance d’avoir pour voisin l’héritier du comte, Stephen, un beau blond de vingt-cinq ans. Les épaules larges, la mâchoire carrée, l’air dur, taciturne, le vicomte ne cherchait pas à dissimuler son ennui. Il répondait machinalement à Maud, qui multipliait les tentatives pour engager la conversation. Il ne s’intéressait pas à la musique moderne, et semblait ignorer jusqu’à l’existence des Beatles. Elle avait pourtant la très nette impression de lui plaire. Les regards qu’il lançait à ses seins étaient, en effet, éloquents. Sans se cacher, il lorgnait dans son corsage, jusqu’à la faire rougir. Elle aurait aimé qu’il lui fasse un brin de cour, mais il parlait peu. Il annonça simplement, d’un ton lourd de menaces, que son père était très mécontent de l’incident du matin.

Maud eut l’impression que le jeune homme jouissait sadiquement de l’inquiétude qu’il lisait dans ses yeux. Elle lui trouva l’air méchant, comme Edward quand il avait envie de la fouetter. Ses yeux bleus, très clairs, étaient froids, cruels même. Ils la fixaient, s’allumaient au trouble qui la gagnait. Pour tenter de distraire son anxiété, elle profita de la vaisselle raffinée, des mets exquis et trempa les lèvres dans de très grands crus.

A la fin du repas, la mère de Maud vint la chercher pour qu’elle présente ses excuses au comte. Elle le fit très gracieusement, avec la plus grande humilité, espérant émouvoir son hôte par son repentir.

Le comte la détailla. Son ton était faussement paternel, sa mordante ironie perçait :

— Ma chère enfant, j’excuse votre stupidité. Com-prenez que vous avez couru un grand danger. Il est donc nécessaire, dans votre propre intérêt, que vous soyez punie. Vous serez donc… privée de dessert.

Maud, terriblement soulagée, n’en revenait pas d’une sanction aussi légère ; elle était presque vexée d’avoir été traitée comme une enfant. Cependant, le comte poursuivit d’une voix égale :

— A la fin du repas, c’est votre mère qui vous administrera le fouet. J’espère que la leçon vous sera salutaire.

— Remercie le comte, ordonna Hortense.

Abasourdie par la sanction énoncée en public, Maud ne put que dire d’une voix blanche  :

— Je vous remercie, Sir.

— Je pense que vous saurez conserver votre dignité et ne pas vous plaindre.

Le ton était devenu implacable.

— Oui, Sir !

Maud avait répondu crânement, mais elle mourait de peur. Elle savait que sa mère, humiliée par cette scène, ne retiendrait pas ses coups. Ne fût-ce que pour montrer au comte que l’éducation sur le continent valait celle des insulaires. Quelles que soient les souffrances qu’elle lui infligerait, Maud devrait se taire, pour éviter un châtiment encore pire. La soirée, dont elle s’était fait une fête, tournait au cauchemar. Elle, qui s’était habillée en femme du monde, une fois de plus, allait être mise nue, comme une gamine, et présenter ses fesses aux lanières d’un martinet.

Sa mère la ramena à sa place, lui dit de rester debout derrière sa chaise et d’attendre. Maud avait l’impression d’être exclue du jeu ; son angoisse grandissait. Les invités jetaient des regards ironiques, certains même sadiques, dans sa direction. Stephen la dévisageait avec cruauté.

On servit le café et les liqueurs. Le comte fit signe à son épouse, qui s’approcha de la mère de Maud. D’autres ladies les rejoignirent. Pendant que les hommes allumaient leurs cigares, les femmes emmenèrent la jeune fille dans la pièce voisine, un vaste salon, aux boiseries couvertes de trophées.

La comtesse fit fermer les volets, pousser les fauteuils pour dégager le centre de la pièce, puis renvoya les domestiques. Maud se tenait au milieu du cercle des femmes, qui la regardaient comme une bête curieuse. Elle avait honte d’être l’objet de l’attention générale. Elle entendait des voix mâles dans la salle à manger. Elle comprit qu’ils pourraient suivre le déroulement de son châtiment à l’oreille : claquements et cris. Elle frissonna, puis rougit de honte.

— Déshabillez-vous ! laissa sèchement tomber la comtesse.

Maud, le visage en feu, les mains tremblantes, ôta la robe verte décolletée qui lui allait si bien. En slip et porte-jarretelles, elle chercha à cacher sa poitrine avec un pan de tissu. Sa mère, agacée de la voir faire des manières, lui arracha sa robe. Maud se retrouva presque nue. Elle avait la chair de poule ; les pointes de ses seins se dressaient. Elle avait peur, bien plus que lorsque ses parents menaçaient de la fesser. La punition serait publique ; elle n’avait à attendre aucune pitié de cette assemblée de femmes qui l’observaient avec une froide cruauté. Dans la masse confuse, elle croisait des regards narquois, qui s’amusaient de son angoisse. Toutes voulaient l’humilier, la punir ! Il y eut un frémissement quand lady Branburry dit :

— Enlevez votre culotte.

Seule jeune fille parmi des femmes adultes, Maud eut le sentiment qu’elle allait subir un rite de passage. Comme dans un mauvais rêve, docile, elle s’empressa d’obéir, espérant par sa soumission obtenir quelque adoucissement. Elle fit glisser l’élastique à deux mains, dévoilant son pubis délicatement poilu, qui pointait vers le bas sous son ventre plat. Son sexe était d’une vraie blonde, agrémenté de frisettes châtain clair. La comtesse les frôla du manche de son martinet, puis fit glisser celui-ci entre les cuisses, que la jeune fille resserra instinctivement.

— Tournez-vous, qu’on voie votre derrière !

Maud avait l’impression qu’on l’examinait comme une esclave. Elle obtempéra et leur montra ses fesses rondes, hautes, charnues à souhait. Elle avait déjà vu des photos coquines dans des magazines, des filles en bas et porte-jarretelles, les fesses à l’air, comme elle à ce moment.

Elle sentit une excitation familière rendre son vagin humide. Apeurée, humiliée, malgré sa position infamante, ou à cause d’elle, une envie de caresses la tenaillait.

Le manche du martinet, dur et froid, passa dans sa raie du cul, lui rappelant qu’elle allait être fouettée en porte-jarretelles. Elle se tourna vers lady Sarah et lut dans ses yeux une haine froide. Comme si celle-ci désirait se venger sur elle de l’humiliation que lui avait infligée son père, avant sa naissance, en l’abandonnant pour une autre.

Spontanément, elle défaisait les dentelles qui la ceinturaient, quand d’un geste, l’aristocrate l’arrêta. Une bride de son porte-jarretelles pendait sur sa cuisse nue. La comtesse, lui fit poser un pied sur une table basse, devant elle. Sa jambe levée dévoila ses cuisses pleines, musclées, et révéla sa fente. Des visages sévères se penchèrent pour scruter son intimité. Une femme, aux cheveux d’un roux flamboyant, aux traits anguleux, presque grossiers, la fit s’incliner, d’une tape sèche sur les reins. Maud la regarda, surprise de sa brutalité.

La rousse n’avait que quelques années de plus qu’elle, mais ne manifestait aucune compassion. Sans doute jalouse du corps pulpeux de Maud, elle lui enfonça son poing dans le ventre. Ses phalanges osseuses, couvertes de bagues aiguës, griffèrent la peau fragile, l’obligeant à exhiber sa croupe et l’amande velue de son sexe. A ce spectacle, la tension monta, la femme rousse fit un commentaire ironique que Maud ne comprit pas, affolée par l’angoisse qui l’étreignait.

Sa mère laissait faire. Edward lui avait donné des ordres. Maud ne pouvait espérer aucun soutien de sa part.

— Elle a un cul qui mérite d’être décoré au martinet.

La femme rousse se délectait, comme le père de Maud, en énonçant ces paroles. La table à café lui rappelait celle de la maison familiale, où on l’avait fouettée si souvent. Elle avait d’étranges sentiments. Elle savait qu’on allait lui faire mal. Elle éprouvait de la honte et de l’émoi à être exposée aux regards insistants d’inconnues. Une humidité tiède suintait de son sexe. A ce moment, les mains osseuses de la rousse écartèrent ses fesses. Sa vulve s’ouvrit. Elle ne dissimulait plus rien de son intimité. Etre forcée augmentait son désir.

— My God  ! Qu’elle est ouverte !

Sa mère ne protégeait même pas sa pudeur, laissant les femmes libres de faire d’elle ce qu’elles voulaient. Il est vrai que lorsqu’elle la fouettait, Maud lui montrait bien son sexe, à elle. Et à son père !

Une fois encore, le manche du martinet passa entre ses cuisses, pressa ses lèvres, frotta son clitoris. Un frémissement la parcourut de la tête aux pieds. Elle avait envie que le bois lisse pénètre dans son sexe dilaté. Elle ne pouvait tout de même pas se masturber devant tout le monde. Mais elle aurait voulu que les doigts de la femme la fouillent au plus intime.

— On fait comme à Lone Oak  ? demanda la rousse.

— Bien sûr, Daphné, répondit avec aménité la comtesse.

— A genoux !

Le ton de la rouquine était sans appel ; Maud obéit. Elle se laissa attacher les chevilles aux pieds de la table. Daphné nouait les liens de cuir sans trop les serrer. Pourtant, ils la meurtrissaient et, dans sa position, lui écartaient largement les jambes. Maud s’efforçait de se tenir droite, les reins cambrés, le buste dressé, pour qu’on ne puisse pas voir sa vulve. On poussa sur ses épaules pour la faire mettre en levrette.

Une main malaxa ses cuisses tièdes, pressa ses lèvres humides. Le rude attouchement l’ouvrit davantage, offrant aux doigts rêches son vagin et son clitoris. Elle s’abandonnait, mais les doigts n’insistèrent pas. Elle se sentit frustrée d’être si vite délaissée. Daphné commanda, d’une voix où perçait de la gouaille :

— Mettez la tête sur vos bras.

Maud, une fois encore, obéit, replia ses bras, y posa sa tête, en relevant les fesses. Elle savait que toute l’assistance lorgnait son sexe ouvert, mais qu’on n’allait pas lui donner de plaisir, bien au contraire. Les commentaires s’étaient interrompus ; les ladies se régalaient sadiquement de son humiliation, de l’angoisse qui l’étreignait. Dans la pièce voisine, derrière un simple paravent, les hommes attendaient le bruit des coups de fouet, espéraient sans doute ses cris de douleur.

Le bout poli du manche du martinet passa sur son anus, appuya doucement, avant de glisser vers sa vulve, d’écarter ses petites lèvres humides. Honteuse de son état, mais tenaillée du désir d’être pénétrée, elle ne put retenir un frémissement qui amena sa croupe contre le manche.

— Fille impudique, vous méritez le fouet, dit lady Sarah d’une voix coupante.

Une main appuya violemment sur ses reins, les creusa, présentant son cul au martinet. Le manche ne la touchait plus. Sa mère et la comtesse se faisaient des politesses pour savoir laquelle des deux officierait. Maud n’aurait su qui choisir, sûre que toutes deux seraient cruelles. La comtesse voudrait se venger de la vexation subie des années auparavant, et sa mère, par orgueil, se refuserait à l’épargner.

Finalement, c’est la comtesse qui fit claquer les longues lanières coupantes, pour l’effrayer. L’angoisse de Maud augmenta. La bouche sèche, le souffle court, elle s’apprêtait à recevoir le premier coup. Et elle contractait ses muscles afin de mieux résister. Sa tension était terrible ; elle serrait le bord de la table de toutes ses forces. Dans les affres de l’attente, la sueur perlait à son front et dans son dos. Elle eut l’impression que des gouttes roulaient entre ses fesses.

Un coup sauvage lui cingla le haut des cuisses. Maud réussit à ne pas crier. La douleur était cuisante ; ses dents crissèrent. Le martinet l’avait blessée atrocement, bien plus que celui de ses parents. Elle se demanda comment elle pourrait endurer le supplice, quand le deuxième coup, encore plus terrible, déchira son cul.

Elle mordit ses lèvres pour ne pas crier, parvint à ne pas sangloter. Elle transpirait à grosses gouttes, sous l’effet de la douleur, de la détresse, et ne savait quand son supplice cesserait. Aucune condamnation n’avait été prononcée. Elle devrait tout supporter, sans pouvoir prévoir la fin.

A chacune des vicieuses cinglées qui cherchaient les endroits encore épargnés de ses fesses, elle ne pouvait s’empêcher de bouger, comme pour tenter d’échapper au feu qui brûlait son cul. Le cuir s’imprimait profondément dans sa chair, la cisaillait. Maud atteignait les limites de sa résistance, était prête à gémir. Au bout d’une dizaine de coups, la comtesse s’arrêta enfin, prit le temps de contempler son œuvre, avec une évidente satisfaction.

Au milieu des longues traînées rouge vif qui zébraient la croupe et le haut des cuisses, le sexe était ouvert, indécent, présenté comme un fruit sur des touffes de poils humides. Maud avait mis tout son courage à supporter, sans se plaindre, le sévère châtiment. Mais elle n’avait pu contrôler les mouvements désordonnés de ses fesses, ni l’écartement de ses petites lèvres.

Contre toute attente, lady Sarah, vexée de n’avoir pas entendu sa victime se plaindre, lui administra une nouvelle cinglée. Une lanière frappa sa vulve délicate ; Maud tressaillit et ne put retenir un jet de pisse. Quelques gouttes roulèrent sur sa touffe, s’accrochant en perles dans ses poils.

Maud savait que la comtesse Sarah voudrait triompher de sa résistance. La tradition britannique sur ce point était impitoyable. Les hommes, qui fumaient au salon, avaient, durant leurs années de collège, supporté les coups de canne sans se plaindre. Les femmes, elles aussi, la comtesse comprise, avaient été battues et fouettées. Quant à Hortense, sa mère, bien que française, elle n’avait pas été épargnée par ses parents. Maud en était certaine, vu la cruauté avec laquelle elle lui martyrisait les fesses à chaque occasion. Elle n’avait nulle pitié à espérer. Au contraire.

La comtesse avait cessé de frapper. Maud eut un instant d’espoir insensé. Son châtiment était-il terminé ? Une nouvelle absence de contrôle de ses sphincters n’allait-elle pas lui valoir un nouveau châtiment ? Lady Sarah examinait les fesses de Maud, passait l’ongle sur son anus, grattant même les plis moites de sa muqueuse.

— Vous l’avez bien marquée, dit la femme rousse, la félicitant presque.

Sans relever ces propos, lady Sarah ordonna, d’une voix monocorde, étrangement détachée mais très ferme :

— Redressez-vous. Les mains sur la tête.

Maud obtempéra, le visage ruisselant de larmes, et se tint très droite. Au ton de la comtesse, elle avait compris que ses tourments allaient continuer. Les lèvres crispées, elle ne voulait pas se plaindre, mais son derrière brûlant la faisait souffrir, elle n’était pas certaine de pouvoir résister à une nouvelle fouettée. Dans sa position, ses seins fermes, plantureux, faisaient montre d’une arrogance qui contrastait avec son visage pitoyable, apeuré. Ses jambes écartées montraient sa fente coupant sa touffe de poils, comme une plaie rose. Maud ne bougeait pas mais suivait du regard, avec une terreur grandissante, lady Branburry tournant autour d’elle. Les spectatrices se taisaient. La tortionnaire demanda calmement à sa mère :

— Comment la punissez-vous d’ordinaire ?

— Nous la fessons, comme vous venez de le faire.

— C’est pour cela qu’elle a si bien supporté !

Le ton ne laissait rien présager de bon. Maud la vit lever le martinet, prendre son élan ; les lanières s’enroulèrent autour de ses cuisses, meurtrissant les chairs délicates. Daphné, la rousse, demanda alors l’interruption du châtiment. La comtesse lançait déjà son bras en arrière, pour prendre son élan, frapper de nouveau. Maud eut un instant d’espoir. Mais Daphné n’agissait certes pas par pitié : elle dégrafa le porte-jarretelles, roula les bas de la jeune fille aux genoux, supprimant le dernier et fragile rempart. Maud fut encore plus nue, plus offerte au fouet. L’élastique avait laissé une marque sur sa cuisse, où se superposaient des boursouflures violettes. Daphné, de son ongle peint en rouge, suivit une des marques. Elle remonta jusqu’au clitoris, qu’elle titilla ostensiblement, le griffant presque.

— Cette jeune personne est toute mouillée. Elle profite bien de ce que vous lui donnez.

Elle lui avait déjà touché le sexe, mais elle y revenait malgré la présence de sa mère, plaisantant même sur son trouble visible. Après les dures cinglées du martinet, le doigt à l’entrée de son vagin fut presque doux pour Maud. Malgré la réelle honte qu’elle ressentait à être tripotée en public, elle se serait volontiers laissé aller. Elle était prête à tout accepter. Tout plutôt que le fouet. Daphné glissa son index entre les petites lèvres, le pressa un instant sur la fente, puis le retira sans avoir pénétré. Maud, frustrée, la vit flairer son doigt, puis l’entendit s’exclamer d’une voix mauvaise :

— Elle est encore plus excitée que tout à l’heure ! Faites-lui mal ! Elle aime ça !

Alors, sans que la comtesse eût crié gare, les lanières strièrent son ventre lisse, au-dessus du triangle de poils frisés. Maud tressaillit, manqua laisser retomber ses bras, ouvrit la bouche, mais au dernier moment parvint à retenir son gémissement. Les yeux hagards, elle tremblait de tout son corps. Les femmes la fixaient, comme si elles attendaient qu’elle crie, qu’elle avoue sa souffrance. Sa mère, au contraire, semblait vexée que Maud ne résiste pas mieux au châtiment.

— Allez, ma fille ! Reprends-toi !

A la sécheresse du ton, Maud comprit que, si jamais elle se plaignait, sa mère la punirait bien plus terriblement encore. Des larmes roulèrent sur ses joues, mais elle serra les dents. La comtesse se préparait. Maud suivait le mouvement des lanières. Elle ferma les yeux quand elle les vit se jeter sur ses seins. Une atroce douleur scia sa poitrine. A travers ses larmes, elle vit ses poires allongées meurtries de profondes zébrures rouges. Elle mordit ses lèvres pour ne pas crier de douleur. Le martinet frappait encore, le cuir noir s’imprimait dans sa peau pâle.

Maud, livide, attendait le bon plaisir de sa tortionnaire. Le martinet à la main, celle-ci l’examinait, cherchant où l’atteindre pour la faire hurler. Et elle s’irritait de ne pas parvenir à la briser. Une remarque perfide de Daphné vantant la résistance de Maud la vexa. Avec aigreur, la comtesse laissa tomber :

— Nous n’en avons pas encore fini !

Maud, une fois encore, s’était pris, l’espace d’un instant, à espérer que sa punition était terminée. Elle comprit à l’air courroucé de lady Sarah que le pire était encore à venir. Comment parviendrait-elle à supporter de nouveaux coups ? Ses fesses, mais aussi son ventre, ses seins, qui n’avaient encore jamais été fouettés, la brûlaient atrocement.

Les dames échangèrent quelques mots entre elles. Maud n’entendit pas. La comtesse demandait une quelconque permission à sa mère, qui acquiesçait. On délia les chevilles de la jeune fille, on lui ôta ses bas, avant de l’aider à se remettre debout en la soutenant par les aisselles. Ses jambes tremblaient, sa tête tournait, elle se sentait faible à s’affaler sur le sol.

Daphné lia ses poignets avec les lanières qui avaient enserré ses chevilles. Maud croisa son regard mauvais pendant que la rousse meurtrissait ses fines attaches en serrant les noeuds d’un coup sec. Maud ne put s’empêcher de prendre un air suppliant. En vain, on la fit avancer vers une corde qui pendait du plafond. Un mousqueton se referma sur ses liens. Les femmes la lâchèrent, et on tira sur le câble pour tendre son corps. Elle rejeta la tête en arrière, vit ses mains blanchir à cause de la circulation coupée. Elle cherchait à soulager ses bras en se dressant autant qu’elle pouvait, mais on tirait toujours davantage ; elle ne reposait plus que sur la pointe des pieds, mollets tendus, en équilibre instable. Elle trébucha ; l’étirement devint insupportable dans ses épaules. Par un terrible effort, elle réussit à reprendre appui sur ses orteils. On relâcha légèrement la tension, pour lui permettre d’écarter les jambes, sans que, pour autant, elle puisse poser ses pieds à plat sur le sol. Quand elle ne bougea plus, on amarra le filin à un anneau, la laissant pendue. Déjà, des crampes commençaient à nouer ses cuisses. Jamais, elle n’avait été ainsi attachée. La peur montait dans son ventre, sa poitrine se soulevait rapidement. Elle avait le sentiment d’étouffer.

Elle tenta de redresser la tête, de la faire passer entre ses bras. C’est alors qu’elle aperçut une silhouette dans une galerie, le long du mur opposé. Elle reconnut la haute taille de Stephen, dans l’ombre. Il était le seul homme à assister à son supplice. Une bouffée de honte la saisit d’être exposée devant lui. Bien sûr, tous savaient qu’elle était fouettée, entendaient les claquements des lanières, mais ils ne la voyaient pas nue. Lui s’était régalé du spectacle de son cul, de son sexe, de ses seins que la comtesse avait cinglés de toutes ses forces. Malgré la brûlure du martinet, elle ressentit dans le vagin la même fièvre que lorsqu’elle se masturbait.

Pour montrer à Maud le spectacle qu’elle donnait, on approcha deux grands miroirs. Elle se vit, nue, zébrée de coups, la vulve bien visible dans sa touffe frisée. C’était ainsi qu’elle apparaissait à Stephen ! La comtesse, derrière elle, préparait son fouet. Fascinée, Maud ne pouvait détacher son regard de la glace. La comtesse avait le même air dur, cruel que son fils.

Lady Sarah s’éloigna quelque peu, déroula la longue lanière tressée, la fit claquer à deux ou trois reprises près de la tête de Maud, pour la terroriser. Le fouet se détendait dans l’air comme un serpent. Maud ne tressaillait plus aux bruits secs, quand, sans qu’elle l’eût vu venir, le fouet lui cingla les fesses. Une insupportable douleur, pire que tout ce qu’elle avait jamais enduré, coupa son cul. Elle réussit à ne pas crier, mais ses jambes devinrent toutes molles ; elle ne put plus soutenir l’effort de se tenir droite. Tout son corps s’affaissa, et la corde tira encore davantage sur ses épaules.

Elle tentait de se redresser quand, impitoyable, la comtesse poursuivit le châtiment. La lanière déchira ses fesses, s’enroula autour de son ventre tendre. A nouveau, ses jambes fléchirent. Une fois encore, elle essaya de se relever, mais le fouet mordit ses fesses ; ses dents crissèrent. Elle demeura ainsi, bras étirés, remuant à chaque coup, secouant la tête, éperdue de douleur. Elle transpirait à grosses gouttes, ses larmes ruisselaient. Quand le nœud de la corde joua, elle ne put en profiter. Ses jambes ne la portaient plus ; elle pendait lamentablement, genoux ployés. Elle avait oublié Stephen. Elle se moquait qu’on la regarde. Les tourments qu’elle enduraient lui avaient fait oublier toute pudeur.

La comtesse la frappa au dos ; la lanière s’enroula autour de son buste, et la mèche vint mordre ses seins. Sous cette nouvelle douleur, Maud tenta de se redresser pour soulager la tension dans ses bras, mais la comtesse cingla ses jambes, stria ses cuisses. Une fois encore, elle s’effondra, les chairs brûlantes coupées par le cuir tressé.

Lady Sarah se recula, et se contenta d’asticoter Maud du bout de son fouet. Chaque coup laissait une courte marque vermillon imprimée dans la chair blanche. Quand Sarah atteignit la croupe martyrisée, la douleur devint insupportable, comme si un poignard rougi entaillait les muscles.

Maud laissa échapper un gémissement pitoyable, mais Sarah ne cessa pas pour autant. La jeune fille poussa une plainte plus vive sous le coup suivant, et sentit un filet de pisse chaude couler le long des ses cuisses. Ce fut sa dernière sensation. Elle s’évanouit, et la comtesse s’arrêta, jugeant la peine suffisante. Elle saisit la jeune fille sous le menton, la souffleta pour lui faire reprendre connaissance. Maud rouvrit les yeux. Tout son corps la brûlait atrocement. Ses yeux vagues suppliaient.

— Vous avez pissé !

Le ton était plein de mépris. Maud, reprenant conscience, retrouvait la douleur cuisante sur tout son corps. Elle ne put qu’implorer, la voix brisée, hoquetante :

— Je vous en prie ! Pardonnez-moi ! Ne me fouettez plus !

L’aristocrate laissa passer une lueur de satisfaction dans ses yeux glacés. Malgré la permission accordée par Hortense, elle avait exagéré, outrepassé les limites normales du châtiment. Elle secoua la tête, comme pour chasser ses états d’âme. Elle devait penser que la fille était jeune et s’en remettrait. Ce qui comptait, c’est qu’enfin elle demande grâce, s’humilie. Elle passa la main entre les cuisses de Maud, humides d’urine, pinça sa vulve. La jeune fille, trop meurtrie, prête à défaillir de nouveau, ne pensait plus au plaisir. Quand l’autre lui écarta ses lèvres moites, elle ne sut que dire, la voix mourante :

— Pitié !

Sarah l’abandonna enfin et la fit dépendre. Maud s’affala sur le sol et demeura prostrée sur le dallage froid. Elle entendit qu’on complimentait sa mère sur sa belle conduite. Tout à ses souffrances, elle n’en éprouva aucune satisfaction. La comtesse ordonna qu’on la ramène dans sa chambre. Soulagée, Maud sut que, pour de bon cette fois, le terrible châtiment était fini.

III

La sodomie

Daphné et sa mère aidèrent Maud à se relever. Le corps meurtri, les jambes tremblantes, la jeune fille ne pouvait remettre ses vêtements. Les deux adultes durent la soutenir par les aisselles, passer ses bras autour de leur cou. Maud, toute pudeur envolée, ne se préoccupait plus de sa nudité. Hébétée, elle ne leva même pas les yeux vers la galerie pour voir si Stephen s’y trouvait encore. L’important était que la punition fût enfin terminée.

On l’amena nue à sa chambre, par les longs couloirs. Elle s’effondra sur son lit, évitant tout mouvement qui réveillerait ses souffrances. La comtesse apporta de la crème adoucissante ; sa mère enduisit les blessures de son dos et de ses fesses. Maud soupirait. La douleur s’estompait sous le baume froid. Elle éprouvait un réel bien-être ; les doigts doux, bien lubrifiés, glissaient sur sa peau meurtrie.

Daphné suivait la scène avec une attention passionnée. D’autorité, elle plongea son index dans la pommade, écarta les cuisses de Maud. La main d’Hortense passait sur les fesses de sa fille. L’Ecossaise, sous prétexte de bien soigner toutes les blessures, glissa son doigt enduit de gel sur les chairs tendres près de la vulve.

La mère de Maud parut d’abord étonnée de l’attitude de la rousse, puis choquée par l’insistance de ses caresses. Mais, devant Sarah, elle n’osa pas protester. Maud s’abandonnait, soumise. Les attouchements de Daphné étaient plus poussés que ceux qu’on lui prodiguait d’habitude après l’avoir fessée. La jeune fille poussait de petits geignements, dont on ne pouvait savoir s’ils étaient de plaisir ou de soulagement. Hortense finit par interrompre la séance indécente, en disant d’un ton sec :

— Tourne-toi !

Maud, déçue, pensa que sa mère la laissait volontiers fouetter, mais refusait qu’on lui donne du plaisir. Elle se mit péniblement sur le dos, se retenant de geindre, supportant avec peine le contact des draps sur ses meurtrissures. Sa mère massait avec moins de délicatesse que Daphné, mais ses doigts frais, qui s’attardaient sur sa poitrine, apaisaient ses souffrances et attisaient son envie de jouir. Ses seins durcissaient sous les doigts enduits de baume gras. L’Ecossaise, encore une fois, ne put y tenir. Elle enduisit de crème les stries de ses cuisses. Maud sentit son clitoris gonfler, sa vulve s’humidifier.

Sa mère, comme les autres femmes autour, ne pouvait que constater son excitation. Mais elle faisait comme si elle ne s’apercevait de rien. Quand toutes les zébrures de Maud furent soignées, on l’aida à s’allonger sur le ventre, nue, sans même la couvrir d’un drap, pour ne pas la faire souffrir davantage. Maud, épuisée, resta seule, allongée, les jambes largement écartées, le sexe offert, abrutie par la punition. Elle ne pouvait penser qu’à la douleur sourde qui cuisait tout son corps.

Quand la porte s’ouvrit, Maud ne bougea pas, pensant qu’il s’agissait de sa mère. Elle fut surprise de sentir son lit bouger sous le poids d’un homme qui sentait le tabac. Avant qu’elle ait pu réagir, une poigne ferme immobilisait sa nuque. Pendant qu’une main palpait rudement son cul blessé, un doigt forçait son anus. Elle protesta faiblement.

— Laissez-vous faire !

C’était la voix autoritaire de Stephen. Il ne se comportait pas en gentleman. Le jeune homme taciturne du repas fouillait son cul sans ménagement. Elle tenta de se dégager. Ses seins frottèrent contre le drap rêche, et elle gémit.

— Restez tranquille !

Il avait assisté à son châtiment ; elle s’en souvenait, maintenant. Elle ne pouvait réagir, il était plus fort qu’elle, et il risquait de lui faire mal. Il passa la main sur sa vulve entrouverte.

— Lady Daphné avait raison. Vous aimez le fouet.

Son doigt pressait l’entrée de son vagin de vierge qui se dilatait, mouillait. Elle avait conscience de son sexe dégoulinant. Le plaisir lui faisait oublier la douleur. Stephen s’emparait d’elle, alors qu’elle était incapable de lui résister. Il n’avait même pas à la menacer de coups supplémentaires. Exténuée, elle se laissait aller sous les dures caresses du garçon. Il abandonna son vagin pour enduire son anus d’un gel froid. Il plongea deux doigts recourbés, osseux, entre ses fesses.

— S’il vous plaît… dit-elle, pitoyable.

Sa voix émue trahissait le désir qui montait dans son ventre. Maud ne savait plus au juste ce qu’elle désirait. Stephen la gênait en fouillant dans son cul. La pénétration lui donnait envie d’aller aux toilettes, mais l’excitait aussi. Les vêtements râpeux de l’homme, en frottant contre sa peau, faisaient renaître ses douleurs, mais lui donnaient aussi envie de profonds attouchements.

— Taisez-vous.

Il relâcha sa prise sur sa nuque ; elle put tourner la tête. Stephen, relevant son kilt, lui montra sa grosse queue dressée à la verticale. Des veines bleues parcouraient la tige, le gland violet était particulièrement proéminent, les testicules gonflés ballottaient doucement. Maud n’avait jamais vu un garçon en érection. Elle était fascinée. Incapable de réagir, elle pensa, en l’acceptant d’avance, qu’il allait peut-être la dépuceler.

Stephen s’allongeait déjà sur elle, sans ménagement, ravivant les souffrances sur son corps meurtri. Il poussait son gland dans l’anus encore serré, le forçait. Quand on lui mettait des suppositoires ou un thermomètre, Maud éprouvait des envies troubles. Aujourd’hui, Stephen élargissait son cul, et son vagin s’embrasait. Comme lorsqu’on la déshabillait ou qu’on s’apprêtait à la fouetter, elle avait envie qu’on la branle.

Stephen demeura un instant immobile, le bout rond de son gland distendant le sphincter. Puis il enfonça toute sa verge, jusqu’à ce que son ventre musclé claque contre les fesses grasses de crème. Maud gémit très haut, mais sa plainte n’était pas due à la douleur. Son vagin se dilatait. Elle mouillait, un liquide tiède coulait sur sa cuisse. Elle aurait voulu sentir les mains de l’homme sur sa vulve. Plaqué contre son dos, le corps lourd de Stephen réveillait les douleurs assoupies. Elle ne put s’empêcher de geindre.

— Vous me décevez, ma chère. Je pensais que vous ne vous plaindriez pas.

Son ton était méprisant ; il continuait à la pilonner, sans précaution, toujours plus violemment. Elle se sentit humiliée, autant par la remarque que par la façon dont il la traitait. Il lui faisait mal, mais son ventre était gagné par une sensation chaude, irritante et agréable à la fois. Ses fesses se desserraient, laissant s’enfoncer la queue rigide au plus profond de l’anus.

— Branlez-vous !

Elle ne réagit pas. Irrité par sa passivité, il prit sa main, la glissa d’autorité sous sa vulve. Maud fit tourner son bouton entre deux doigts, comme elle en avait l’habitude quand elle était seule. Stephen, sans cesser de peser sur son ventre, glissa son index entre ses petites lèvres humides.

— You are a bitch !

Elle avait compris, mais ne répondit pas, même quand il insista en français :

— Vous êtes une chienne !

Elle accepta l’injure. Oui, elle était une bête ! Les grosses phalanges poilues de l’homme pénétraient dans son vagin ouvert, le fouillaient avec brusquerie, exprès. Elle soupira, gémit sans retenue quand la grosse queue s’agita plus vite dans son anus. Son clitoris enflait ; quand le doigt de Stephen heurta la barrière de son pucelage, tout son ventre se contracta, tordu de plaisir. La douleur des meurtrissures qui marquaient son corps augmentait encore sa jouissance. Elle sentit les giclées de l’éjaculation dans son anus. Stephen donna quelques coups de reins plus lents, avant de se retirer. Exténuée par le plaisir et par la punition qui l’avait précédé, Maud n’avait qu’une envie : rester là, immobile. Mais Stephen commanda :

— En levrette !

Elle ne comprit pas et n’obéit que lorsqu’il la saisit par ses longs cheveux, pour la redresser de force. Elle retint un cri de douleur et se laissa guider, prenant la position demandée. Elle sentait sa vulve largement ouverte, comme lorsqu’on lui avait donné le martinet. Stephen écartait ses petites lèvres sans douceur. Le contact des gros doigts inquisiteurs électrisaient la jeune fille, lui donnaient à nouveau envie d’être pénétrée. Elle n’était encore jamais allée chez un gynécologue ; Stephen était le premier à la tripoter de cette façon. L’index, qui forçait ses chairs, lui procurait des sensations inouïes. Elle avait honte de se livrer à un quasi-inconnu, mais elle n’osait pas le repousser. Surtout, elle désirait qu’il la masturbe, la fasse jouir.

Elle remua les fesses quand le doigt buta contre son hymen. Stephen appuyait trop fort, lui faisait mal. La souffrance déclenchait des spasmes de plaisir dans son ventre ; des contractions saccadées agitaient son vagin. Le doigt noueux la maltraitait au plus intime et, en même temps, la faisait jouir. Elle s’entendit gémir, empalée sur l’index, confuse de se laisser aller, craignant que le garçon la punisse en entendant ses plaintes. Mais quand l’orgasme l’emporta, elle oublia tout.

Quand elle reprit conscience, encore haletante, les fesses en l’air, le doigt de Stephen était toujours enfoncé dans son vagin. Il recommença à forcer sur son pucelage. Elle ne supportait plus d’attouchements dans son sexe trop sensible, mais lui s’énervait :

— Cessez vos jérémiades ou je vous fouette !

Elle se tut. Il finit par retirer son doigt, mais claqua ses fesses meurtries de sa large main, avec un plaisir évident, à deux ou trois reprises.

— Vous aimez être battue. Vous êtes une chienne.

Maud ne répondit pas. Son cul la brûlait. Elle avait le sentiment que son corps ne lui appartenait plus : la comtesse l’avait fouettée, puis son fils l’avait enculée. Elle avait affreusement honte.

Stephen se rajusta et sortit, la laissant seule et nue. Sa mouille coulait de son sexe ; du sperme sortait de son cul. Elle fit l’effort de se rendre à la salle de bains. Son visage échevelé, les traînées de son maquillage défait par les larmes, sa peau striée de coups de fouet lui firent peur. Elle n’osait plus se regarder. Elle se nettoya sommairement, avala les calmants qu’on lui avait laissés, et s’endormit d’un sommeil agité.

Le lendemain, elle resta enfermée dans sa chambre, nue, son corps meurtri ne supportant plus le contact d’un vêtement. Elle était incapable de s’asseoir, tant ses fesses étaient à vif. Le plus souvent, elle devait rester allongée sur le ventre, jambes écartées. Dans sa position, sa vulve s’ouvrait et ses poils de pubis frottaient contre les draps. Elle avait l’obsédante envie de toucher son sexe humide, comme avec Stephen, de sentir le doigt épais du garçon s’enfoncer dans son vagin dilaté.

Sa mère venait la voir de temps en temps. Une femme de chambre lui apportait ses repas. Elle était obligée d’avaler la nourriture debout, malgré ses jambes flageolantes. Avant de se recoucher, elle enduisait ses plaies de crème adoucissante, puis somnolait, envahie par une torpeur bienheureuse due aux calmants. Elle sentait toujours la douleur assourdie des cinglées du martinet, qui renforçait son désir en chauffant son ventre. Quelques jours passèrent.

Maud redescendit enfin prendre ses repas à la grande table de la salle à manger du château. Il y avait moins de monde. Personne ne fit allusion à ce qui s’était passé le jour de l’ouverture de la chasse. Mais tous devaient y penser. En croisant les regards des invités, Maud se prenait parfois à rougir, reconnaissant telle ou telle femme qui l’avait vue se tordre sous le fouet. Les hommes lorgnaient ses fesses, se demandant manifestement si elles étaient encore marquées.

Maud servait le thé, jouait à la jeune fille de la maison, sous le regard froid de lady Sarah. Stephen ne lui adressait la parole que lorsque c’était absolument nécessaire. Mais elle devinait son œil brillant de désir fixé sur son cul. Elle attendait, sans oser le demander, qu’il revienne la visiter dans sa chambre. Il s’était montré odieux, mais le plaisir qu’elle avait eu avec lui la faisait encore mouiller. Prisonnière des convenances, elle ne se décidait pas à tâcher de le rencontrer seul, pour le provoquer.

Le séjour touchait à sa fin quand sa mère lui annonça que les Branburry venaient de demander sa main. Maud fut stupéfaite, mais aussi extrêmement flattée. Stephen était taciturne, brutal, il l’avait sauvagement possédée par l’anus ; mais, plus les jours passaient, plus elle le désirait. Et puis, comment refuser un des plus beaux partis d’Ecosse ? Hortense crut que sa fille hésitait. Maud était devenue songeuse parce qu’elle revoyait ce qui s’était passé sur son lit avec son futur fiancé.

— Ton père est très honoré de cette demande en mariage.

Maud acquiesça en fille obéissante ; sa mère lui apprit que la cérémonie aurait lieu au printemps suivant. Nul ne lui demandait son avis, comme si son acceptation allait de soi.

Stephen ne lui avait même pas fait la cour. Il vint simplement lui dire au revoir, avant se rendre à Londres pour affaires. Cela se passa un matin de bonne heure, alors que Maud se levait. La jeune fille, à la hâte, enfila un peignoir qui ne dissimulait pas la naissance de ses seins. Elle se peigna à la diable, sans avoir eu le temps de se maquiller.

L’entrevue se déroula en présence de leur mère. Stephen fixait l’échancrure de la robe de chambre de la jeune fille. A un mouvement que fit Maud, il plongea sans vergogne les yeux dans son décolleté. Elle sentait qu’il la désirait. Elle avait envie d’être seule avec lui pour qu’il la caresse, qu’il la prenne. Par-devant ou par-derrière, comme il voulait ! N’allaient-ils pas se marier, après tout ?

D’une voix indifférente, il lui signifia, qu’en accord avec ses parents, elle irait passer quelques mois dans une des meilleures institutions d’Ecosse, Lone Oak College.

— J’ai mon bac, dit-elle étonnée.

Il fut outré de sa timide protestation. La comtesse expliqua :

— Vous devez perfectionner votre anglais et apprendre les usages de notre monde.

Il est vrai qu’elle n’avait pas compris certaines paroles de Stephen. Mais dans l’intimité, elle aurait vite appris. Son fiancé renchérit :

— A Lone Oak, vous deviendrez une vraie lady.

Maud se souvenait de ce nom, Daphné l’avait prononcé juste avant de la fouetter. Elle n’osa pas demander, retenue par la crainte de passer pour une idiote, si cette éducation se limitait à l’apprentissage des bonnes manières. Subirait-elle aussi des châtiments corporels ? Inquiète, elle osa quand même une timide question :

— Lady Daphné y est allée ?

— Comme moi, répliqua la comtesse. Et comme toutes les dames de la bonne société. Vous verrez, ma chère, c’est très formateur. Rien à voir avec le continent !

De toute façon, on ne lui demandait pas son accord. Elle quêta l’appui de sa mère, qui demeurait imperturbable. Fuyant le regard anxieux de sa fille, Hortense laissa simplement tomber :

— Ton père pense que c’est une excellente idée.

Maud sut qu’elle ne pouvait qu’obéir, abandonnée par tous au pouvoir de sa future belle-famille. Elle repensa aux paroles de Daphné, le soir du Glorious Twelve. Serait-elle fouettée à Lone Oak ? Une bouffée de désir et de crainte la fit rougir. Elle eut chaud dans son sexe, mais se reprit pour dire d’une voix oppressée :

— Je ferai selon votre désir.

IV

L’initiation au fouet

Les parents de Maud durent regagner la France pour les vendanges. La jeune fille resta encore quelques jours au château. Lady Sarah lui présenta des connaissances, lui expliqua la généalogie des Branburry. Jamais, elle ne lui parlait de la punition qu’elle lui avait infligée, ou de la rupture de ses fiançailles, jadis, avec Edward. Mais Maud y pensait souvent avec inquiétude. La grande dame aux manières courtoises l’avait fouettée devant tout le monde avec un incroyable sadisme. Est-ce que la terrible humiliation était vraiment oubliée, maintenant qu’elle allait devenir sa bru ?

Le jour de la rentrée, la comtesse l’accompagna à Lone Oak en Bentley. Maud profita pleinement du confort de la luxueuse berline. Elle aimait sentir les sièges de cuir sous ses fesses. Elle aurait même voulu se retrouver cul nu sur les coussins souples.

Lady Sarah avait tiré le rideau sur la vitre qui les séparait du chauffeur, pour préserver leur intimité. Maintenant qu’elles étaient seules, la grande dame fixait Maud, détaillait la courbe de ses seins, le galbe de ses hanches, la rondeur de son pubis étroitement moulé par sa jupe. On aurait dit qu’elle se rappelait son corps nu lorsqu’elle l’avait flagellée. Mais, bien vite, Sarah, avec une froideur marquée, comme si elle venait de se souvenir que Maud se préparait à épouser son fils, se détourna pour regarder défiler le paysage.

La jeune fille, rassurée, en profita pour se laisser aller à ses fantasmes. Elle s’imaginait seule à l’arrière de la berline. Elle se masturbait, les fesses nues sur les coussins moelleux. Et le chauffeur, dans son rétroviseur, par le rideau mal fermé, observait ses doigts malaxant sa vulve. La voiture s’engagea en souplesse sur une petite route, dans un paysage sans arbres. Les nymphes de Maud, trempées, collaient réellement à sa culotte ; ses seins durcis pointaient sous les dentelles de son soutien-gorge. Elle conservait les yeux mi-clos, pour mieux se représenter tous les détails de la scène. D’une voix irritée, comme si elle avait percé ses pensées à jour, la comtesse interrompit sa rêverie :

— Nous arrivons au collège.

Maud se sentait mal à l’aise ; l’austérité des bâtiments de pierre noire, dressés sur la lande, n’était pas faite pour la rassurer. Les fenêtres étaient tellement étroites, les tours tellement hautes que le collège faisait penser à une forteresse. Une rafale de vent secoua les branches d’un chêne immense, au milieu de la cour.

La Bentley s’arrêta devant le perron. En haut de la volée des marches raides, une femme à l’air revêche, vêtue d’un strict tailleur gris, les attendait pour les conduire au bureau de la directrice. Elle s’adressa à la seule comtesse, comptant Maud pour quantité négligeable.

— Lady Branburry, miss Jenkins va vous recevoir en particulier. Mademoiselle Maud va s’installer, aidée par Peggy.

Elle désigna une pensionnaire en jupe bleue plissée, chemisier blanc boutonné jusqu’au cou, cravate sombre. La seule note de couleur venait du plaid que Peggy portait attaché sur l’épaule, signe d’ancienneté dans la maison. Ses cheveux blonds noués en queue de cheval laissaient dégagé son visage à l’ovale très pur. Ses traits étaient fins, mais ses lèvres demeuraient pincées et sa mine sévère. Maud, qui était légèrement fardée, remarqua que Peggy ne portait aucun maquillage. Elle tenta d’engager la conversation, en s’en étonnant auprès d’elle. L’ancienne répondit d’un ton coupant qui ne laissait rien présager de bon :

— C’est interdit, ici.

Peggy, qui était un peu plus âgée que Maud, dix-huit ans, s’engagea sans ajouter une parole dans une longue enfilade de couloirs. Maud, portant sa lourde valise, avait du mal à suivre. Elle fut frappée par les grands murs de pierre brute que ne réchauffait aucune tapisserie. Quelle austérité ! On était encore en été, pourtant Maud eut une sensation de froid sur les épaules. Le dortoir, spartiate à souhait, donnait une impression d’inconfort, à cause de ses longues rangées d’étroits lits de métal. Peggy lui désigna sa place, “à mes côtés”, précisa-t-elle. Maud pensa à sa chambre coquette et ensoleillée du Médoc, aux fanfreluches qui l’agrémentaient. Sa gorge se noua, des larmes embuèrent ses yeux. Elle fit un effort pour affronter la dure réalité. Il ne fallait pas qu’elle montre la moindre faiblesse devant Peggy, qui l’observait avec une extrême attention.

Peggy l’aida à défaire sa valise, à ranger son linge et ses affaires de toilette dans le minuscule placard de bois brut. Elle annonça d’un ton sans réplique :

— Dorénavant, vous porterez l’uniforme du collège.

Maud le savait. La comtesse lui avait fait couper des jupes plissées et des blazers stricts, mais n’avait pas jugé bon de renouveler les sous-vêtements. Maud déballa une chemise de nuit de soie, délicatement brodée, que sa mère lui avait achetée pour le séjour au château. Peggy eut une expression amusée :

— Mettez-la tout de suite.

— Il est trop tôt, répondit Maud, étonnée.

— On ne discute pas ! A la prochaine remarque vous serez punie.

Peggy confirmait ce que Maud craignait : on pratiquait bien les châtiments corporels dans l’école. Elle s’y attendait, c’était la tradition britannique. Habituée à obéir, elle ne protesta pas davantage. Elle ne voulait tout de même pas recevoir de châtiment dès son premier jour.

Plutôt gênée, elle se dévêtit devant l’inconnue plantée devant elle qui la fixait d’un regard inquisiteur. Maud n’osait pas se cacher, ne se tournait même pas ; elle s’efforçait d’exécuter les ordres. Depuis son arrivée en Ecosse, elle avait perdu une bonne partie de sa pudeur. D’ailleurs, dès sa plus tendre enfance, pour pouvoir la corriger plus aisément, ses parents l’avaient accoutumée à exhiber ses fesses et son sexe. Elle ne garda que ses dessous. Passant derrière elle, Peggy dégrafa le soutien-gorge.

Les seins de Maud, apparurent, plutôt lourds, allongés comme des poires couronnées de pointes dures. Peggy tendit deux doigts vers une des aréoles, saisit un poil follet entre ses ongles et l’arracha d’un coup sec. La bouche de Maud se crispa, mais elle ne dit rien. Elle tentait de fixer crânement Peggy qui répéta l’opération sur l’autre sein, une lueur concupiscente dans le regard. Maud ressentait le désir contagieux de l’ancienne. Les légères douleurs, la surprise des attouchements augmentaient la moiteur dans son sexe.

Elle se retrouvait dans la même tenue que lorsque la comtesse l’avait fouettée. Ce soir-là, au château, on lui avait fait ôter sa culotte et elle était restée en bas et porte-jarretelles. A ce souvenir, la chaleur monta dans son vagin. Elle se souvenait de l’excitation de ses tortionnaires. Peggy, elle, demeurait muette. Maud défit son porte-jarretelles, roula ses bas noirs, ne gardant que son slip de dentelle blanche, presque transparent, qui laissait deviner la tache sombre de son pubis. Ses mouvements maladroits firent glisser sa mince culotte dans la raie des fesses. Elle n’osa pas la remettre en place, craignant que la fille ne lui ordonne de la retirer. Elle leva des yeux interrogateurs ; la sentence tomba :

— Oui, ça aussi.

Maud serra les cuisses en ôtant sa culotte pour dissimuler son entrecuisse déjà humide. Peggy lui prit le slip des mains, désigna l’auréole de mouille sur le devant et demanda d’un ton ironique :

— Qu’est-ce qui vous est arrivé ?

Elle huma le slip avec une intense délectation, puis ordonna :

— Penchez-vous !

De nouveau, comme le soir de la chasse aux grouses, Maud eut le sentiment d’une initiation, d’un rite de passage. Elle obéit, dos à l’horizontale, jambes en compas. Comme l’avait fait Daphné, Peggy lui écarta les fesses, passa la main sur son sexe pour ouvrir ses lèvres. Humiliée, mais étrangement consentante, Maud subissait, muette, les vexations qui enflammaient son vagin. Elle n’osa pas protester, même quand la fille força son intimité. Son orifice se dilata quand le doigt, lentement, le pénétra pour le fouiller. Honteuse de son abondance de sécrétions, Maud se sentit obligée de fournir une explication :

— J’attends mes règles.

— Dites plutôt que vous vous êtes masturbée ! Ne mentez pas !

Maud devina le sens obscène du mot anglais. Elle rougit, se tourna vers Peggy pour protester. Mais elle comprit tout de suite qu’elle ne pourrait nier l’évidence. Elle baissa les yeux et se tut. L’ancienne se contenta de l’aveu tacite de la nouvelle arrivante. Accroupie au cul de Maud, elle continua à tirer à petits coups sur les nymphes qui claquaient doucement quand elle les décollait. Ce traitement embrasait le vagin de Maud. Pour un peu, elle aurait joui, là, penchée, les fesses en l’air, sous les doigts fureteurs de l’autre.

Comme pour la priver de son plaisir, Peggy cessa ses attouchements et lui dit d’enfiler sa chemise. Maud n’y mit guère d’empressement. Elle attendait, immobile, les dentelles de sa nuisette au ras des fesses, comme si elle souhaitait qu’on la caresse encore. Quand Peggy souleva le fin tissu, Maud frémit, pleine d’espoir. Mais une tape sèche sur son cul la fit revenir à la réalité.

— Il est temps d’aller chez la directrice.

Miss Jenkins les fit patienter dans l’antichambre. Maud dut demeurer debout plus d’une demi-heure, en courte chemise de nuit transparente. Les filles qui passaient pouffaient en la dévisageant. Plus le temps s’écoulait, plus elle se sentait ridicule. Dans la lumière du plein après-midi, toutes, au passage, devinaient ses seins et son triangle de poils. Elle essayait de se rassurer en pensant qu’au moins elle n’était pas nue. En dépit de sa peur, elle s’efforçait de faire bonne figure, se tenant bien droite et se répétant qu’elle serait bientôt la vingtième comtesse de Branburry.

Une lumière verte s’alluma au-dessus de la porte du bureau. Peggy la fit entrer dans une vaste pièce, aux murs recouverts de boiseries qui sentaient la cire. La cheminée monumentale n’était pas allumée ; le soleil, qui pénétrait par deux hautes fenêtres, diffusait une chaleur suffisante. Maud n’entendit plus claquer ses semelles : elle marchait sur les tapis persans qui couvraient l’étendue du parquet. La comtesse était présente mais elle ne lui adressa pas un regard.

Miss Jenkins, une rousse flamboyante, se tenait dans un fauteuil noir, derrière un vaste bureau de bois sombre que n’encombrait aucun dossier. Avec affectation, elle jouait d’un long fume-cigarette, soufflait de minces volutes de fumée, tout en dévisageant la jeune fille sans aménité. La couleur de ses cheveux rappelait les rousseurs de Daphné. Les traits du visage de la directrice frappaient par leur finesse aristocratique, mais l’éclat de ses yeux clairs glaça Maud.

— Ma future bru, annonça la comtesse, sans la moindre chaleur.

Miss Jenkins toisa Maud, qui tenta de soutenir son regard. Au bout de quelques instants, elle ne put braver sa dureté et baissa modestement la tête. Alors seulement, miss Jenkins parla d’une voix grave qui n’admettait pas la contestation :

— Retirez votre chemise.

Depuis sa longue station dans le hall, Maud s’attendait à un tel ordre. Où qu’elle aille, désormais, on la faisait déshabiller. Elle ne réagit pas immédiatement. Peggy toucha son épaule, tira sur une bretelle pour lui signifier qu’elle devait obéir. Les regards des trois femmes présentes étaient fixés sur elle.

Maud releva sa nuisette. Elle dévoila le triangle châtain de son pubis, son ventre agité de palpitations, ses seins aux pointes raides. Puis elle fit passer le vêtement par-dessus sa tête. Son cœur battait très fort ; elle rougit sous l’œil inquisiteur de miss Jenkins. Peggy la débarrassa de la nuisette. Nue, les bras ballants, Maud frissonnait, certaine qu’on allait la punir. La directrice se leva, tourna autour d’elle, sans se presser, jouissant de l’inquiétude qui gagnait la jeune fille.

La directrice était très grande sur ses hauts talons. Habillée avec élégance d’un strict tailleur de prix, elle dominait Maud, qui attendait son bon plaisir, couverte de chair de poule.

— Mains sur la tête.

Elle lui palpa les seins, le ventre, les fesses, rudement, puis lui écarta les cuisses. Maud subissait cet examen de maquignon, sans mot dire. Elle se sentait dans la peau d’une esclave sur un marché d’Afrique. La main indiscrète de miss Jenkins toucha son sexe, insista sur ses lèvres gluantes de mouille. Elle ne poussa pas plus avant son inspection, mais demanda à Sarah :

— Elle est vierge ?

Maud demeura figée ; Sarah acquiesça d’un bref signe de tête. Alors, miss Jenkins reprit :

— Allongez-vous.

La directrice désignait un divan ; une fois allongée, Maud hésita à desserrer les cuisses. Miss Jenkins y planta ses ongles et les fit s’ouvrir de force. La jeune fille sentit que son sexe mouillé s’écarquillait. La directrice n’était pas satisfaite de sa posture ; elle lui releva les jambes, les replia sur sa poitrine, pour qu’elle exhibe enfin sa vulve. Les trois femmes, en arc de cercle autour du divan, observaient avec une attention méchante. Maud tentait de faire bonne figure malgré l’humiliation qu’on lui faisait subir. Sans prévenir, miss Jenkins plongea le doigt dans son vagin, atteignit l’hymen. Elle ne cherchait pas à donner du plaisir à la nouvelle arrivante, simplement à la vérifier. Quand l’index titilla sa virginité avec insistance, Maud ne put s’empêcher de frémir. Malgré sa honte, encore frustrée de l’interruption de sa séance avec Peggy, elle avait envie qu’on la masturbe et qu’on la fasse jouir.

— Elle mouille comme une fontaine, ma parole !

La directrice avait dit cela d’un ton méprisant. Elle se tourna vers Sarah.

— Qu’en dites-vous, ma chère ? Quelle dévergondée !

La comtesse feignait d’être scandalisée. Miss Jenkins renchérit :

— Vous méritez le fouet. Nous allons vous dresser. Emmenez-la, dit-elle à l’adresse de Peggy.

Maud vivait un nouveau cauchemar. On la déshabillait, on fouillait son sexe, on allait la punir ! Elle eut envie de fuir, mais elle était à leur merci. Elle ne pouvait pas s’enfuir nue ; d’ailleurs, le manoir de Lone Oak était isolé du reste du monde, au beau milieu des Highlands.

Peggy la poussa rudement devant elle. Comme dans un rêve, Maud quitta le bureau, descendit un escalier et se retrouva dans la salle de discipline, une vaste pièce, voûtée où la lumière du jour pénétrait par un soupirail. Un feu brûlait dans une immense cheminée ; la lueur rougeoyante des flammes colora la peau de Maud. Il ne faisait pas froid, mais elle frissonna en découvrant une poutre, gros tronc écorcé, où étaient accrochées des sangles de cuir.

L’empoignant fermement, Peggy la pencha, plaqua son ventre nu contre le bois poli et lui fit écarter largement les cuisses pour exhiber son sexe mouillé. Les avant-bras de Maud reposaient sur des encoches lisses ; Peggy lui lia les poignets. Ses chevilles furent, elles aussi, attachées par des lanières ; une ceinture de cuir lui ceignit les reins, l’empêchant de bouger. Et elle était contrainte de tenir son cul en l’air. Durant ces longs préparatifs, Maud qui ne pouvait guère remuer que la tête ou les épaules, revivait, en pire, ce que Daphné lui avait fait subir.

L’ancienne prit un martinet muni de longues lanières noires qui ressemblait à celui de la comtesse. Elle se tourna vers la directrice pour quêter son approbation. Miss Jenkins s’empara de l’instrument pour l’éprouver en le faisant claquer en l’air. Visiblement, elle avait l’intention de se réserver le plaisir de meurtrir les fesses offertes sur le tronc d’arbre. Maud tourna des yeux angoissés vers son bourreau. La directrice, jouant de son martinet, contemplait le frais cul pâle où s’estompaient les marques de la dernière punition.

— Mon enfant, vous devez recevoir une éducation parfaite. Et chez nous, le fouet est considéré comme le meilleur des professeurs.

Son ton doucereux contrastait avec la dureté de son propos. Maud ne comprenait pas pourquoi miss Jenkins tenait tant à la fouetter. Ni en quoi les coups feraient son éducation, alors qu’elle n’avait commis aucune faute. Comme pour répondre à sa question muette, la directrice lui passa la main sur le sexe. La fente de Maud bâillait. La jeune fille émit un soupir de volupté.

— Vous voyez, vous ne pensez qu’au plaisir. Cela mérite un châtiment exemplaire.

Le martinet frappa les fesses tendues, y imprima de longues et fines stries violettes. La douleur fut atroce ; la directrice était experte dans l’art de faire souffrir. Maud, cependant, réussit à ne pas crier. Elle ne put réprimer un mouvement d’épaules et secoua la tête, faisant voler ses cheveux blonds. Son ventre, pourtant fermement arrimé à la poutre, glissa contre la surface lisse. Elle comprit alors que les marques lisses dans le chêne avaient été creusées, au fil des années, par le frottement des chairs des victimes qui sursautaient sous le fouet. Elle réalisa aussi que, sans aucun doute, la comtesse elle-même avait été attachée à la place de la victime et avait gémi sous le martinet.

Maud ne put réfléchir davantage. Un coup de martinet brûla sa croupe. Cette fois, elle ne réussit pas à retenir un gémissement sourd. Impitoyable, miss Jenkins lui couvrit alors les fesses et les cuisses de ses cinglées, frappant chaque fois à un endroit différent. Maud, endurante pourtant, avait le visage inondé de larmes.

La directrice ne semblait pas satisfaite. Irritée par la résistance de la jeune fille, elle changea de martinet. Avant de la corriger, elle lui montra, avec une évidente satisfaction, les petites balles de plomb qui garnissaient les lanières de cuir. Elle les fit même s’entrechoquer.

— C’est un chat à neuf queues ! dit-elle avec un sourire engageant.

La douleur du premier coup fut telle que Maud poussa un cri inarticulé. Maniées d’une main sûre, les boules de métal s’étaient incrustées dans ses chairs tendres. La directrice s’appliquait. Elle assénait ses coups avec précision, couvrant toute la surface du fessier de la malheureuse. En tout, Maud ne reçut pas plus d’une dizaine de coups, mais les marques étaient si proches les unes des autres que son cul tout entier avait viré au rouge vermillon. Son bourreau, l’air enfin satisfait, laissa tomber :

— Masturbez-la, maintenant.

Au ton qu’elle avait employé, on aurait pu croire qu’il s’agissait d’une nouvelle punition. Peggy vint derrière Maud, toujours liée sur son tronc. Elle lui caressa le sexe avec une douceur qui parut exquise à la jeune fille, après la très dure fessée qu’elle venait de subir. Maud avait honte. Toute confuse, elle ne comprenait pas pourquoi on lui faisait cela maintenant. Mais, comme d’habitude, elle se soumit sans protester.

L’ancienne était adroite, sensuelle ; tout de suite, elle sut l’exciter. Se retrouver nue, liée, branlée devant deux dames de qualité était choquant pour la jeune fille. Mais son soulagement était tel qu’elle se préoccupait bien davantage des sensations qui montaient dans son sexe que de l’opinion des spectatrices. La main de Peggy était si douce sur sa vulve enfiévrée que ses petites lèvres s’écartèrent. Sous les attouchements précis, qui venaient juste après les coups les plus cruels, elle recommença à mouiller. Peggy lui introduisit le doigt dans le vagin.

Profitant de ce que la ceinture qui liait ses reins s’était légèrement desserrée, Maud poussait ses fesses ouvertes à la rencontre de l’index qui la fouillait. Avec complaisance, Peggy la branla par des mouvements rapides. Le clitoris enflait sous les doigts agiles. Maud, perdant toute retenue, oubliant la présence de la comtesse et de la directrice, s’abandonnait. Elle ne tarda pas à gémir, le corps tordu par la jouissance.

— Elle a du tempérament ! Jouir après une telle fessée !

La comtesse s’offusquait, elle gourmanda Maud :

— De telles manifestations sont incongrues. Un peu de self-control !

Pour appuyer les dires de lady Sarah, la directrice agita le martinet sur les fesses de Maud. Le cuir, en s’accrochant à ses meurtrissures, raviva ses souffrances.

— Nous allons nous occuper tout spécialement de votre bru, soyez sans crainte.

La comtesse alluma une cigarette, en fixant d’un air intéressé les fesses blessées de la jeune fille. Elle se préparait à l’abandonner à ses tortionnaires, sans chercher à atténuer ses souffrances. Elle s’adressa à la directrice d’un ton complice :

— Je vous fais entièrement confiance, ma chère.

Et à Maud attachée sur sa poutre, les fesses brûlantes :

— Vous allez devenir une vraie lady, ici. Croyez que cette éducation vous sera profitable.

La jeune fille se demandait pourquoi il était nécessaire qu’elle souffre autant. Mais le demander à haute voix, c’était s’exposer à de nouveaux châtiments. Sarah toucha le cul de sa bru d’une caresse légère, comme si elle avait envie de sentir la chair jeune, encore cuisante des cinglées du martinet. Maud tressaillit quand l’ongle de Sarah raviva une blessure ouverte. Faisant comme si elle ne s’en était pas aperçue, la comtesse contourna la poutre et déposa un baiser sec sur le front en sueur de Maud.

— Soyez digne du nom que vous allez porter !

Elle lui souleva la tête, la saisit par les cheveux. Sa brutalité contrastait avec la feinte douceur de son baiser. Eplorée, échevelée, Maud vit le regard jaloux de Sarah s’attarder sur ses seins opulents. Dans un mouvement de dédain, la comtesse laissa retomber la tête de la jeune fille, puis s’éloigna, l’air altier. Elle la livrait pieds et poings liés aux gens de Lone Oak.

V

L’initiation au plaisir

Maud resta un long moment dans la cave, attachée sur sa poutre, en proie au doute et au trouble. Les bruits assourdis de l’extérieur lui parvenaient, étonnamment lointains. Elle entendit crisser le gravier de la cour ; une voiture démarrait. Sans doute, la Bentley de la comtesse. Dans l’impossibilité de bouger, le cul brûlant, elle réalisa qu’elle était livrée à miss Jenkins et à ses séides pour six mois au moins. Son éducation, son apprentissage de la langue anglaise n’étaient au fond que des prétextes. Lady Sarah, en femme jalouse, avait trouvé là l’occasion d’une vengeance personnelle. Et il y avait gros à parier que la comtesse ne se priverait pas, en plus, de fouetter sa bru quand celle-ci reviendrait à Branburry.

Maud en était là de ses réflexions quand le pas décidé de miss Jenkins résonna sur les dalles. Peggy la suivait. Sitôt la porte close, sans qu’on le lui commande, l’ancienne commença à se déshabiller. Le lieu ne s’y prêtait certes pas, mais on aurait dit un véritable numéro de strip-tease. Peggy, la mine lascive, déboutonna son chemisier, fit lentement glisser sa jupe ; quand elle se retrouva en sous-vêtements, elle se déhancha, se trémoussa malgré l’absence de musique. Maud pensa aux effeuillages crapuleux des call-girls dans les films policiers.

Comme par pudeur, Peggy se mit de dos pour dégrafer son soutien-gorge. Mais aussitôt après, elle revint face à la directrice pour faire glisser ses dentelles et dévoiler ses seins très pâles, un peu lourds, aux mamelons dressés. Elle avait dénoué sa queue de cheval ; ses cheveux tombaient sur ses aréoles larges comme des pièces de cinq francs. Et elle continua à onduler lascivement de tout le corps, et à se déhancher pour faire glisser sa culotte de dentelle noire. Ses fesses cambrées, bien en chair, portaient les stries estompées d’une ancienne fessée.

Maud réalisa que l’ancienne était, elle aussi, soumise à la directrice et, sous les ordres de celle-ci, tour à tour bourreau et victime. Ne gardant que ses bas et son porte-jarretelles noirs, la bouche arrondie en une moue prometteuse, Peggy se dirigea vers miss Jenkins. Avec une respectueuse lenteur, elle déboucla la ceinture de sa jupe. Agenouillée devant elle, elle fit glisser le vêtement aux chevilles, avant d’ôter la culotte. Le sexe de miss Jenkins surprit Maud par sa bestialité. Une épaisse touffe de poils roux très frisés s’étalait sur son bas-ventre, entre les cuisses, laissant à peine deviner ses chairs intimes. De ses mains fines, Peggy caressait les hanches et les jambes de la directrice impassible.

La scène paraissait irréelle, mais Maud n’en fut qu’à demi étonnée. Elle avait senti trop de tension chez elles, trop de désir lors de sa punition. Elles avaient fixé sa croupe et son sexe avec une évidente concupiscence et avaient partagé sans nul doute son envie de jouir. Les deux femmes passèrent derrière Maud. Des doigts, elles écartèrent largement sa vulve, étirèrent ses petites lèvres ; leurs ongles griffèrent même ses chairs intimes. Maud frémit ; son vagin s’ouvrait. Le doigt de la directrice frotta ses chairs mouillées, avant de forcer son anus.

— Une femelle en rut !

Miss Jenkins avait mis dans ses paroles tout le mépris dont elle était capable. Elle enfonça un doigt de plus dans l’anus de la jeune fille, palpa sans ménagement ses fesses meurtries. Maud retint un gémissement de douleur ; et aussitôt après, se cambra pour s’offrir davantage.

— Elle jouirait encore, cette traînée !

— Voulez-vous la fouetter de nouveau ?

Le ton de Peggy ne cachait pas qu’elle souhaitait voir Maud sévèrement flagellée. Mais la directrice, amusée de la suggestion, dit simplement :

— Nous avons mieux à faire. Détachez-la.

Libérée de ses entraves, Maud, les jambes tremblantes, la tête bourdonnante, se redressa. Elle eut un regard pour le cul bien lisse, fortement cambré, de miss Jenkins, qui ondulait devant elle. La directrice se dirigea vers le divan qui occupait le fond de la pièce, s’y étendit. Avec aigreur, Maud se dit que les fesses pâles de la directrice auraient bien mérité quelques coups de martinet pour rougir comme les siennes.

A demi allongée sur le divan, miss Jenkins exhibait sa fente ouverte. Son abondante pilosité rousse ne cachait plus ses petites lèvres roses, épaisses comme le doigt, qui dépassaient nettement des grandes. Elle écarta largement ses cuisses charnues, très blanches, au-dessus des bas noirs.

Maud, debout devant elle, hésitait, cherchait à éviter les yeux ironiques qui l’effrayaient. Elle se dandinait gauchement d’un pied sur l’autre, les cuisses légèrement desserrées pour éviter que ses meurtrissures ne se frottent. Elle non plus ne dissimulait pas sa vulve entrouverte dans sa touffe de poils châtains.

— Qu’attendez-vous ? Voulez-vous encore le fouet ?

Peggy pesa doucement de la main sur l’épaule de la jeune fille ; les seins de l’ancienne, très fermes et qui avançaient en proue, poussaient entre ses omoplates. Elle se pencha sur le sexe de miss Jenkins. Les petites lèvres aux bords fripés luisaient ; on apercevait parfaitement l’entrée du vagin, le clitoris bien sorti au milieu des poils humides. Maud allait devoir faire jouir cette femme, et elle ne savait comment s’y prendre. Peut-être suffirait-il de la caresser ? Elle ne s’y refusait pas, mais se sentait si gourde ! Elle se dit qu’elle serait fouettée si elle se montrait maladroite.

— Quelle oie ! Aidez-la !

Peggy guida la novice. Comme en rêve, le cœur battant, Maud dut grimper sur le divan. Miss Jenkins s’allongea de tout son long, un coussin sous la tête. Et Maud la chevaucha, tête-bêche. Dans sa position, elle présentait son cul meurtri au visage de la directrice, et sentait son souffle court sur son sexe. Elle s’étonna qu’il fût si haletant. Peggy lui pressa les reins pour l’obliger à s’accroupir franchement. Maud approcha sa bouche de l’entrée du vagin de la directrice, béant dans les poils hirsutes. C’était comme si tout cela arrivait à une autre. Au dernier moment, elle ne put s’empêcher de se raidir. Alors, un ordre sans appel claqua :

— Léchez-moi donc !

— Vous allez vous décider ?

Peggy, se mettant de la partie, appuya fortement sur la nuque de la jeune fille, qu’elle inclina sur la vulve. Une odeur familière, tiède, bien plus épicée que la sienne, monta aux narines de Maud. Elle n’avait encore jamais vu le sexe d’une autre femme ; elle était fascinée. Les lèvres intimes de la directrice, plissées, gonflées, s’ouvraient sur sa cavité moite, dégoulinante de sécrétions translucides. Dessous, la raie des fesses était toute poissée, elle aussi. Miss Jenkins fit basculer son bassin, montrant son anus garni de longs poils frisés.

— Chienne ! Dépêchez-vous !

Un vertige saisit Maud. Elle fixait l’ouverture en losange sur laquelle elle allait devoir poser les lèvres. A ce spectacle, elle eut envie qu’on lui caresse la vulve, elle aussi. Elle sentait celle-ci s’ouvrir et sa mouille couler. La brûlure des coups de martinet sur ses fesses attisait encore le désir dans son vagin.

Miss Jenkins attira les fesses de Maud vers sa bouche, et de sa langue dardée effleura le bouton, titillant les bords de la fente. Docile, excitée, Maud passa sa langue tendue sur les nymphes de la femme, à la saveur animale prononcée.

— C’est bon, petite salope ?

Maud se tut, n’osant rien dire, de crainte d’être punie à nouveau. Peggy s’en irrita :

— Qu’attendez-vous pour répondre ?

L’ancienne l’observait. Maud effleurait le sexe de miss Jenkins du bout de la langue, sans le sucer vraiment.

— Appliquez-vous ou vous serez fouettée !

Maud aspira la vulve dans sa bouche. Miss Jenkins soupira, pressa la tête blonde de toutes ses forces sur son sexe, et dit d’une voix hachée :

— Insistez ! Mieux que ça !

Maud, le nez enfoncé dans les poils, obéit. Elle lapait à grands coups de langue la vulve qui s’ouvrait. La directrice remua, bascula les hanches ; la langue de Maud atteignit la raie du cul, qui s’élargit.

— Mettez votre doigt !

Maud suça le clitoris ; sous son index, l’orifice vaginal se dilatait. La jeune fille le pénétra, étonnée d’enfoncer son doigt tout entier entre les chairs chaudes, sans rencontrer la barrière du pucelage. La respiration de miss Jenkins s’accéléra. Impatiente, elle empoigna la tête de Maud pour presser davantage sa bouche sur son sexe.

— Du nerf  ! Attention au fouet !

Sur l’injonction de Peggy, Maud s’ingénia à satisfaire la directrice, mordillant la petite boule dure du clitoris qui gonflait sous les chairs tendres. Puis, sur ordre, elle enfonça deux doigts réunis, par à-coups, dans le vagin dilaté, aux parois mouillées. Le ventre de miss Jenkins se contracta ; elle releva ses jambes, ses cuisses touchant sa poitrine, pour s’offrir davantage.

Maud heurta du bout du majeur quelque chose de dur, de rond, tout au fond du vagin. La directrice, pour la première fois, poussa un soupir qui ressemblait à un gémissement. Ce fut un encouragement pour Maud. Par des mouvements saccadés, rapides, elle plongea ses doigts dans le con, jusqu’à ce que sa paume heurte le pubis poilu.

Miss Jenkins se tourna sur le côté, les bras derrière la tête ; elle ahanait. Sa vulve se contractait sur les doigts de la jeune fille, ses chairs frémissaient. Elle donnait de violents coups de reins qui gênaient Maud. Miss Jenkins se remit sur le dos, attira la jeune fille sur elle.

Tout son corps cambré, la directrice avait soulevé ses fesses du sofa, et se tenait sur les pieds et les épaules. Ondulant des hanches, elle glissa les mains sous son cul, pour maintenir ses reins relevés et élargir encore l’écartement de ses cuisses. Agitée de spasmes, elle se mit à geindre, puis à pousser des cris inarticulés.

Maud n’avait jamais vu jouir une femme. Etonnée, choquée de ces convulsions, elle réalisa qu’elle devrait se com-porter ainsi, elle aussi. A cette pensée, elle agita les fesses ; la mouille s’écoulait de sa vulve, ruisselait sur ses cuisses.

— Chienne ! Espèce de chienne !

Peggy, qui les observait avec une attention passionnée, injuriait Maud dont elle palpait les chairs tièdes des bords de la fente. Elle frotta les petites lèvres enduites de sécrétions l’une contre l’autre.

— Salope ! Qu’est-ce que tu aimes ça !

Sous les caresses, Maud coulait toujours davantage, remuait les hanches au rythme de la main qui la branlait. Elle désirait le doigt de Peggy dans son vagin dégoulinant. Son ventre était chaud d’envies, ses doigts cognaient au fond du sexe de la directrice qui tressaillait.

Hors d’elle-même, prise d’une véritable frénésie, la jeune fille aurait continué longtemps si miss Jenkins ne s’était laissé retomber sur le matelas en lui saisissant le poignet. Maud s’arrêta, fit le geste de retirer ses doigts. Mais l’autre, comme si elle ne voulait pas être d’un coup privée de plaisir, immobilisa la main de la jeune fille. Et elle la regarda, essoufflée, le ventre frémissant. Son regard, vague l’espace d’un instant, reprit de la vivacité quand elle s’aperçut que Peggy caressait le sexe humide de la nouvelle.

— A votre tour !

Maud eut l’impression que loin de lui être reconnaissante du plaisir qu’elle lui avait donné, la directrice voulait l’en punir, en la livrant à l’ancienne.

— Cela vous plaît, j’espère ?

Il y avait de la menace dans le ton. Maud se sentit incapable de s’opposer à la volonté de miss Jenkins. D’ailleurs, elle ne le voulait pas.

— Oui.

— C’est tout, petite traînée ?

— Oui ! J’en ai envie, très envie !

— Les Françaises sont des catins.

Peggy sourit, satisfaite de la réponse de Maud. Elle l’attira sur elle, tête-bêche, comme l’avait fait miss Jenkins. Elle abandonna l’anglais :

— Viens me lécher, petite catin française. Viens !

Malgré l’injure, Maud plongea son visage vers le sexe de Peggy, qui saisit ses cuisses marquées par le fouet, les écarta largement pour attirer son cul vers elle. Maud retint un cri de douleur quand les ongles de la fille s’incrustèrent dans ses zébrures. Mais la langue dardée de Peggy s’insinua entre ses lèvres mouillées. Maud s’abandonna avec un profond soupir.

— Allez ! Sucez-vous ! ordonna miss Jenkins.

Maud colla voracement sa bouche à la vulve grande ouverte de l’ancienne. Prenant de l’assurance, elle aspira le clitoris enflé, le mordilla, puis prit toute la chatte de la fille dans sa bouche. Elle étira les petites lèvres, avant d’enfoncer sa langue dans la fente rose que trouait le vagin béant. Peggy répondait à chacune de ses initiatives, la titillait aussi de la langue.

— Pénétrez-vous, commanda la directrice. Vos doigt !

Maud enfila son index encore gluant des sécrétions de miss Jenkins dans le vagin de Peggy. Celui-ci s’élargit, et Maud joignit le majeur à l’index. Peggy accéléra ses coups de langue et plongea un doigt dans l’anus dilaté de sa partenaire. Le ventre de Maud se contracta, agité de spasmes incontrôlables. Affolée par le plaisir qui l’envahissait, elle oubliait tout : la punition reçue, la présence de miss Jenkins… Elle avait simplement conscience de branler, de lécher Peggy.

La frénésie qui s’était emparée d’elle tomba d’un coup : les caresses de la langue et des doigts devinrent presque insupportables sur son sexe trop sensible. Elle gémit, haletante :

— Stop ! Please ! Arrête !

Toutes deux demeurèrent immobiles, épuisées, corps mêlés dans une intimité moite. Peggy retira son doigt et souffla doucement sur la vulve de Maud, pour la rafraîchir. Celle-ci soupira de plaisir, humant avec délice les parfums du sexe qu’elle venait de lécher.

— De vraies chiennes qui se flairent, qui se lapent la vulve, dit la directrice.

Maud avait encore envie de sentir contre elle le corps tiède et doux de Peggy. De s’abandonner. Quel réconfort après le fouet ! La voix coupante de miss Jenkins, qui ne parlait qu’à Peggy, considérant la nouvelle comme quantité négligeable, la fit revenir à la réalité.

— Retournez au dortoir, maintenant.

Maud, humiliée, chercha sa nuisette pour imiter Peggy qui enfilait son chemisier et sa jupe. La directrice le lui interdit :

— Pas vous, la nouvelle ! Que l’on voie que vous avez été fouettée.

Les deux filles s’inclinèrent devant miss Jenkins en effectuant une révérence soumise ; puis elles s’engagèrent dans les longs couloirs. Maud marchait devant, montrant ses fesses zébrées. Elle avait honte, mais les regards de Peggy sur son cul lui donnaient de nouvelles envies. Seule dans son lit, elle se masturberait. A cette simple pensée, elle mouilla.

Quand elles entrèrent dans le vaste dortoir, les conversations cessèrent. Les pieds nus de Maud résonnaient sur le parquet, au milieu d’un silence pesant. Une quarantaine de filles la fixaient sans amitié. Maud, effrayée, leva les yeux vers le plafond aux grosses poutres blanchies, avant de se décider à affronter les pensionnaires qui faisaient cercle autour d’elles. Les jeunes ladies dans leurs chemises de nuit qui tombaient jusqu’aux pieds lui rappelaient les femmes en robe longue du salon de Branburry. Toutes semblaient aussi cruelles que Daphné ; elles voulaient la voir souffrir. Maud confondait leurs visages, voyait simplement les regards sadiques, les mains qui se tendaient… « Elles vont me punir. Je vais être bizutée », pensa-t-elle.

Peggy arrêta d’un geste celles qui s’avançaient.

— Miss Jenkins interdit qu’on la touche.

— Elle se la réserve, lança d’un ton désabusé une fille sèche, au visage allongé et aux cheveux longs mal entretenus.

— Elle sera encore fouettée demain, énonça comme une évidence une autre fille que Maud ne vit pas.

Apeurée, le cœur battant, la nouvelle écoutait, se demandant si on cherchait à lui faire peur ou si c’était vraiment ce qui l’attendait.

— Vous avez de la chance, on ne vous a pas enfermée au cachot.

Peggy prenait un plaisir sadique à l’effrayer. Pour lui faire découvrir son nouvel univers, elle ouvrit une porte, au fond de la pièce. Maud vit une salle de bains spartiate avec de grands lavabos de faïence blanche surmontés chacun d’une dizaine de robinets. Sur un côté, il y avait des pommes de douche, et de l’autre des toilettes à la turque, partiellement dissimulées par des portes battantes.

— Soulagez-vous.

Maud s’accroupit, cherchant à se montrer le plus discrète possible. Mais on tint sa porte ouverte à deux battants. La fille aux cheveux sales, qui s’appelait Sarah, comme sa future belle-mère, lui écarta largement les jambes. Les spectatrices pouvaient voir son sexe et son flot d’urine. Une autre fille, l’air mauvais, l’essuya, frottant le papier sur ses petites lèvres. Les regards fixés sur sa vulve lui donnaient envie de nouvelles caresses. La douleur diffuse du fouet sur ses fesses chauffait encore son vagin. Maud rêva de se retrouver seule dans son lit pour se donner du plaisir. Comme si elle lisait dans ses pensées, Peggy laissa tomber d’une voix tranchante :

— Vous serez attachée pour la nuit.

A ces mots, les autres éclatèrent de rire et l’entraînèrent vers son lit.

— Elle voulait se donner une gentille branlette, la salope.

— Vous n’aurez pas de gâterie ma chère, dit la vicieuse Sarah.

Elles la jetèrent sur le ventre, des menottes claquèrent autour de ses poignets et des barreaux du lit. Deux anciennes lièrent ses chevilles avec des cordelettes, l’immobilisant en position crucifiée. Le chanvre frottait sur sa peau ; on lui mit un oreiller sous le ventre pour que ses fesses soient encore plus exposées et son sexe bien visible.

Maud était entravée comme sur la poutre. Les filles la regardaient avec concupiscence. Elle fut certaine que, sans le veto de miss Jenkins, elles auraient profité d’elle. Pour éviter d’autres souffrances, elle était prête à les satisfaire, elles aussi, comme la directrice. Peggy passa la main sur ses cuisses, effleura ses petites lèvres et soupira :

— Vous êtes incorrigible.

Ignorant les autres, elle la soigna avec de la crème anesthésiante, faisant glisser le bout de son doigt sur chaque zébrure. L’effet fut immédiat. Ne plus souffrir faisait soupirer Maud de bien-être. Peggy manifesta de l’irritation :

— Miss Jenkins n’a pas été bien méchante. Vous verrez demain.

Maud ne mesura pas tout de suite la menace. Pour elle, seul comptait le soulagement qu’elle éprouvait. Elle espérait que Peggy toucherait sa fente moite, que son doigt lubrifié viendrait sur ses grandes et ses petites lèvres. Mais l’autre évitait soigneusement la zone sensible, comme si elle cherchait à exacerber ses envies.

Les soins durèrent un long moment tant le fessier de Maud avait été martyrisé. La nouvelle n’avait pas eu le temps de s’apercevoir qu’elle avait la bouche sèche. Elle pria Peggy de lui donner quelque chose à boire. Les filles ricanèrent.

— Il fallait y penser avant.

Maud resta seule dans le dortoir, nue, les fesses en l’air, liée sur le lit, alors que les autres se rendaient au réfectoire dans un joyeux tumulte.

— Bienvenue à Lone Oak, dit Peggy sarcastique en repassant la porte.

VI

Le cachot

Le sommeil fuyait Maud. Ses souffrances s’estompaient, mais elle avait faim et soif. Tout à ses inquiétudes, dans le grand dortoir baigné par la lumière de la lune, elle se demandait ce qui l’attendait. Livrée à la directrice, elle n’avait nul soutien à espérer des autres filles, prêtes à tourmenter la nouvelle. Dans le silence de la nuit, elle les entendait respirer ; des ronflements s’élevaient. Peggy dormait tout près, les cheveux en désordre, le visage pressé contre l’oreiller. La bouche tordue de l’ancienne semblait sourire méchamment.

Gagnée par l’énervement et la crainte, Maud souleva la tête pour s’assurer que Peggy était profondément assoupie. Les draps crissèrent quand elle se retourna pour regarder l’autre voisine qui avait rabattu son drap sur elle. Maud ne voyait qu’une forme vague, mais les fesses rondes tendaient la couverture.

Maud ne pouvait passer ses mains entravées sur son sexe enfiévré. Elle fit glisser l’oreiller placé sous son ventre, le serra entre ses cuisses pour frotter le tissu rugueux contre sa vulve. Elle eut l’impression que les crissements retentissaient dans la pièce. Quand le sommier craqua, Peggy gémit, agita une main qui retomba en dehors du lit, tendue vers elle, comme une menace. Maud s’immobilisa, le sexe irrité, n’osant pas se donner la jouissance qui l’aurait apaisée.

Elle s’assoupit vers le matin. Peggy la réveilla en la déliant. Elle l’aida à se relever, massa ses jambes engourdies, prenant soin, comme la veille, de ne pas toucher son sexe. Maud, ankylosée, chancelait. Peggy la soutint en l’empoignant fermement par un bras, la main sous l’aisselle. Maud, qui était restée nue, eut envie qu’elle lui prenne le sein, lui donne les caresses qu’elle n’avait pas eues durant la nuit. Peggy, croisant son regard, dit simplement :

— Il faut faire votre toilette.

A côté de la salle de bains commune, dans une petite pièce carrelée de blanc, sans le moindre luxe, il y avait une baignoire. Maud s’y laissa couler, puis frissonna en découvrant une eau à peine tiède.

— Pourriez-vous rajouter de l’eau chaude ?

Peggy répondit, sarcastique :

— Ce n’est pas conseillé. Cela ramollirait votre peau.

Elle annonça une nouvelle menace :

— Dépêchez-vous, la directrice vous attend.

Maud ne perdit pas de temps. Elle finit de se laver, se sécha rapidement, pressa sa serviette sur ses poils, insistant sur sa vulve. Peggy lui arracha la serviette. Maud n’eut que le droit de pisser. Sarah, venue la reluquer, se moqua :

— Miss Jenkins va s’occuper de vous !

Comme la veille, Maud attendit longtemps, le cœur battant, la gorge nouée par la peur, en chemise devant le bureau. A peine était-elle entrée que l’ordre claqua :

— Déshabillez-vous ! Vous allez être fouettée !

On ne lui donnait aucune raison. La sentence tombait. Maud obéit sur-le-champ. Il y avait une telle détresse dans ses yeux que miss Jenkins sourit méchamment.

— Dorénavant, quand vous viendrez ici, vous vous mettrez nue sans qu’on vous l’ordonne.

Elle la fit s’agenouiller sur une table de chêne qui occupait un angle de la pièce. Poussée par une main de fer, Maud mit ses bras en croix, reposa sa tête et ses seins sur le bois froid. D’angoisse, de désespoir, elle frissonna. Sa pénible initiation finirait-elle un jour ?

Elle était dans la même position qu’à Beycheville quand elle attendait le châtiment. Mais ici, c’est à des étrangères qu’elle montrait sa croupe charnue et sa vulve qui s’entrouvrait. La voix doucereuse de la directrice s’éleva :

— Désormais vous vous installerez ainsi, à ma disposition.

De même qu’elle n’osait défier ses parents, Maud ne pouvait s’opposer à la volonté de la terrible directrice. Elle éprouvait des sentiments étranges. A la honte, se mêlait le plaisir de s’exhiber ; à la peur de souffrir et à l’envie de supplier qu’on l’épargne, l’attente voluptueuse de la brûlure du martinet. Soumise, elle avait aussi envie d’être corrigée, sachant que la douleur enflammerait son sexe. Et elle espérait déjà l’attouchement des doigts enduits de pommade.

— Cambrez-vous.

Au ton dur de la directrice, la jeune fille se raidit. Miss Jenkins posa la main à la naissance de ses fesses. Maud résista, même si elle savait que cela aggraverait sa punition. La directrice pressa davantage sur ses reins, les creusa, enfonça le poing dans son ventre. Toujours crispée, Maud lui offrait sa croupe.

— Décidément, vous manquez totalement de souplesse.

Son ton était méprisant. En guise de leçon, elle lui cingla les fesses, brutalement. Les lanières ravivèrent les meurtrissures de la veille. Maud serra les dents, tenta de contracter ses muscles ; des gouttes de sueur perlaient de son front. Elle ne pouvait penser qu’au nouveau coup qui allait déchirer son cul. Elle redoutait ce moment, tout en l’attendant, craintive. Elle supportait tout sans une plainte ; mais ses dents crissaient chaque fois que la douleur irradiait sa chair. Son visage contracté trahissait sa souffrance.

— Moins de bruit, dit miss Jenkins.

Elle cherchait, à l’évidence, à l’humilier, tout en la faisant souffrir. Elle semblait se délecter, espaçait ses coups, contemplait ses fesses blessées. Maud, prête à tout pour que le châtiment cesse, ne voulait donner aucun prétexte à la directrice. Elle entrouvrit la bouche, puis étouffa le soupir qui montait de sa gorge.

— Chienne ! lança miss Jenkins. Vous êtes une chienne !

Maud s’accoutumait à la peur et à la souffrance. Les coups lui semblaient moins violents. Une main écarta davantage ses cuisses, son sexe humide s’ouvrit, comme s’il réclamait son dû après la longue nuit d’insomnie.

— Vous aimez le martinet ?

Maud n’osa rien dire, de peur qu’on la punisse davantage. Quand la directrice souleva son menton pour fixer son regard terrorisé et suppliant, elle avoua :

— Oui.

— Alors, que souhaitez-vous ?

La main s’attardait sur sa joue. Maud ressentit un étrange sentiment de douceur. Elle dit ce qu’on attendait d’elle :

— Fouettez-moi encore.

L’instant d’après, le martinet meurtrissait son cul. Sous la brûlure des coups, une irritante chaleur montait dans son vagin, la mouille s’écoulait de ses lèvres.

— Tu es une putain ! dit son bourreau en français.

Un doigt s’attarda sur sa vulve, la força doucement. Maud soupira de plaisir ; un nouveau coup cingla sa croupe.

— Tout se paie, traînée ! Tu veux mon doigt ?

— Oui, s’il vous plaît.

Haletante, elle attendait la caresse bienfaisante, approchait sa fente de l’index tendu entre ses cuisses. Le doigt pénétra son orifice, se retira ; un nouveau coup lacéra ses fesses. Maud gémit ; de nouveau, le doigt la fouillait. Prête à s’abandonner, elle reçut une autre cinglée. Six ou sept fois, les coups et les caresses alternèrent. Quand la directrice s’arrêta, Maud ne fut pas vraiment soulagée. Elle regarda miss Jenkins d’un air interrogateur, prête à ce qu’on se serve d’elle. Elle voulait jouir ! Elle ne s’appartenait plus, offrait son sexe au doigt de la même manière qu’elle donnait son cul au fouet. Revenant à l’anglais, miss Jenkins dit :

— Il vous faudra attendre un peu, ma chère. Du self-control.

Il y avait du regret dans sa voix ; son regard ne pouvait se détacher de la vulve entrebâillée.

— Il est temps d’aller en cours.

Tous les regards se tournèrent vers Maud, quand, accompagnée de Peggy, elle entra dans la salle vieillotte. Les filles, assises à des bureaux d’écolier en bois massif, aux plateaux inclinés tachés d’encre, fixaient, moqueuses, sa courte nuisette et ses cuisses meurtries. La prof, le visage anguleux, les cheveux courts, la toisa sans mot dire, à travers ses lunettes cerclées de métal. Elle fixait sa poitrine, dont les aréoles sombres pointaient sous la chemise diaphane.

— Vous allez déjà vous coucher ?

A la médiocre plaisanterie, l’assistance s’esclaffa. Maud rougit à la nouvelle avanie ; sa tenue la désignait aux quolibets. Elle s’assit aux côtés de Peggy, les fesses au contact du bois rugueux. Les poils de sa vulve touchaient le banc, sa mouille allait coller. Maud ne parvint pas à se montrer attentive, le cours de littérature l’ennuyait. Elle ne comprenait pas les phrases compliquées de la prof. Ses fesses la brûlaient ; surtout, elle avait toujours des envies dans son sexe. Elle se sentait horriblement fatiguée ; le manque de sommeil de la nuit précédente avivait encore le désir au fond de son vagin.

Elle ne vit pas miss Galbraith passer derrière elle, sournoisement poser la main sur sa cuisse nue, dévoilant son pubis, griffant ses chairs tendres.

— De quoi parlions-nous, mademoiselle ?

— De Thackeray ?

Elle ne put en dire plus. La prof insista du bout de son index sur l’entrecuisse moite de la jeune fille, tout près de la fente. Et elle dit, sans que l’on puisse savoir si elle parlait de la distraction de Maud ou de l’excitation de son sexe :

— Ce sera signalé à la directrice.

Le ton menaçant inquiéta Maud. Quand les cours furent terminés, sans même la laisser prendre son repas, Peggy l’amena à la salle des punitions. Maud frissonnait en descendant l’escalier, elle savait ce qui l’attendait.

— Déshabillez-vous.

Sans protester, elle enleva sa chemise, se plaça sur la poutre, les fesses en l’air. Sa vulve s’entrouvrait, elle se prenait à désirer qu’un doigt la fouille, même si cette pénétration serait payée d’une cinglée. Dans l’attente, elle ne pouvait s’empêcher de remuer les fesses, de presser son ventre contre le bois poli, de se frotter contre un nœud dur et lisse. Quand la directrice entra, elle prit un air satisfait devant son attitude soumise.

— Une simple fessée n’est pas suffisante. Ce sera le cachot pour la nuit.

On la releva, sans même la fouetter. Une lourde porte, percée d’un judas grillagé, au fond de la salle, donnait sur une étroite cellule. Peggy la poussa rudement, en commandant :

— Agenouillez-vous.

Maud obéit. Peggy fixa deux bracelets de cuir à ses chevilles. Par un mousqueton, elle les attacha à des anneaux dans le sol, la laissant jambes largement écartées. Le dallage de pierre lui faisait mal, Maud supplia du regard, sans oser protester.

— Vos mains.

De nouveaux bracelets enserrèrent ses poignets. Par une chaîne qui pendait du plafond, Peggy les souleva au-dessus de sa tête, tendit ses bras le plus qu’elle put. Maud demeura ainsi, nue, le sexe et les seins offerts. La directrice tourna autour d’elle. Elle avait pris son martinet, en jouait en la regardant d’un air sadique, jouissant de l’angoisse qui gagnait sa victime.

— Pitié ! S’il vous plaît !

Miss Jenkins ricana. Elle fit glisser, sans se presser, les lanières coupantes sur les seins et le ventre de Maud. La gorge serrée, la bouche sèche, la nouvelle frissonnait de crainte, mais la peur chauffait son vagin. Elle ferma les yeux quand les lanières se dirigèrent vers sa poitrine. La directrice retint son coup.

— Regardez ou vous serez châtiée !

Cela rappelait à Maud la punition infligée par la comtesse. Celle-ci avait-elle été fouettée de la sorte quand elle était élève à Lone Oak  ? Maud fit un terrible effort pour suivre la course du martinet jusqu’à ce qu’il frappe ses seins. Au dernier moment, miss Jenkins amortit le coup, pour ne pas trop zébrer les mamelons. Maud était devenue mortellement pâle, de terreur plutôt que de douleur. Elle tirait sur ses liens, contractait ses bras, comme si elle tentait de fuir. Depuis que lady Branburry l’avait fouettée, une peur panique la saisissait quand on menaçait ses seins.

— Vous méritez une punition exemplaire pour votre inconduite !

Un nouveau coup cingla sa poitrine ; elle gémit. Miss Jenkins, passant derrière elle, la frappa deux fois, de toutes ses forces sur les fesses. Maud sursauta à chaque cinglée, puis geignit pitoyablement, sous la déchirure cuisante.

Miss Jenkins interrompit le châtiment pour relever sa jupe. Excitée, la directrice pressa son pubis poilu sur le visage de la jeune fille. Celle-ci, soumise, pour inciter la directrice à la clémence, chercha sa vulve de la langue. Miss Jenkins se laissa lécher quelques instants, sans se soucier de la présence de Peggy. Impassible, elle dit simplement :

— Continuez.

Elle agita les hanches ; Maud dardait sa langue dans la fente, écartait les lèvres, dégustait la mouille épicée. Elle aspirait le clitoris, et miss Jenkins s’agitait, basculant le bassin pour mieux s’offrir. Elle soupira plus fort, pressa le visage de la jeune fille contre son bas-ventre.

— Encore ! Plus vite !

Dans ses mouvements spasmodiques, sa jupe retomba, dissimulant la tête de Maud. Celle-ci n’interrompit pas ses coups de langue, malgré sa nuque devenue douloureuse à force de lécher. La directrice lui tapota l’épaule, puis releva sa robe pour lui permettre de respirer. Agenouillée, Maud la regarda humblement pour savoir ce qu’il convenait de faire. La directrice ne daigna pas répondre à son regard interrogateur. Elle dit simplement à Peggy, comme si elle jugeait que le dressage suffisait pour l’instant :

— Passez-lui de la crème.

Le baume calma les douleurs aux fesses coupées par le martinet. C’était une caresse, un soulagement ; Maud aurait joui si Peggy lui avait touché le clitoris. Mais l’ancienne évitait soigneusement son sexe ; pourtant, ses doigts glissaient tout près des petites lèvres qui s’ouvraient. On voulait lui donner envie de jouir, alors qu’elle ne pouvait se masturber à cause de ses mains liées au-dessus de la tête.

Peggy se décida à glisser des coussins sous les genoux de Maud meurtris par la pierre dure. La nouvelle supplia du regard ses bourreaux, espérant les apitoyer. La directrice jugea qu’elle avait fait preuve de suffisamment de clémence. En guise de réponse à l’interrogation muette de la jeune fille, elle laissa tomber froidement :

— Vous resterez toute la nuit ainsi.

Maud eut peur de rester seule dans le cachot, ne sachant comment elle pourrait dormir, supporter l’engourdissement de ses mains, la douleur lancinante dans ses genoux.

— S’il vous plaît…

Miss Jenkins n’en eut cure :

— Vous devez vous endurcir pour devenir une parfaite petite putain conjugale, toujours très soumise à son seigneur et maître !

VII

La leçon de maintien

Lone Oak était une véritable école. Jour après jour, les cours se succédaient, tout aussi ennuyeux que sur le continent. On insistait spécialement sur l’anglais et sur l’apprentissage des bonnes manières. La moindre peccadille était immédiatement sanctionnée par un sévère châtiment corporel.

Un matin, alors que Maud était à sa toilette, au milieu des autres pensionnaires, Peggy lui dit :

— Je dois vous emmener chez miss Brenda, pour votre leçon de maintien.

Déjà, Maud retournait dans le dortoir pour s’habiller ; Peggy l’en empêcha.

— Venez comme vous êtes.

Elle la prit par la main. Maud la suivit, sans chercher à cacher ses seins, jusqu’au petit appartement de miss Brenda. Dans les couloirs, elles croisèrent d’autres filles qui eurent des sourires méchants devant la nudité de Maud, ses fesses et ses cuisses zébrées. Maud rougit de honte et de colère, inquiète de ce qui l’attendait. Si on la conduisait nue, c’est qu’elle serait fouettée.

Elle connaissait de vue la prof de maintien. C’était une des collaboratrices préférées de la directrice. Comme les autres enseignantes, on ne lui connaissait pas de mari. Agée d’une quarantaine d’années, mince, musclée, avec un physique de danseuse, elle arborait un port de tête arrogant. Elle les reçut fraîchement :

— Tenez-vous droites, toutes les deux. Rentrez le ventre !

Peggy obtempéra, Maud l’imita, contractant ses abdominaux, se redressant de toute sa taille. Elles pénétrèrent dans une vaste pièce qui ressemblait à un gymnase avec ses deux murs couverts de miroirs. La lumière des hautes fenêtres faisait briller le parquet mais ne réchauffait pas l’atmosphère. Après les longs couloirs froids, Maud, qui n’avait pas eu le temps de s’essuyer après sa toilette, grelottait. Eblouie par les reflets sur le sol, elle leva les yeux et vit son image répétée par les glaces : ses seins fermes, son ventre arrondi garni de sa touffe frisée.

Il y avait quelques tapis de sol, une barre à exercices, et sur un bureau, dans un angle, les lanières noires d’un martinet. En tendant le cou, Maud découvrit aussi un long fouet enroulé. Miss Brenda l’observait.

— Mes enfants, aucun relâchement n’est admissible, surtout à votre âge. Déshabillez-vous, mademoiselle.

Maud, déjà nue, croyait que c’était à elle que miss Brenda devait donner une leçon. Elle fut étonnée que la prof s’adresse à Peggy sans l’appeler par son prénom. Impassible, l’ancienne obéit et ôta son uniforme. Maud vit qu’elle avalait sa salive avec difficulté, comme pour masquer ses craintes.

Peggy ne portait pas de soutien-gorge. Sa culotte, qui entrait dans la raie de ses fesses, dissimulait à peine ses poils noirs sous des dentelles transparentes. Elle fit glisser son slip lentement, se mettant de dos, montrant ses fesses rondes et fermes. Cul nu, elle conserva ses bas et son porte-jarretelles. Maud sentit l’excitation l’envahir, elle pensa aux photos obscènes que les garçons de sa classe, à côté de Bordeaux, se montraient avec des rires gras. Miss Brenda s’empara du fouet, avec son redoutable pommeau de cuir tressé et sa longue lanière noire à la pointe acérée.

— Il vous faut apprendre à marcher.

Tout en jouant de la terrible cravache, l’enroulant dans ses mains, avant de la faire claquer, la prof de maintien examinait d’un œil critique les deux élèves.

— Faites le tour de la pièce, ordonna-t-elle à Peggy.

L’ancienne se redressa, durcit sa poitrine ferme, contracta ses abdominaux sous son ventre plat et cambra les reins, mettant en valeur sa croupe. En dépit de son visage qui ne trahissait aucune émotion, elle avait la chair de poule. Maud devina sa peur : toutes les filles étaient punies, même les anciennes ; nulle ne pouvait y échapper.

Sans un mot, miss Brenda lança son bras en arrière, puis le projeta violemment en avant, se penchant même pour appuyer la force de son coup. Le cuir siffla en s’enroulant autour des fesses de Peggy et la mèche lui mordit le ventre. Sous le coup, la fille s’arrêta ; elle réussit à ne pas crier, serra les dents et reprit sa marche. Miss Brenda eut un sourire mauvais. Gratuitement, comme pour montrer qu’elle décidait de tout, elle la cingla encore une fois, imprimant une strie au-dessus de la précédente.

— Mains sur la tête.

Dans les miroirs, Peggy suivait du coin de l’œil les préparatifs de son bourreau, les mouvements du fouet. Miss Brenda ne lui toucha plus les fesses que de la mèche, laissant à chaque coup une marque violacée qui meurtrissait la peau. Peggy, sous la douleur, se tenait moins droite, se voûtait même un peu. Ses omoplates saillantes furent gratifiées de cinglées qui imprimèrent des marques rouge sang sur la peau blanche.

Fascinée, Maud suivait la longue lanière dans sa course, attendait son claquement sec sur les chairs. Jamais, elle n’avait vu fouetter quelqu’un d’autre. Le spectacle l’enflammait. Elle avait envie d’entendre sa compagne se plaindre, de la voir sursauter de douleur ; elle l’aurait volontiers frappée elle-même de toutes ses forces.

Maud savait aussi que, bientôt, ce serait son tour de souffrir. Malgré sa peur grandissante, tout à l’envie de se sentir au pouvoir de la femme au fouet, elle mouillait. Elle passa discrètement la main entre ses cuisses, y sentit un liquide tiède et gluant. Elle aurait touché son sexe pour se masturber, si elle n’avait croisé dans les glaces le regard narquois de miss Brenda.

— Exercice suivant, quatre-vingts abdominaux.

Les épaules et les coudes sur le plancher dur, soutenant ses reins de ses mains, Peggy levait les fesses, dos à la verticale, nuque cassée. Puis elle décrivit de larges moulinets avec ses jambes.

— Allez ! La roue ! Ecartez encore !

Miss Brenda caressait les cuisses de sa victime du martinet, insistait sur le bas-ventre, glissait sur la vulve, laissant les lanières s’accrocher aux poils.

— Paresseuse !

Elle leva le fouet. Peggy ouvrit encore plus largement ses cuisses charnues, les mettant presque à l’horizontale. A chacun de ses mouvements, son sexe humide s’ouvrait, ses lèvres glissaient l’une sur l’autre. Maud remarqua qu’elle s’efforçait, malgré sa position incommode, de se mirer dans les glaces. Ses fesses rondes ne cachaient plus son anus plissé, ni sa vulve rose. Maud ne pouvait en détacher ses regards.

— Approchez-vous, dit la prof, comme une invitation.

Peggy s’exécuta. Miss Brenda lui saisit les cuisses pour les écarter encore. Ses mains glissèrent sur le bas-ventre, caressèrent les grandes lèvres entrebâillées. Puis elle lui fit ramener les jambes derrière la tête. La fille était souple ; elle exposait ses fesses ouvertes sur son anus plissé et les chairs grasses de son pubis, piquetées de poils frisés. Entre ses cuisses, Peggy pouvait voir la prof flatter sa vulve.

— Vous ne détestez pas, ma petite ?

Bien dressée, Peggy répondit avec tout l’enthousiasme requis :

— Oui, miss Brenda !

Et elle réussit à agiter les fesses pour presser son sexe sur les doigts qui le pelotaient. Elle était totalement soumise à la femme au martinet, devançait ses désirs. Maud, hypnotisée par la fente qui s’ouvrait, fixait avidement les chairs roses, les poils frisés sur la peau plus brune du cul ou sur celle plus pâle du sexe.

La prof s’amusait à faire glisser ses doigts aux ongles incarnats dans la touffe châtaine de la fille. Maud réalisa que Peggy avait été son bourreau mais qu’elle savait accepter aussi tous les caprices des maîtresses de Lone Oak. L’exhibition était voluptueuse malgré la présence du martinet que miss Brenda venait de poser près de l’élève. Les chairs intimes de Peggy, dénudées, ouvertes, n’attendaient que d’être sollicitées. Elle voulait être possédée ! A la voir ainsi, tout entière au pouvoir d’une autre femme, l’écoulement entre les cuisses de Maud augmenta. Un désir aigu tenaillait son sexe. Un liquide clair et gluant, sortait du vagin ouvert de l’ancienne…

Tout à coup, on entendit des cris perçants dans la pièce voisine. Une punie d’un autre dortoir ?

— Restez ici, je vais voir ce qui se passe.

La prof sortit ; les cris cessèrent bientôt. Curieuse, Maud s’était approchée de Peggy, de son con débordant entre ses cuisses écartelées.

— Cela vous intéresse, mademoiselle ?

Miss Brenda, un sourire narquois aux lèvres, se tenait tout près. Dans son dos, la porte était restée ouverte ; elle était revenue sur la pointe des pieds.

— Vous n’êtes pas simplement ici pour regarder. C’est votre tour, maintenant.

Elle annonça à Maud, comme s’il s’agissait d’une faveur :

— Nous allons tâcher de vous donner un port altier. Vous vous préparez à devenir comtesse, ne l’oubliez pas.

Malgré la feinte douceur, il y avait tant de menace dans le ton que Maud frissonna. Elle s’attendit à être flagellée, et tenta de prendre une attitude digne pour ne pas donner à miss Brenda le plaisir de la voir éclater en sanglots. La prof tendit une cruche. Les jambes tremblantes, Maud la posa sur sa tête, comme les femmes du Sud. Elle n’avait pas de coussin, la terre cuite accrochait ses cheveux et lui faisait mal. Se tenant très droite, elle vit dans les miroirs ses seins gonflés, leurs pointes tendues.

— Nous vous préparons aussi à votre vie conjugale.

Miss Brenda eut un sourire moqueur. Maud ne comprit pas ce qu’elle voulait dire, mais elle perçut clairement l’animosité du professeur, la volonté de faire souffrir.

Se tenant bien droite, elle fit le tour de la salle, de plus en plus vite, comme Peggy auparavant. Celle-ci toujours accroupie dans son humiliante position la suivait avec un air de profonde satisfaction. Le spectacle du châtiment d’une autre fille la soulageait de ses souffrances. Maud savait qu’elle allait être fouettée. Elle n’osait pas croiser le regard de miss Brenda, qui ne lui donnait pas d’indication sur ce qu’elle devait faire. Elle la vit s’emparer d’un fouet de dresseur de chevaux de cirque. Il s’agissait d’une tige de deux mètres de long terminée par une cravache souple.

— Contractez les fesses ! dit-elle en les cinglant d’un coup sec.

Pour un peu, Maud aurait laissé tomber le pot de sa tête tant la douleur du premier coup fut vive. Elle tressaillit sous chacune des cruelles cinglées qui suivirent. Miss Brenda s’énervait, ses coups devenaient plus rapides.

— Cambrez-vous !

La mèche atteignit le haut des fesses, le marquant d’un triangle incarnat. Miss Brenda laissa le fouet reposer sur le sol : elle préparait le coup suivant, réfléchissait où elle allait frapper.

— Les jambes souples !

C’est à coups de cravache qu’elle façonnait le corps de Maud. La jeune fille voyait dans les glaces le fouet s’abattre sur ses cuisses déjà rougies au martinet les jours précédents. Miss Brenda lui cingla ensuite les seins. Avec une horrible angoisse, Maud vit la mèche noire flageller ses tendres aréoles. Ses pleurs ne lui dissimulaient pas la vue de sa poitrine marquée de traînées rouges profondément imprimées dans la peau blanche. Elle se voûta pour se protéger ; le fouet mordit ses épaules et le creux de ses reins.

— Rentrez le ventre !

Le fouet la toucha juste au-dessus du pubis, avant de remonter sous le nombril. Maud contracta les muscles du ventre, émit un gémissement.

— Un peu de tenue ! C’est absolument indécent !

Pour éviter que l’autre la fasse trop souffrir, Maud faisait de son mieux pour lui donner satisfaction. Miss Brenda multipliait les exercices à plaisir. S’il était assez facile, à Maud, de marcher et de courir, ça l’était bien moins de s’accroupir sur la pointe des pieds, jambes largement écartées, comme pour pisser.

— Baissez les fesses.

Maud obtempéra. Son cul descendit jusqu’à toucher le plancher. Sa vulve s’ouvrait, les tendons de ses cuisses saillaient.

— On se relève.

Maud fit un terrible effort, les mains sur les genoux. Elle réussit à se remettre droite sans avoir renversé le pot. Miss Brenda lui ordonna de déposer l’objet sur le sol, puis reprit la leçon avec un sourire.

— Les mains sous les nichons !

Maud forma une coupelle avec ses paumes, y reposa ses seins lourds marqués par le fouet. Sur un signe de la prof, elle se baissa encore, répéta l’opération jusqu’à ce que ses cuisses tremblent. Elle n’arrivait plus à se relever. Le fouet la frappa, lacérant son entrecuisse. Maud ne put tenir son équilibre instable ; elle tomba à la renverse, montrant sa croupe. Elle achevait une roulade quand la cravache cingla son large cul.

— Debout, dit la prof avec colère.

De ses mains sèches, miss Brenda lui palpa les fesses, le ventre, les seins, les cuisses, comme si elle voulait la modeler. Elle malaxait ses chairs meurtries, avivait ses douleurs. Maud frémissait sous les rudes attouchements ; les pointes de ses seins se dressaient ; la fièvre montait dans son sexe humide.

— Vous êtes trop raide.

Et de la disposer jambes largement écartées, pour que de ses mains elle touche ses pieds, présente son cul bien haut ! Maud exhibait son anus. Alors qu’elle arrondissait les reins pour pouvoir mettre ses mains loin derrière ses pieds, miss Brenda pressa un doigt sur son sphincter et, lentement, la pénétra. Maud avait envie que l’autre touche son sexe, mais elle n’osait le demander. Dans un miroir, elle aperçut le regard brillant de désir de la femme, le rictus de ses lèvres…

— Chienne ! Vous êtes une chienne !

Vexée d’avoir trahi sa jouissance, miss Brenda cingla ses cuisses d’un coup de martinet.

-Dites-le ! Avouez que vous êtes une traînée !

Les lanières s’enroulèrent autour de la croupe de Maud qui obtempéra. Elle articula d’une voix hachée, sur le point d’éclater en sanglots :

— Je suis une chienne ! Je suis une traînée !

— En levrette, salope !

Maud ne comprit pas les mots anglais ; la prof frappa ses cuisses avec une telle violence qu’elle tomba à genoux. Miss Brenda abattit le martinet sur ses épaules ; la jeune fille, guidée par les coups, posa les mains sur le sol, présentant son cul à son bourreau.

— Voyez, vous finissez par comprendre, dit d’une voix doucereuse la prof de maintien, sans cesser d’agiter son fouet.

Maud croisa dans les glaces le regard intéressé de Peggy, toujours figée dans son inconfortable position. Elle n’eut pas le temps de se demander comment l’ancienne réussissait à conserver la pose ; miss Brenda s’avançait vers elle avec un gros tube de métal.

— Cela s’appelle un spéculum.

Le cul de Maud était reproduit à l’infini dans le jeu des miroirs ; elle put suivre les préparatifs. S’agenouillant derrière elle, la prof lui enfila un doigt dans le cul, le plus loin qu’elle put. Puis, elle le fit tourner, frottant contre la paroi.

— Il faut que votre mari ait ses aises.

Maud, humiliée, mouillait d’être ainsi fouillée. Quand miss Brenda ôta son index de l’orifice, son ongle lui griffa le cul. Maud tendit les fesses, comme si elle regrettait que les attouchements cessent si vite. L’instant d’après, l’acier froid dilata son anus. La jeune fille frissonna et étouffa un geignement de douleur et de plaisir mêlés.

Cette manifestation eut l’heur de plaire à la femme qui, lentement, écarta les mâchoires de l’engin. Son sphincter distendu, Maud gémit, certaine qu’elle allait être déchirée. Elle tenta de contracter ses fesses, mais ne put résister à l’acier froid qui l’écartelait.

— Nous assouplissons tout !

Sa souffrance était telle qu’elle ne se contrôlait plus ; son sexe s’ouvrait en grand. Quelques gouttes d’urine en sortirent, ruisselèrent le long de ses cuisses.

— Apprenez à vous retenir !

Le cri que Maud poussa à la déchirure du premier coup de martinet rendit miss Brenda folle de rage. Elle frappa encore, visant avec précision les endroits qu’elle avait épargnés. Maud, les fesses en feu, serrait les dents pour retenir ses plaintes. Elle y réussit malgré la grêle de coups ; mais des larmes coulaient sur son visage crispé. Le martinet frappait parfois le spéculum, qui s’enfonçait davantage dans son cul. Miss Brenda s’acharna, jusqu’à ce que le cul fût uniformément rougi.

Quand enfin, au grand soulagement de Maud, le châtiment cessa, tout son corps se relâcha. Une voix ironique résonna à ses oreilles encore bourdonnantes du claquement des lanières :

— La politesse veut que vous me disiez merci.

Maud, en levrette, articula quelques paroles de gratitude. Elle se fit reprendre et dut compléter son petit compliment en ajoutant, comme avec sa mère :

— Voudriez-vous, s’il vous plaît, me donner encore quelques coups de martinet ?

Elle achevait à peine sa demande d’une voix tremblante, s’efforçant de dominer ses sanglots, que miss Brenda lui cinglait les cuisses. Elle la frappa à l’intérieur, atteignant même la vulve fragile. Maud mordit ses lèvres pour ne pas hurler, mais ne put éviter un sursaut incontrôlable.

Miss Brenda prit son temps, la laissa espérer que tout était fini, avant de frapper à nouveau ses jambes striées. La prof de maintien se montrait prudente, ne cherchait pas à blesser le sexe, visant légèrement plus bas. Maud, les épaules secouées de sanglots muets, n’osait plus espérer. Et elle était incapable de suivre dans les miroirs le déroulement de la punition. Elle écoutait miss Brenda secouer les lanières, s’attendait à les entendre siffler, avant qu’une nouvelle brûlure s’imprime sur ses chairs violacées.

Le coup ne venait pas ; elle sentit que la femme s’approchait d’elle, ouvrait encore davantage les mâchoires qui dilataient son cul. Ses fesses étaient tellement douloureuses qu’elle ne se plaignit pas de la nouvelle avanie. D’ailleurs, ses muscles amollis par la souffrance ne résistaient plus ; elle s’élargissait plus facilement.

Miss Brenda passa son index sur la vulve de sa victime, écarta les lèvres humides de sécrétions et d’urine. Maud ne s’y trompa pas ; c’était une caresse. Elle frémit de plaisir ; le gras du doigt de la prof parcourait toute son intimité, titillait son clitoris. Maud était prête à s’abandonner pour oublier son fessier qui la cuisait. La peur d’un nouveau châtiment la retenait encore. Elle se contracta, indécise ; miss Brenda gronda :

— Vous êtes facile !

Maud ne comprenait plus. On lui apprenait à obéir en tout, et quand elle se laissait aller, on la querellait. Elle s’attendait à être fouettée à nouveau, mais la prof ajouta :

— Il faut continuer votre éducation. Savez-vous ce que c’est, mesdemoiselles ?

Elle exhibait deux engins bizarres, allongés et épais, avec une partie renflée à l’extrémité. L’un était en plastique blanc avec quelques cannelures, l’autre plus volumineux, semblait fait de latex. Légèrement tordu, d’une couleur rosée, le bout violacé, il imitait un pénis.

— Vous n’avez jamais vu de godemichés, lady Mau ?

Miss Brenda se moquait d’elle, tout en faisant passer le vibromasseur sous son nez. Peggy, elle, visiblement, savait de quoi il s’agissait. Elle avait conservé son étrange position, les jambes tremblantes de l’effort qu’elle faisait, le visage rougi par l’afflux de sang. Maud s’étonna de sa résistance. Il fallait pour cela qu’elle fût particulièrement entraînée ; ce n’était certes pas la première fois qu’elle subissait un tel châtiment.

Peggy, entre ses cuisses écartées, fixait la tige que miss Brenda approchait de son trou du cul. Sous les yeux effarés de Maud, elle ouvrit les fesses davantage pour que l’autre puisse l’y enfoncer aisément, sous les yeux effarés de Maud. Le sphincter de l’ancienne se distendit spontanément, accepta la pénétration. Peggy regardait l’engin aller et venir en elle. Maud fixait les chairs brunes qui se moulaient autour du plastique, se déplissaient quand il les forçait. Miss Brenda agitait le godemiché par de grands mouvements, le sortait presque, avant de le replonger tout entier d’un coup sec, pour faire mal.

— C’est comme cela qu’on s’en sert ! dit-elle, joyeuse.

Maud, en levrette, le spéculum dans le cul, prenait un plaisir étrange au spectacle. Mais elle aurait préféré qu’on fasse souffrir la fille. Elle aurait voulu voir le fouet frapper les fesses offertes de sa condisciple. A cette pensée, son cœur battit plus vite et son ventre chaud palpita. Etre à la place de Peggy, sentir le mandrin la forcer… Sans qu’elle le réalise vraiment, ses fesses ondulèrent, la tige de métal glissa, s’échappa à demi.

Miss Brenda, laissant le gode enfilé dans le cul de Peggy, revint à Maud, plongea d’un geste brusque le spéculum dans son anus. Une onde de volupté se propagea dans le ventre de la jeune fille. Elle souhaitait tant être remplie !

— Venez, dit simplement la prof.

Maud se releva. Comme ses mouvements expulsaient l’instrument de son anus, miss Brenda lui fit poser une main dessus. Elle fit venir la nouvelle derrière Peggy, sortit le godemiché, le lui mit dans la main, appuya sur un bouton.

— J’espère que vous avez entendu parler de vibromasseur ?

Il y avait beaucoup d’ironie dans sa voix. La prof lui fit presser l’engin vibrant sur les plis entrouverts de l’anus de Peggy.

— Mais…

— Continuez. Du nerf !

Et miss Brenda de serrer les doigts de Maud sur la tige trépidante. La jeune fille la fit aller et venir de plus en plus rapidement, de plus en plus profondément dans le cul de l’ancienne. Une véritable frénésie s’empara de Maud, qui pressait de sa main gauche le spéculum entre ses fesses, tout en pilonnant sa condisciple.

Miss Brenda lui donna l’autre mandrin en forme de pénis. Il était nettement plus gros ; Maud fit d’abord passer le gland sur l’anus entrouvert, avant de le plonger dedans et de l’agiter par saccades. Maud se laissait emporter par un délire qu’elle n’avait jamais connu. Chaque coup du gode était plus violent que le précédent, comme si c’était en elle qu’elle l’enfonçait. Sa main claquait les fesses de Peggy aussi bruyamment si elle lui avait donné une fessée.

— Il y a autre chose à faire.

La prof écarta les cuisses de Peggy, découvrit l’orifice vaginal entre les lèves écartées. Elle y posa le bout de la tige blanche ; sous son insistante pression l’entrée du con céda.

— Elle aime ça. Et vous l’aimerez aussi, dit-elle avec un sourire prometteur.

Les précautions qu’elle prenait sur le vagin contrastaient avec sa brutalité précédente. Elle fit entrer le gode lentement, le faisant tourner pour mieux décontracter les chairs, n’allant pas trop loin pour ne pas déflorer Peggy.

— Elle doit rester pucelle !

Maud n’avait pas besoin d’explication. Elle savait à quel point on tenait à la virginité dans les familles aristocratiques. Alors que le spéculum dilatait son cul, Maud désira qu’un pieu, comparable à celui qu’elle agitait, s’enfonce dans son sexe. Les odeurs de femme excitée de Peggy, épicées, si semblable aux siennes, montaient à ses narines. Un instant, fixant la vulve ouverte, elle oublia de la branler. Miss Brenda la rappela à l’ordre :

— Vous dormez ma fille ! Continuez en comptant régulièrement jusqu’à cent.

Maud ne comprit pas pourquoi elle devait compter, mais elle s’exécuta, s’appliquant à branler Peggy qui, malgré l’inconfort de sa position, agitait les fesses pour aller à la rencontre des godemichés, s’empaler sur les tiges. Pour mieux se concentrer sur ses sensations, elle ferma les yeux, le visage crispé. A soixante-dix, Peggy soupira très fort, avant de se mettre à gémir, comme pour bien montrer qu’elle jouissait. Ses fesses et ses cuisses tremblaient, agitées de contractions qui prouvaient bien qu’elle ne simulait pas.

Quand ses spasmes s’espacèrent, qu’elle cessa de geindre, que ses cuisses se relâchèrent, miss Brenda dit à Maud :

— Mon enfant, les hommes sont tellement mala-droits ou égoïstes qu’il faut savoir profiter de tous les plaisirs possibles.

Maud n’était pas convaincue que ce soit la seule explication. La prof de maintien prenait trop de plaisir à montrer son pouvoir, à faire souffrir ou jouir. S’adressant à Peggy, d’un ton mielleux, elle demanda, décrochant une garcette qui pendait à sa ceinture :

— Etes-vous bien certaine de ne pas avoir fait semblant ?

Brusquement, elle passait de la caresse à la punition, comme si elle regrettait d’avoir donné du plaisir et voulait le faire chèrement payer. Elle fit glisser la lanière sur le sexe et le cul qu’elle venait de branler, avant de cingler les fesses blanches de toutes ses forces, y imprimant de nouvelles stries rouges. Elle frappa chacune des cuisses, avec un art consommé, blessant les chairs douces sans toucher la vulve. Peggy, qui s’était tue sous les précédents coups de fouet, amollie par le plaisir, gémit et dut mordre ses lèvres pour ne pas se plaindre. Elle regardait son bourreau de ses yeux pleins de larmes. Un sourire mauvais aux lèvres, miss Brenda commanda :

— Couchez-vous !

Peggy se déplia et laissa glisser ses pieds pour s’allonger sur le sol, reins cambrés, cuisses écartées, pubis touchant le plancher. Elle se souleva sur les coudes, soumise, exhibant son cul meurtri et son sexe ouvert. Humiliée, elle offrait ses parties intimes, acceptant par avance tout ce qu’on voudrait bien lui faire encore.

— Et maintenant, à vous, mon enfant… dit miss Brenda à Maud.

Ce n’était pas une demande gentille, c’était un ordre. Elle lui commandait de se mettre en position de jouir ; Maud obéit. Sur un signe de la prof, elle se remit en levrette, jambes largement écartées. C’était incommode ; mais, montrer son cul comme pour être fessée, alors qu’elle se masturbait, l’excitait.

— Enfilez-vous !

Maud ne saisit pas le sens du terme vulgaire. Alors, la prof la pénétra, pressant le gras de son doigt sur son orifice vaginal, dilatant celui-ci avec une savante lenteur, laissant le désir monter dans le ventre de la jeune fille, avant de frotter son index contre les parois du con. Elle enfonçait son doigt, le retirait, sans cesser de faire tourner le clitoris de sa main libre.

— C’est bon, petite traînée ?

Maud devait répondre. Elle savait que son mutisme lui vaudrait une punition supplémentaire. D’ailleurs, c’était vrai, elle aimait ces caresses habiles, plus osées que celles qu’elle se permettait.

— Oui, souffla-t-elle timidement.

— J’ai mal entendu.

— Oui, madame. Encore, s’il vous plaît !

Elle vit dans les miroirs son cou mince dressé, ses seins gonflés. Derrière elle, lèvres serrées, une lueur vicieuse dans les yeux, miss Brenda s’activait en agitant les épaules. Maud ne voyait pas les doigts qui la branlaient, mais Peggy devait suivre leurs mouvements, observer son cul avec une attention passionnée. Pour mieux en profiter, Maud ferma les yeux.

— Tu aimes les bonnes vieilles branlettes ?

Maud ne comprit pas les mots anglais, qu’elle devinait grossiers. La femme traduisit, insistant sur le terme obscène, se délectant à le prononcer. A cet instant, elle appuya directement sur l’hymen. Cela déclencha un choc électrique dans tout le corps de Maud, qui sursauta, comme sous le fouet, et poussa un gémissement. Elle se redressa, prenant appui sur les mains. D’autres mains palpaient ses seins aux pointes durcies. Celle de Peggy ? C’était probable. Maud pressait ses mamelons contre les paumes qui les malaxaient. Elle ne se préoccupait plus de savoir qui lui donnait du plaisir. Elle acceptait toutes les caresses.

— Profites-en bien, salope !

Elle cambra les reins, ondula des hanches. Son sexe vint à la rencontre du doigt qui la fouillait, qu’elle voulait sentir encore mieux. Elle s’abandonnait ; sa mouille coulait sur la main de miss Brenda. Son clitoris enfla encore, devint très dur ; elle pressa sa vulve contre les os de la main de la prof. A travers la paroi, à l’entrée du vagin, l’index de la prof toucha le spéculum dans son anus. Maud s’arc-bouta, et se laissa secouer par le plaisir, agitant la tête, faisant voler ses cheveux, gémissant. Elle cria en français des mots sans suite, hachés :

— Oui ! Oh, oui ! Encore !

— Speak english !

Elle réussit à dire :

— More ! I want more !

Et elle s’abandonna à la jouissance qui inondait son ventre, durcissait ses seins. Elle voulait tout oublier pour ne penser qu’à la démence qui envahissait son corps. Elle cherchait à prolonger ces instants ; chaque fois que le doigt touchait son pucelage, une nouvelle onde de plaisir la parcourait. Epuisée, elle entendit, avant qu’elle ait pu reprendre ses esprits :

— Serez-vous gentille ?

Elle était incapable de supporter de nouveaux coup, prête à tout pour éviter de nouvelles souffrances. Elle voyait miss Brenda agiter sa garcette, menaçante.

— Je ferai tout ce que vous voudrez ! dit-elle d’une voix tremblante.

Pour bien lui montrer ce qui arriverait si elle se comportait mal, la prof fit passer la lanière tressée sur ses fesses et sur ses petites lèvres humides. Maud frémit de peur d’être encore fouettée. Elle ferma les yeux, comme pour refuser le châtiment. Rien ne se produisit. Elle finit par regarder entre ses paupières à moitié ouvertes, craignant que ce simple mouvement ne déclenche la punition redoutée. Elle revenait à elle.

La prof, l’air concupiscent, fixait le sexe ruisselant de Maud. Elle s’adressa à Peggy, agenouillée à ses côtés, les mains encore plaquées sur les seins de la Française. L’ancienne ne les tripotait plus ; ses paumes formaient comme un soutien-gorge aux seins de la nouvelle. Maud vit que des larmes avaient coulé sur les joues de Peggy et qu’elle tentait de contrôler les tremblements de son corps meurtri. Etait-ce à cause des souffrances endurées ou de la jalousie de voir qu’on la faisait jouir, elle ?

— Vous pouvez disposer, Peggy.

C’était sans appel. L’ancienne se redressa, enfila rapidement ses vêtements, et sortit en jetant un regard de dépit, comme si elle regrettait de ne pas participer à la suite. Elle n’avait pas passé la porte que miss Brenda relevait Maud.

— Venez !

Elle s’assit sur le divan, en relevant sa jupe. Elle n’avait pas de culotte. Jambes ouvertes, elle ne cachait rien de son anus ni de sa vulve.

— Vous avez énervé la femelle en moi. A vous de la calmer !

Jamais, auparavant, Maud n’avait vu de femme rasée. Elle observait avec curiosité les chairs grasses du pubis où le sexe dessinait une fente très étirée. La prof écarquilla sa chatte à deux doigts, montrant un vagin dilaté. Ses muqueuses semblaient irritées tant elles étaient rouges. Elle la tança avec impatience :

— Léchez-moi, chienne !

Maud s’agenouilla. Miss Brenda releva les jambes, serrant ses cuisses à pleines mains pour présenter l’anus. Comme chez Peggy, Maud respira des odeurs épicées qui ressemblaient aux siennes. De la mouille sortait de la vulve ouverte. Elle devait se comporter comme avec la directrice. Sans plus réfléchir, elle obéit. Elle se vit dans les miroirs, penchée sur l’entrecuisse de la femme. C’était comme un rêve, ou comme si une autre fille agissait à sa place. Elle se sentait intimidée, maladroite, elle commença par lécher l’anus ; celui-ci se détendit sous sa langue. Elle posa son nez sur le con humide de miss Brenda qui, lui prenant la tête à deux mains, la pressa contre elle, en haletant :

— Plus haut.

Maud aspira la vulve dans sa bouche. Elle mordilla doucement les lèvres, les titilla de sa langue. A chacun de ses contacts, le ventre de miss Brenda palpitait. Maud n’eut guère le temps de la sucer, sa prof jouit avec une violence surprenante. Ses doigts glissaient dans la chevelure de la jeune fille, pressant la bouche de Maud sur sa chatte. Et elle remuait les hanches, le souffle rapide, saccadé. Pourtant elle ne poussa aucun gémissement ; elle se concentrait tout entière sur son plaisir. Maud ne parvenait plus à respirer, le nez enfoui dans les poils. Et elle n’osait pas se dégager, de crainte d’une nouvelle remontrance.

Miss Brenda se releva, fit se courber Maud. Comme la jeune fille avait toujours le spéculum dans le cul, la prof l’écarta encore, par méchanceté pure, avant de lui cingler le fessier, sans prévenir. Surprise, sous la punition gratuite, Maud gémit. L’autre ricana.

— Avec un homme, vous en verrez bien d’autres.

Son ton traduisait une incroyable délectation. Maud, en levrette, dans son humiliante position, attendait son bon plaisir. Miss Brenda, du bout des doigts, remit sa robe en place, la défroissa, comme si rien ne s’était passé.

— N’oubliez jamais que vous n’êtes qu’un cul dont se servira votre époux. Et rien d’autre !

VIII

Entre filles

Maud ne s’exprimait pas en anglais aussi bien qu’elle le croyait. Incapable de participer aux conversations des autres pensionnaires, elle se sentait souvent étrangère parmi elles ; ignorant les usages d’Ecosse, découvrant ceux très particuliers de Lone Oak.

Un soir, miss Jenkins, qui faisait sa tournée d’inspection, prit prétexte d’une serviette que Maud avait oubliée sur un lavabo pour punir tout le dortoir. Pour la peccadille en question, elle infligea une corvée collective. Les pensionnaires devinrent furieuses contre la Française qui méconnaissait les règles du collège.

Sitôt la directrice sortie, Peggy prit Maud par les épaules, la secoua, esquissa le geste de la gifler. Puis se ravisant, elle ordonna :

— A poil !

Maud hésitait à se déshabiller. Elle avait peur ; des visages hostiles l’entouraient. Effrayée par l’atmosphère de haine générale, elle fit mine de résister.

— Allez, à poil, salope ! répéta Peggy.

— En levrette ! lui intima une autre fille.

Maud les regarda, muette, comme si elle ne comprenait pas. Les idées se bousculaient dans sa tête, la panique la paralysait. Elle s’en voulait de son inertie qui allait lui valoir une punition. Deux anciennes l’empoignèrent, relevèrent sa nuisette au-dessus des seins, basculèrent son buste sur le matelas ; la barre métallique de la tête du lit lui scia le ventre. Les deux filles maintenaient solidement ses bras ; elle était à leur disposition, incapable de se défendre.

Les seins écrasés sur la couverture, la tête tordue, elle dut supporter injures et moqueries. Elle devinait le sens des termes anglais obscènes qu’on employait pour désigner son con et son cul. Sarah, la rousse, écarta ses grandes lèvres, puis pressa son pubis de sa main osseuse. Maud ne comprit pas le commentaire ordurier qui fit rire l’assistance.

— Tu es une putain, dit-elle en français, avec un fort accent.

Et toutes de s’esclaffer, tandis que Sarah lui tapotait le cul, avant de le claquer de toutes ses forces. Maud sursauta ; cependant, la fessée à la main n’était pas bien terrible, comparée à ce qu’on lui avait administré auparavant. Sarah frappa encore ; ses doigts s’imprimèrent à la surface des fesses blanches, laissant des empreintes rouges.

— Je me suis fait mal, dit la fille en secouant son poignet.

Maud fut soulagée, croyant que ce serait là son seul châtiment. Mais Peggy sortit de sous son matelas un fouet dont la lanière tressée finissait en pointe coupante. Elle lui montra l’instrument de torture, jouissant de sa peur. Elle le fit lentement passer devant ses yeux avant de laisser glisser le cuir le long de sa colonne vertébrale. Maud frémit.

Une brune aux cheveux longs, aux traits hommasses, la poitrine plate sous sa longue chemise de nuit, releva le menton de Maud, pour que toutes puissent bien voir son petit visage crispé par l’angoisse. Tout autour, les pensionnaires l’observaient avec une attention passionnée, sadique, guettant la moindre manifestation de faiblesse, épiant la montée de sa peur. Il y eut un brouhaha de commentaires, des gloussements :

— Elle va gueuler, la salope !

— Il faut qu’elle déguste !

— Fouettez-lui le cul, le con ! cria Sarah en se pourléchant.

Maud n’avait nulle pitié à espérer ; une sueur glacée perlait à son front. Le silence s’était fait ; les filles se taisaient, la bouche gourmande, attendant que le fouet déchire les fesses tendres de celle qui était à leur merci. La tension montait, mais Peggy ne se pressait pas.

— Il ne faut pas qu’elle crie.

Maud espérait follement que quelqu’un viendrait interrompre la punition. Mais elle réalisa que ce qui lui arrivait avait probablement été voulu par miss Jenkins. Non seulement Maud était plus souvent et plus durement châtiée que les autres, mais on voulait en plus que ses condisciples la haïssent, qu’elle n’ait aucun soutien à attendre. Et miss Jenkins elle-même ne faisait sans doute qu’appliquer les volontés de la comtesse.

Maud ne réfléchit pas davantage. Sarah nouait une écharpe autour de sa tête, la serrait très fort ; le tissu rêche meurtrissait ses joues, comprimait ses lèvres, l’étouffait. Elle ne risquait plus d’alerter une surveillante.

— Vous ne voulez pas m’obéir ? susurra perfidement Peggy.

C’était plus une constatation qu’une question, d’ailleurs Maud ne pouvait plus répondre. Il y eut encore quelques ricanements étouffés ; toutes retenaient leur souffle. La lanière siffla ; le corps de Maud se tendit quand le cuir cisailla sa croupe. Elle lança en l’air ses jambes que personne ne retenait, puis les agita pitoyablement sous les rires des filles. Elle les laissa retomber ; la barre de métal comprima son ventre. Un nouveau coup la déchira, la faisant sursauter. Elle aurait hurlé de douleur si elle n’avait été bâillonnée ; ses larmes commencèrent à couler, mouillant les draps rêches.

Peggy commanda, méprisante :

— Un peu de retenue, mademoiselle.

Maud ne devrait plus bouger sous peine de voir sa punition s’éterniser. Peggy appliqua sur ses fesses la lanière brûlante deux fois de suite. Elle laissait pendre le fouet ; Sarah, la mine plus dure encore qu’à l’ordinaire, voulut s’en emparer pour cogner à son tour. Peggy l’arrêta d’un geste, se contentant de dire :

— Elle a compris maintenant. Si elle recommence nous la fouetterons vraiment !

Maud, les fesses en feu, demanda pardon pour son inconduite. Peggy, faussement magnanime, ne la battit plus, mais la condamna à faire le ménage.

— Comme ça, à poil !

Maud balaya, passa la serpillière dans le dortoir et la salle de bains. Elle détestait les corvées domestiques. Elle était humiliée d’être nue ; son cul la brûlait, personne n’avait songé à lui passer de la crème calmante. Elle sentait les regards des filles sur ses fesses zébrées et sur son sexe qui s’ouvrait lorsqu’elle se penchait pour nettoyer.

Malgré sa vexation et sa souffrance, le désir montait dans son ventre, sa mouille sourdait entre ses lèvres collées. On l’observait de trop près pour qu’elle puisse se permettre de se masturber. Elle attendait avec impatience le moment du coucher. Dans l’obscurité, elle passerait sa main sur sa vulve enfiévrée, en prenant soin de ne pas faire crisser ses draps, ou de gémir de plaisir.

A l’heure de l’extinction des lumières, Peggy, un ironique pli à la bouche, lui mit des menottes. Elle la laissa couchée sur le ventre et lui caressa la vulve d’un doigt léger pour l’exciter davantage. Elle chuchota à son oreille :

— Faites de beaux rêves.

La lune n’était pas levée, les fenêtres n’apportaient guère de clarté dans le grand dortoir. Peu à peu, les yeux de Maud s’accoutumèrent à l’obscurité. Elle distingua les rangées des lits, aperçut les formes blanches des filles en chemise s’approcher de sa couche. Il y eut des murmures étouffés, des bruissements d’étoffes, des glissements pas sur le plancher. Son matelas grinça, des corps s’y appuyaient.

La main qui remontait le long de sa cuisse, en s’attardant sur les chairs les plus douces, pressa sa vulve moite, écarta ses grandes lèvres. Et on pelotait ses seins, on pinçait ses mamelons qui durcissaient. Maud tenta de gémir.

Aucun son ne sortit de sa bouche. Le doigt, qui s’insinuait entre ses lèvres, remonta sur son anus puis, d’un coup brusque, s’enfonça en elle. Il la fouilla à coups répétés, sauvages. Sous les assauts, Maud s’ouvrit. Elle ne pouvait s’empêcher de réagir, de laisser son cul se dilater. Elle mouillait, elle ruisselait ; des mains écartèrent ses fesses ; on glissa un oreiller sous son ventre.

Une bouche vorace se colla à son sexe. Une langue tiède suça sa vulve. Maud, agitant les fesses, pressa son vagin contre la bouche de la fille qui la léchait.

— Elle en veut, la salope !

— C’est une vraie pute !

— Allez, branlez-la !

Maud s’abandonnait, terriblement excitée. Des spasmes la tordirent ; elle tira sur les chaînes de ses menottes, le corps tendu en une terrible contraction. Le plaisir l’envahissait, elle étouffait, elle gémissait. On la suça, on la branla, jusqu’à ce que l’excès de jouissance, devenu insupportable pour son sexe trop sensible, la laisse haletante sur son lit.

Quand enfin les caresses cessèrent, Maud fut soulagée d’entendre s’éloigner les ombres des pensionnaires ; elle sombra dans le sommeil. Peggy, au petit matin, la secoua avec rudesse :

— Miss Brenda vous attend.

On ne lui permit pas de passer aux toilettes, ni d’enfiler sa chemise de nuit. C’est toute nue qu’elle quitta le dortoir, montrant son fessier zébré à toutes celles qu’elle rencontrait. Elle entra dans la salle qu’elle connaissait bien maintenant. Sur un regard de la prof, spontanément, elle se mit en levrette, à même le plancher, offrant sa croupe meurtrie.

Miss Brenda mit un genou en terre pour détailler attentivement le cul de Maud. Elle la fit se tourner pour lui permettre de se voir dans le jeu de miroirs. Dans sa position, ses fesses, profondément coupées par les lanières, étaient moins arrondies que sur la poutre. Mais son sexe, crûment offert, fendait l’ovale poilu de son pubis. Celui-ci étant exposé aux coups, Maud craignait qu’une lanière blesse ses lèvres délicates.

Miss Brenda devait avoir été mise au courant de ce qui s’était passé au dortoir. C’était comme si on avait “préparé” Maud pour elle. La prof de maintien fit glisser l’extrémité de son index sur les petites lèvres humides. Maud n’osait manifester quoi que ce soit, mais sa vulve s’écartait sous les attouchements. La prof dégagea le capuchon du clitoris ; la mouille inonda le sexe de Maud. Elle s’offrit à la pénétration au doigt, remua la croupe. A cet instant, miss Brenda la frappa violemment avec un battoir, faisant rougir son cul et le haut de ses cuisses.

Maud gémit de surprise. Miss Brenda passa devant son visage la raquette de bois couverte de cuir épais, puis la frotta sur ses joues.

— Vous connaissiez ça ?

Sans plus attendre, elle la frappa encore. Les claques ravivaient les coups de fouet de la veille, mais ne la déchiraient pas comme eux. Brenda put s’amuser à prolonger la peine, jusqu’à ce que le visage de Maud soit inondé de larmes.

— Alors, vous avez oublié vos mauvaises pensées ?

Après le châtiment, et malgré ce qui s’était passé la veille au dortoir, Maud eut envie de jouir. Mais Brenda la fit passer à la barre, afin que, nue devant la glace, elle fasse des exercices d’échauffement. Malgré son corps meurtri, peu entraîné, et désirant à toute force éviter un nouveau châtiment, Maud y parvint. Alors qu’elle avait une jambe étirée sur la poutre, que son corps en équerre ne reposait que sur un seul pied, Brenda vint derrière elle. Maud la vit, dans le miroir, approcher un godemiché de ses fesses. Un engin en latex d’un rose jaunâtre, avec de grosses veines bleues, censées lui donner plus de vérité, et surtout un gland proéminent d’un violet agressif.

Maud fixait le gode énorme. Elle savait qu’il allait entrer en elle, s’enfoncer dans son cul. Une étrange chaleur l’envahissait.

— Il est beau, n’est-ce pas ?

— Oui, madame, dit-elle.

Ce n’était pas pour éviter de contrarier la prof ; elle la voulait, cette bite !

— Vous allez faire sa connaissance, mon enfant.

Maud, écartelée sur la poutre, apercevait la fente de sa vulve. Elle pensa à la queue de Stephen qui l’avait sodomisée ; elle était bien moins dangereuse que le terrible instrument qu’on lui présentait. Elle eut peur ; mais Brenda enduisit son cul de vaseline, faisant tourner longtemps son doigt au fond de son anus qui se dilatait.

— Il semblerait que cela vous plaise, jeune fille…

Maud ne pouvait s’empêcher d’aimer être ainsi fouillée, même si elle aurait préféré des caresses sur son clitoris bien sorti ou son vagin largement ouvert. Son désir était tel qu’elle en oubliait les crampes dans sa jambe.

— Madame… souffla-t-elle.

— Oui ?

Miss Brenda semblait sur le point de deviner sans peine la suite. Maud reprit :

— S’il vous plaît…

— Que désirez-vous, ma petite ?

Maud cria presque :

— Bourrez-moi ! Oui ! Bourrez-moi !

Le gros gode revêtu d’une capote entra dans son cul, allant jusqu’au fond de ses entrailles. Maud éprouvait des sensations étranges : son anus élargi était d’une sensibilité exacerbée, son vagin se contractait au même rythme que le mandrin qui fouillait son rectum.

Miss Brenda passa la main sur son sexe humide, juste pour vérifier l’état de son désir. Puis elle enfonça brusquement le godemiché, et lui pistonna le cul avec des mouvements rapides et saccadés.

— Masturbez-vous !

Ce n’était pas une permission, mais un ordre ! Maud, surprise, inquiète de tomber dans un piège, hésita. Jamais, elle n’avait fait ça devant témoin. Miss Brenda y vit un acte de rébellion ; elle agita, à grands coups brutaux, le phallus entre ses fesses.

— Branlez-vous ou c’est le martinet.

Maud abaissa la main vers son clitoris. Au spectacle, reflété par les glaces, de ses doigts tournant sur son bouton, elle se branla de plus en plus vite. Elle attendait son plaisir depuis trop longtemps ! Le gode, qui s’agitait entre ses fesses, lui faisait mal. Mais, en même temps, l’épaisse tige, qui secouait son bassin et faisait pression sur son vagin à travers la paroi anale, aiguisait son envie de jouir.

Sans qu’on le lui demande, elle enfila l’index jusqu’à son hymen. Elle ressentit une décharge électrique, pesa davantage sur la barrière sensible de son pucelage ; des spasmes l’agitèrent. Elle s’entendit geindre, mais continua à se pilonner, par saccades, prise d’une furie qu’elle n’avait jamais connue. La souffrance légère de son anus se mêlait délicieusement aux contractions qui nouaient ses entrailles. Tout son corps tremblait ; sa tête heurta la glace froide. Sous le choc, elle se retrouva haletante, en position étrange, tous ses doigts plongés en elle.

Ses seins brûlants laissaient une marque humide sur le miroir ; son clitoris était serré entre deux de ses doigts ; son index luisant émergeait de sa vulve humide. Après l’orgasme, elle se sentit humiliée de s’être exhibée. Miss Brenda lui plongea le gode le plus profond qu’elle put pour lui montrer qu’elle faisait d’elle ce qu’elle voulait.

— En levrette !

Maud prit la pose demandée. Malgré sa crainte de recevoir encore le martinet, elle présenta à la prof les rondeurs tentantes de sa croupe. On ne pouvait jamais deviner ce qui vous vaudrait une punition à Lone Oak. L’arbitraire régnait en maître. Miss Brenda ne fessa plus la nouvelle, se contentant de repousser le gode qui sortait à demi de son anus. Elle la laissa accroupie pour qu’elle assiste à la leçon de l’élève qui venait d’entrer.

C’était Sarah. La grande rousse à l’air revêche avait perdu de sa superbe ; dans l’attente de sa punition, elle frissonnait, comme Maud avant elle.

Satisfaite d’assister au châtiment d’un de ses principaux bourreaux, Maud s’excita en observant les lanières maniées par la prof cingler les fesses et le sexe de Sarah. Les lèvres gonflées de la rousse dévoilaient leur intimité humide, étonnante chez une fille aussi acariâtre. L’envie de toucher la vulve moite de la fille, d’y enfiler ses doigts, saisit Maud. En même temps, le désir d’être pénétrée, fouillée sauvagement, revenait dans son vagin qui se dilatait. Maud écarta les cuisses, abaissa la croupe, jusqu’à presser son pubis sur le sol, comme si le contact frais pourrait la soulager. Elle aurait aimé se branler, plonger son index dans son con jusqu’à l’hymen. Elle n’osa pas le faire de crainte des réactions de miss Brenda.

La prof de maintien, après avoir imposé à Sarah de longs exercices de danse, rythmés par des coups de fouet, fit s’allonger les deux filles l’une derrière l’autre. Brenda parut amusée de la position prise par la petite Française qui, toujours appuyée sur les mains, avait les reins cambrés et le sexe offert. Maud dut écarter davantage les cuisses, pour que l’autre puisse poser sa bouche sur sa vulve.

— En levrette, chienne !

Maud se redressa en poussant ses fesses vers Sarah. Elle était tellement excitée qu’elle gémit au premier contact sur sa vulve irritée. Elle oubliait tout, l’inconfort de sa position, les brûlures de son cul, les humiliations. Ne comptait plus pour elle que la caresse insistante de la langue qui fouillait ses chairs.

Maud agitait frénétiquement le bassin ; ses hanches allaient et venaient de façon saccadée. Elle sentait les cheveux de Sarah sur ses cuisses. Miss Brenda agitait le gode, l’enculait. La démangeaison du plaisir grandissait dans le ventre alourdi de Maud. Elle jouit sans aucune retenue, agitée de convulsions, gémissante, frissonnante.

Essoufflée, Maud reprenait ses esprits, les bras et les cuisses tremblants, la poitrine frémissante, quand elle entendit :

— A elle, maintenant !

Elle dut rendre la pareille à Sarah. Sans protester, elle souleva sa croupe rougie, se mit tête-bêche au-dessus de la rousse, qui ferma les yeux. Maud, encore étourdie par la violence de son orgasme, se pencha sur le sexe de sa partenaire allongée sur le dos. Elle observa le buste mince de la rousse, ses seins à peine marqués, ses longues jambes fuselées qui s’ouvraient. Sarah levait spontanément son bassin, s’offrait. Sa respiration devenait plus rapide, la peau tendue de son ventre plat tressaillait.

Maud plongea la tête entre les cuisses, découvrit la vulve humide, l’orifice vaginal dilaté. L’odeur puissante la fit hésiter brièvement.

— Attention au martinet !

Au sec rappel à l’ordre, elle passa sa langue entre les cuisses de la fille, évitant les lèvres gonflées.

— Sur la chatte. Léchez-lui le con !

Le fouet glissa sur ses fesses en une menaçante caresse. Alors, Maud obtempéra et suça la vulve de Sarah. Etait-ce la peur de la fessée ? Le désir de faire jouir une autre fille ? Maud fut prise d’une véritable frénésie. Sa vulve ruisselait de mouille. Elle se mit à lécher, à branler Sarah, comme lorsqu’elle cherchait à se faire jouir elle-même. Les odeurs épicées, le sexe béant, les soupirs rauques, tout l’enflammait.

Bien vite, Sarah gémit, fouillée à coups de langue et de doigts par Maud qui pressait son visage sur le cul aux senteurs fauves. Pour prolonger sa jouissance, Sarah lui saisit la tête et la plaqua de toutes ses forces contre son bas-ventre. Elle l’aurait gardée longtemps ainsi, bien après avoir joui, si les cinglées de martinet de miss Brenda ne lui avaient signifié d’avoir à cesser.

— La récréation est terminée.

Elles se relevèrent et, nues toutes les deux, regagnèrent le dortoir pour faire leur toilette. Sarah, de sa hanche, frôla Maud qui frémit au contact. Elle découvrait qu’elle aimait le corps des filles. Elle aurait voulu que la langue de Sarah la fouille encore, qu’elle presse sa poitrine contre la sienne. Alors Maud réalisa que si elle obéissait docilement à tous les ordres qu’on lui donnait, c’est qu’elle prenait plaisir, et même un plaisir immonde, démentiel, à se laisser pervertir.

IX

Le rasage

Comme des générations de ladies avant elle, Maud, à Lone Oak, découvrait le plaisir trouble de la soumission. Elle n’éprouvait jamais autant de plaisir que lorsque les caresses succédaient aux coups. Il pouvait se passer des jours, voire des semaines, sans qu’elle fût châtiée ; brusquement, pour une peccadille, la sanction tombait, après une longue et angoissante attente.

Maud avait fini par croire que le temps des châtiments était terminé, quand sa négligence à apprendre une leçon fut signalée à miss Jenkins, qui décida :

— Montrez votre cul, qu’on s’en occupe comme il le mérite !

Elle se trouvait dans le bureau de la directrice. Elle fut soulagée qu’on ne la conduise pas à la salle des punitions. Elle espérait un châtiment moins sévère. Peggy la fit s’agenouiller sur un canapé et se pencher en avant.

— Relevez votre jupe.

Avec un sourire amusé et cruel, elle lui baissa la culotte sur le haut des cuisses. Les dentelles roulées de son slip pressaient ses cuisses ; elle offrait son trou du cul et l’orifice de son con aux regards concupiscents des deux femmes.

La directrice choisit une cravache terminée par une tapette en cuir. Elle la fit passer, avec un évident plaisir, devant les yeux apeurés de Maud, puis annonça calmement :

— Seule cette languette touchera votre cul. Elle fait très mal, mais ne déchire pas les chairs. On peut prolonger la peine longtemps, vous savez.

Le cœur de Maud battait à tout rompre, ses tempes bourdonnaient. Elle avait peur ; en même temps, la chaleur bien connue montait dans son sexe exposé. Elle sentit le cuir rêche suivre la fente de sa vulve, en une rude caresse. Puis la badine siffla sauvagement. Maud hurla sous l’atroce brûlure sur ses fesses. Elle avait encore la bouche ouverte, qu’on la frappait de nouveau, à un endroit différent. Malgré ses efforts, elle ne put retenir ses cris.

— Je ne cesserai que lorsque vous serez capable de self-control !

Ce n’était pas une vaine menace, Maud le savait bien. Elle serra les dents, mais celles-ci crissaient quand même, et ses larmes coulaient sur le divan. Miss Jenkins s’acharna, visant l’anus tendre, plissé, la faisant hurler comme une bête.

— Vous nous ennuyez avec vos cris.

Peggy la bâillonna serré, lui retira sa culotte, puis l’allongea sur le dos, jambes ramenées sur la poitrine, genoux touchant les seins, et le cul redressé par un coussin. Maud, offerte à ses bourreaux, vêtue en haut et nue en bas, avait envie qu’on lui touche le sexe, le cul. Si elle avait pu parler, elle aurait supplié qu’on cesse de la fouetter. Mais la tapette de cuir s’incrusta dans les chairs délicates de l’intérieur des cuisses, tout près du sexe. Sous l’effet de la peur et de l’atroce douleur, elle laissa échapper des filets d’urine qui imbibèrent ses poils.

— Quel manque d’hygiène. Rasez-la donc !

A Lone Oak, quelques filles avaient le sexe épilé. Maud, pour sa part, était attachée à ses poils tels qu’ils étaient, châtain clair, plutôt longs, très bouclés. Elle aimait leur odeur, surtout en fin de journée, quand son pipi les avait souillés. L’odeur épicée l’excitait ; elle aimait, en prélude aux caresses, passer sa main dans ses bouclettes, sentir ses lèvres tièdes…

La directrice étira un poil et l’arracha d’un coup sec. Peggy commença alors à désépaissir la toison avec des ciseaux, d’abord sur le bas-ventre puis autour de la vulve. Toujours bâillonnée, Maud mouillait à flots, et ses pointes de seins tendaient son corsage.

— Elle est très excitée, madame la directrice.

Peggy plaqua les lames froides sur le clitoris gonflé, le long des lèvres. Maud frémit, acceptant par avance ce qu’on allait lui faire. On la fit s’allonger sur le ventre, écarter largement les cuisses, talons joints près des fesses. Peggy lui glissa encore un coussin pour redresser davantage son cul et bien présenter son sexe. De la pointe des ciseaux, elle coupait un poil après l’autre, le long de la fente, autour de l’anus. Des titillements enflammaient le vagin de Maud.

Quand on enduisit son pubis de crème à raser, douce, fraîche, elle gémit doucement. La lame d’un rasoir crissa sur ses chairs délicates. Peggy étirait sa vulve, tout en la protégeant avec ses doigts. Sous les attouchements, la mouille de Maud s’écoulait en grosses gouttes translucides qui trouaient la mousse blanche.

— Masturbez-vous.

Maud obéit sans qu’on ait besoin de le lui répéter. Elle tripota son clitoris gonflé, le pinça entre deux doigts. Son vagin se dilatait ; elle y enfila un doigt, puis deux. Elle se branlait à deux mains, même si sa position était inconfortable, même si on la regardait. La mousse et la mouille se mélangeaient dans son sexe. Les démangeaisons exquises qui la gagnaient la poussaient à jouer frénétiquement des doigts. Sa respiration s’accélérait, ses hanches s’agitaient ; elle entendit les soupirs des femmes qui se donnaient du plaisir.

Se tournant à demi, elle vit miss Jenkins, debout, jambes largement écartées, presser la tête de Peggy entre ses cuisses. L’ancienne secouait furieusement la tête ; les tendons de son cou saillaient. Maud craignit que sa curiosité lui coûte un nouveau châtiment. Elle croisa le regard de la directrice qui s’excitait à reluquer sa croupe. Les doigts de miss Jenkins s’enfonçaient par saccades dans sa chatte béante. Elle avait perdu son habituelle froideur, son éclat sadique dans l’œil. Sa concupiscence bestiale, son avidité de jouissance surprirent Maud. Miss Jenkins, loin de s’irriter de la curiosité de la jeune fille, plissait à demi les paupières, les yeux perdus dans le vague.

La bouche de la directrice s’entrouvrit ; ses seins palpitaient sous son chemisier entrouvert. Sa jupe retomba, cachant sa main fébrile sur sa vulve, ainsi que les cheveux de Peggy et ses épaules qui s’agitaient dessous. Miss Jenkins soupira avec force, puis haleta franchement.

— Oui ! Oui ! Encore !

Miss Jenkins jouissait, Peggy la suçait, Maud coulait, comme si c’était elle qu’on léchait. Elle était restée en levrette, mais elle se tourna carrément pour regarder les autres. L’orgasme n’avait pas apaisé la directrice. Elle arracha son corsage, comme si elle ne supportait plus de vêtements sur elle. Les bretelles de sa combinaison glissèrent, dévoilant des seins en forme de poire, moins tendus que ceux d’une jeune fille, mais bien plus plantureux.

— A poil, traînée !

Peggy ne protesta pas ; en un instant, son uniforme et ses sous-vêtements tombèrent épars sur le plancher. Maud vit ses seins arrogants, ses pointes tendues de désir. Les deux femmes, tout à leur jouissance, ne s’occupaient plus de celle qui venait d’être châtiée. Peggy, avec des gestes précis, ôta la jupe de miss Jenkins, qui laissa sa combinaison glisser à ses pieds. La directrice apparut en bas et porte-jarretelles. Toujours agenouillée, Peggy pressa sa bouche sur le sexe de la directrice dont les jambes gainées de noir furent parcourues de frémissements.

Miss Jenkins poussa un cri, comme le feulement d’un chat. Elle s’assit sur sa combinaison, écarta les cuisses, attira la fille sur elle, mêla ses jambes aux siennes.

— Venez !

Sa voix était oppressée. Elle avait agrippé les fesses de Peggy ; des marques blanches entouraient ses doigts enfoncés dans les chairs douces. Et elle pressait son gros clitoris contre celui, plus menu, de sa pensionnaire.

Peggy fit basculer son bassin sur celui de la directrice, puis laissa tomber sa tête à la renverse, yeux clos, bouche entrouverte. Sa poitrine se soulevait avec violence, comme si elle faisait un terrible effort. Miss Jenkins fit de même, les fesses décollées du sol. Et elle donnait de furieux coups de cul pour branler son con sur celui de la gamine.

— Baise, salope ! Tu es une chienne !

Sous les injures, Peggy ne disait rien mais soupirait toujours plus fort. Tout son corps frémissait, parcouru d’ondes électriques.

— Je suis une catin ! Je veux jouir !

Leurs vulves se pressaient l’une contre l’autre, leurs fesses s’agitaient au-dessus du plancher. Maud ne sut pas laquelle cria son plaisir en premier. Le corps tendu, toutes deux remuaient, secouées de spasmes qu’elles étaient incapables de contrôler.

Sans en avoir conscience, Maud ondulait de la croupe. Son doigt s’insinuait dans sa fente, la fouillait jusqu’à l’hymen. L’image des deux lesbiennes qui jouissaient devant elle se brouilla au moment où l’orgasme noua son vagin, électrisant son corps jusqu’à la pointe des seins.

Son plaisir atteignait au paroxysme. Et soudain, elle ne le supporta plus. Epuisée, elle se laissa glisser sur le sofa, y demeura prostrée, jusqu’à ce que la voix de la directrice la ramène à la réalité.

— Qu’attendez-vous pour vous rajuster ?

Peggy, le visage encore langoureux, achevait de boutonner son chemisier. Miss Jenkins, droite, raide, la chevelure parfaitement repeignée, avait repris son attitude glacée. On n’aurait jamais dit qu’elle venait de se faire branler par une de ses pensionnaires, de baiser sauvagement avec elle. Maud obéit ; elle pensa :

— Moi aussi, je suis une gouine.

X

Un cadeau de Noël

A Lone Oak, on respectait les traditions, et notamment la fête de Noël. Pour l’occasion, on avait dressé un superbe sapin dans le hall. Au bout de quatre mois, Maud, si elle ne s’était pas parfaitement intégrée à l’école, avait fini par y prendre ses habitudes. Elle avait acquis des réflexes britanniques et fait beaucoup de progrès en anglais. Elle redoutait toujours autant les souffrances qu’on lui infligeait, mais les humiliations l’excitaient. Chaque soir, elle attendait avec impatience le moment où on la liait, où elle allait se retrouver impuissante, nue, livrée à ses bourreaux. Elle avait découvert, mieux qu’avec ses parents ou au château de Branburry, les délices pervers de la soumission. On ne lui donnait son plaisir qu’après le fouet. Il fallait qu’elle ait été flagellée pour qu’on la fasse jouir, ou qu’on l’autorise à se masturber.

Le soir de Noël, elle se sentait mélancolique, regrettait la Gironde et la demeure familiale. Elle aurait voulu revoir ses parents qui, ce soir-là, oubliaient un peu leur sévérité. Pourtant, on s’était mis en frais à Lone Oak. Le repas avait été plus qu’amélioré, et le vaste réfectoire décoré de branches de houx et de guirlandes. La dinde et les gâteaux changeaient agréablement de l’ordinaire ; on avait même servi du bordeaux, en l’honneur de la future vingtième comtesse de Branburry.

Après le dîner, les filles furent réunies dans le hall, où elles chantèrent les Christmas Carols qu’elles répétaient depuis des semaines. Maud, de sa voix de soprano, fit la soliste ; à sa grande fierté, miss Jenkins l’applaudit. Puis on offrit un doigt de porto aux pensionnaires. Elles écoutèrent les vœux de la directrice, qui conclut par ces mots :

— Maintenant, vos cadeaux.

Miss Brenda prenait les paquets disposés sous l’arbre et appelait chaque jeune fille l’une après l’autre. Maud attendait son tour avec une impatience grandissante. Elle se demandait si l’on avait bien pensé à elle. Avec un sourire faux, miss Brenda l’appela et désigna un énorme paquet sous les branches du sapin. Toute l’assistance la regardait quand elle s’en saisit, hésitant à l’ouvrir tout de suite. Sur un signe de miss Jenkins, elle dénoua les rubans. Sur la boîte de carton, apparut le monogramme CD.

— Christian Dior ! s’étonna Brenda, admirative.

Dans du papier de soie, Maud aperçut une robe blanche, très décolletée, de la soie la plus fine. Elle la prit par les bretelles pour la plaquer sur sa poitrine. Elle virevolta sur elle-même, comme si elle dansait. Jamais, elle n’avait possédé un tel vêtement.

— Il y a encore autre chose.

La voix de Brenda la fit revenir à la réalité. Elle déballa aussi des chaussures à talons aiguilles, un bustier à soutien-gorge pigeonnant, des bas blancs, un porte-jarretelles et une culotte si réduite qu’elle devait à peine cacher les poils.

— Vous porterez tout ça demain, pour la visite de votre fiancé.

Elle apprit ainsi que Stephen viendrait la voir. Leur mariage aurait lieu dans moins de quatre mois. Elle se demanda ce qui se passerait entre eux. Elle savait que Stephen était étrange. En tout cas, la rencontre romprait la monotonie de sa vie dans un milieu de femmes. Etait-ce le vin, l’énervement à l’idée de revoir le futur comte ? Maud ne dormit guère cette nuit-là.

Le lendemain matin, elle prit beaucoup de plaisir à caresser ses nouveaux vêtements avant de les enfiler. Nue, elle passa d’abord le bustier qui amincit encore sa taille, faisant ressortir le galbe de ses fesses, relevant davantage sa poitrine avantageuse. Dans le miroir de la salle de bains, sous les dentelles, son ventre semblait encore plus attirant, et ses poils, qui repoussaient, lui dessinaient comme une minuscule culotte de fourrure.

— Vous voulez que je vous aide ?

Peggy, vêtue seulement de sa courte chemise de nuit, venait vers elle. Elle saisit le porte-jarretelles, en ceignit les reins de Maud. Elle agissait avec délicatesse et adresse, aussi Maud la laissa-t-elle passer ses doigts sur sa peau. Elle enfila ses bas ; mais c’est Peggy qui finit de les dérouler, avant de les attacher. L’ancienne en profita pour effleurer ses cuisses et ses fesses de l’index. A un moment, elle caressa même le haut de sa cuisse de ses deux mains, la palpant avec un art consommé, visiblement prête à s’occuper de son sexe.

Maud, devant cet accès inhabituel de tendresse, était prête à la laisser faire. Elle reniflait des odeurs de fille qui sort du lit, de sueur âcre et, surtout, de vulve excitée. Elle était sur le point de s’abandonner, quand elle pensa que Stephen allait arriver.

— Je dois me dépêcher. Je ne peux pas faire attendre mon fiancé.

Peggy sembla déçue, mais se tut, et l’aida à passer sa robe. Maud, tout au plaisir que lui procurait ses nouveaux vêtements, ne lui prêta plus attention. Jamais, elle n’avait été aussi belle ; elle entreprit de peigner ses longs cheveux blonds, puis de se maquiller. Elle ne vit pas passer le temps. Alors qu’elle se préparait, elle fut surprise quand Peggy vint lui dire :

— Il est là ! Il vous attend !

Maud avait espéré qu’ils se rencontreraient dans le parloir, puis qu’il la sortirait de Lone Oak et l’emmènerait dans un restaurant des environs où elle pourrait montrer sa robe. Elle se sentait disposée à lui accorder beaucoup de choses. D’ailleurs, Stephen ne s’était pas privé de les exiger, au château.

Les jambes de Maud tremblaient d’émotion quand Peggy frappa à la porte du bureau de miss Jenkins. Elle fut déçue à l’idée qu’ils ne seraient pas seuls. Mais elle connaissait si peu son fiancé que les convenances exigeaient la présence de la directrice. Quand elle entra, Stephen lui sourit de façon étrange. Cela l’inquiéta. Faisant taire ses craintes, après une rapide révérence à la directrice, elle s’avança vers lui.

Il la dominait de sa haute stature. Pour l’occasion, il s’était mis, suivant l’usage des aristocrates, en spencer et kilt. Son torse moulé de tissu noir contrastait avec ses jambes musclées. Maud pensa qu’il était nu dessous. Est-ce que son sexe se dressait au souvenir de ce qu’ils avaient fait ensemble dans sa chambre ? Bientôt Stephen pourrait exiger d’elle tout ce qu’il voudrait. D’ailleurs, n’était-ce pas pour lui plaire, à lui et à sa famille, qu’elle était dressée au pensionnat ?

Stephen la prit dans ses bras et se contenta de déposer un baiser sur son front. Son corps, l’espace d’un instant frotta contre le sien ; elle sentit, sous l’étoffe rugueuse du kilt, la verge dure. Elle était prête à faire tout ce qu’il voudrait, à se donner à lui. Ne représentait-il pas l’autorité ? Un émoi intense gagnait son ventre, une humidité tiède l’envahissait, comme lorsqu’il l’avait enculée.

— Cette robe vous va à ravir.

Elle ne savait que dire, elle n’arrivait plus à prononcer une parole. Elle vit bien que Stephen s’amusait de son trouble. Comme pour lui donner un répit, il la prit par la main et la fit virevolter.

— Elle est charmante, n’est-ce pas ?

C’était miss Jenkins qui parlait, observant Maud moulée dans sa robe blanche, plus provocante que si elle avait été nue. Stephen, qui la dépassait d’une tête, pouvait voir ses seins jusqu’aux pointes à peine dissimulées par un ourlet de fine dentelle.

Maud rougit. Jouant de son émoi, il la fit encore tourner sur elle-même ; ses yeux s’attardèrent sur la croupe cambrée. La soie épousait les fesses charnues, le délicat arrondi du ventre et laissait même deviner le pubis.

— Vous avez tout à fait raison. Je serai le plus heureux des hommes.

Tout se passait en dehors d’elle, on décidait à sa place. Elle eut envie de s’affirmer, de montrer qu’elle existait, et tenta de parler directement à Stephen.

— Je n’ai pu vous offrir de présent.

— L’éducation que vous recevez ici est le plus beau cadeau que vous puissiez me faire.

Elle se demanda s’il plaisantait. Pensait-il aux leçons de maintien, de danse, à l’apprentissage des règles de la gentry  ? Ou alors aux séances sur la poutre, quand elle recevait de féroces fessées. Stephen savait bien qu’on lui infligeait des châtiments cuisants ; elle devinait qu’il s’en délectait.

— Avez-vous fait des progrès, ma chère ?

Maud ne voulut pas se montrer trop affirmative devant la terrible miss Jenkins. Elle se contenta de dire d’une petite voix :

— Je l’espère. J’ai essayé de m’appliquer.

Sur un ton mielleux, la directrice répliqua :

— Mon cher comte, mon élève est trop modeste. Ses résultats sont étonnants. J’aimerais que vous puissiez juger par vous-même.

Quelle démonstration attendait-on d’elle ? Quand la directrice prenait ce ton, la punition n’était pas loin. On n’allait tout de même pas la fouetter devant lui !

— Tournez-vous, mon enfant.

Elle ne pouvait qu’obéir. On l’avait dressée à ça. Quand elle fut de dos, l’ordre résonna sèchement à ses oreilles :

— Baissez-vous.

Maud pensa à la soirée des grouses, quand elle étrennait sa première robe longue. On l’avait déshabillée, avant de la flageller. Stephen passa derrière elle, après avoir pris un stick sur le bureau. Lentement, il remonta sa robe. La soie se tendit ; déjà, le bout dur du bâton frottait ses cuisses. Bientôt ses jambes furent dévoilées ; Stephen dénuda sa croupe. Maud, la culotte à moitié enfouie dans la raie des fesses, exhibait son cul zébré de marques.

— Résiste-t-elle bien ?

La directrice prit son temps pour répondre.

— Elle fait des efforts. Elle est courageuse.

Stephen fit passer l’extrémité du stick entre les fesses, sur la mince bande de dentelles. Il s’attarda sur l’amande du sexe moulée par la fine culotte, avant de revenir sur les fesses striées. Maud sentait bien qu’il avait envie de cingler son cul.

— La tradition de l’école veut que les pensionnaires soient liées à une poutre et reçoivent le martinet, n’est-ce pas ?

— C’est cela même. Votre mère vous a bien informé.

L’atmosphère était devenue lourde. Ce n’était plus la fête. Maud allait être châtiée. Pour quelle faute ? Aucune. Simplement pour le plaisir de Stephen et de miss Jenkins.

— Je crois que miss Maud peut bien vous offrir un petit présent de Noël, en vous montrant de quoi elle est capable.

— C’est une excellente idée.

La voix de Stephen était gourmande. Il se pourléchait à l’idée de la voir punir. Maud, penchée, ses fesses à l’air, ne s’y trompa pas.

— Vous acceptez, bien sûr ?

Ce n’était pas une question ! Comme à la fin d’une punition, quand elle devait réclamer des coups supplémentaires, on l’humiliait en lui demandant de consentir par avance au châtiment. Châtiment que, de toutes façons, elle recevrait, consentante ou non.

— J’attends, ma chère, dit Stephen d’une voix autoritaire.

Il appuyait son stick souple sur sa croupe. Les nœuds du bâton entraient dans ses fesses. Tremblante, Maud murmura :

— Oui…

Elle était incapable d’en dire plus. Peggy, qui avait assisté à la scène en témoin muet, vint l’aider à se relever. Maintenant sa robe au-dessus de ses fesses, elle la guida vers la salle des punitions. Une fois encore, Maud avait l’impression de vivre un cauchemar, même si elle avait emprunté bien souvent ce chemin avant d’être punie. Sous l’œil intéressé de Stephen, Peggy l’aida à passer sa robe par-dessus sa tête, et la laissa en sous-vêtements.

— Attachez-la.

Un instant, elle crut qu’on lui laisserait sa culotte ; mais, quand elle se fut penchée, Peggy la lui baissa aussi, dévoilant sa fente entrouverte. Comme chaque fois, Maud avait envie de faire pipi. Elle redoutait le moment où les lanières la cingleraient ; en même temps, elle sentait des sécrétions abondantes s’écouler de son vagin.

Peggy laissa la mince bande roulée de dentelles blanches tendue entre ses jambes écartées. Elle passa la main sur son entrecuisse, pour mieux présenter son sexe dont les lèvres s’ouvraient. Stephen s’était approché. Peggy, de son côté, lui liait les chevilles aux anneaux du sol.

Maud, penchée sur la poutre, présentait son fessier rond au-dessus de ses bas blancs. Son buste était encore serré par son corselet. Son fiancé la fit se soulever pour que sa condisciple puisse le délacer, et dévoile ses seins.

Puis on lia ses poignets avec des bracelets de cuir ; les mousquetons cliquetèrent. Maud, le visage blême, se taisait, redoutant le moment où le martinet s’abattrait sur ses fesses.

— Vous utilisez une sangle ?

Stephen, sur la suggestion de Peggy, assujettit le cuir épais sur la taille mince de Maud, juste sous le fin porte-jarretelles. Il la cambra en serrant la ceinture. Son ventre plaqué sur le bois lisse, ses hanches et ses reins meurtris par la pression des sangles, Maud était tout entière au pouvoir de son fiancé.

Il la contempla, avec sa croupe frémissante dans l’attente des coups, sa rosette brune, plissée, entrouverte, bordée de poils, et surtout sa vulve étirée, mouillée, qui fendait l’ovale poilu de son pubis. Il saisit les chairs un peu molles, qu’il fit rouler sous sa paume. Il écarta même les lèvres entre ses doigts, pour découvrir son intimité rose et luisante.

Maud sentait ses sécrétions s’écouler de son vagin ; la caresse brutale et publique l’enflammait. Peut-être était-ce pour échapper au fouet, mais elle désirait qu’il continue. Si elle avait pu bouger, elle se serait frottée contre les doigts qui l’écartelaient. Elle avait bien souvent été châtiée dans cette position humiliante ; mais, jamais auparavant, un homme n’avait touché son sexe enfiévré.

Maud, se retournant autant qu’elle pouvait, vit que Stephen fixait son orifice dilaté. Un pli inquiétant tordait sa bouche en un drôle de rictus. Le ventre de la fille, moite de sueur, glissa légèrement sur la poutre. Elle pressa sa vulve contre la main de l’homme. L’index pénétra à l’entrée de son sphincter ; elle poussa un soupir. Ses liens l’empêchaient d’aller plus loin. Elle demeura ainsi, attendant qu’il la pénètre plus avant, qu’il la fouille et la fasse jouir !

Elle ne voulait surtout pas être battue. Elle s’offrait à lui, qui demeurait impassible. Elle tenta de lui sourire, aguicheuse, timide, ne sachant plus quelle attitude adopter pour être épargnée.

— Est-ce là le fruit de votre éducation ? s’étonna-t-il.

La directrice, qui contemplait la scène d’un œil perçant, laissa tomber un commentaire méprisant :

— Il me semble que cette jeune personne est prête à tout pour éviter sa juste punition.

C’était le verdict que Stephen semblait attendre ; il dégagea son doigt qu’il renifla.

— Miss Jenkins a parfaitement raison. Vos mauvaises pensées méritent un châtiment exemplaire.

La sentence prononcée, il ne se pressa pas, choisit avec soin un martinet parmi ceux que Peggy lui présentait. Maud le regardait faire, fascinée par les préparatifs qui l’effrayaient. Son cœur battait à tout rompre ; des frissons couraient sur sa peau tendre, remontaient le long de ses reins. Elle avait la chair de poule. Stephen se moqua d’elle :

— Un peu de self-control, je vous prie. Je n’ai même pas encore commencé.

Il trempa les longues lanières dans une cuvette d’eau, puis les fit passer, raidies, glacées, sur les chairs tendres du cul de sa fiancée. Les fesses mouillées par les gouttelettes qui roulaient, s’accrochaient aux poils de sa raie, Maud frémissait. L’angoisse nouait sa gorge ; une véritable terreur s’emparait d’elle à l’idée que sa vulve était exposée aux cinglées du fouet. La peur panique d’être mutilée par le cuir coupant lui donnait envie de pisser.

Elle entendit le martinet siffler. Il claqua le haut de son fessier. La brûlure fut plus intense qu’à l’ordinaire. Soulagée qu’on eût épargné son sexe, elle réussit à retenir le cri qui montait dans sa gorge sèche. Elle ne put s’empêcher d’agiter les épaules et de secouer la tête. Ses cheveux, en volant, vinrent se coller à la sueur qui inondait son visage.

Stephen lui prit le menton, le souleva pour contempler ses traits bouleversés par la terreur et la douleur. Il se délectait du spectacle. Son fiancé était aussi sadique que sa mère quand elle la battait. Il avait les mêmes yeux froids, cruels, et un pincement de la bouche en tout point semblable. Elle n’eut pas le temps de poursuivre ses réflexions : il la lâcha ; le chat à neuf queues s’enroula autour de sa jambe, striant sa cuisse, claquant juste à côté de sa fente.

Elle ne put retenir un gémissement. Ses seins furent projetés en avant, ses reins sciés par la sangle. Son corps n’était pas encore retombé sur la poutre qu’une nouvelle cinglée coupait sa cuisse. Elle s’affala sur les avant-bras, retenue par les accoudoirs ; sa tête pendit. Ses cheveux balayaient encore le sol quand il frappa à nouveau son fessier, visant avec soin les parties encore épargnées. A chaque coup, les épaules de Maud étaient secouées de sanglots. Elle essayait de s’empêcher de hoqueter, mais la douleur était devenue insupportable. Le fouet s’imprimait profondément dans sa croupe ; des marques de feu irradiaient toute la surface de ses fesses.

Stephen frappait méthodiquement ; il semblait ne devoir jamais s’arrêter, tant le rythme de ses coups était soutenu. Maud en avait perdu le compte, ne pensant qu’à la douleur atroce, sans cesse renouvelée.

— Lord Branburry ! C’est Noël. Je vous prie de vous montrer clément.

C’étaient les premiers mots de pitié depuis le début de son châtiment. Mais une nouvelle cinglée, plus cruelle encore, la fit gémir.

— My lord, je vous en prie.

En dépit de la formule polie, le ton n’admettait pas de réplique. Stephen demeura le martinet en l’air, au-dessus des fesses rougies. La menace des lanières planait toujours sur la croupe offerte. Visiblement, Stephen avait du mal à se résoudre à renoncer à la punition. Maud n’osait pas le regarder ; elle craignait que son regard suppliant ne l’excite davantage, et qu’il recommence à la battre.

Sur un signe de miss Jenkins, Peggy lui prit le fouet des mains. A regret, il accepta qu’on le déleste de l’instrument ; il laissa la marque humide de sa main sur le manche gainé de cuir. Il suivit Peggy du regard, fixant sa croupe qui gonflait outrageusement sa jupe bleue. Il mourait d’envie de la dénuder et de la fesser, elle aussi.

— Peggy, dit la directrice, nous allons les laisser se dire au revoir. Je vous attends dans mon bureau, my lord.

Maud était livrée aux caprices de l’homme désarmé. Il vint devant elle, lui souleva la tête. Son kilt était relevé comme par un bâton. Il roula l’étoffe dans sa large ceinture de cuir ; sa grosse verge, aux veines saillantes, qui tirait sur ses testicules, se dressait. De la main, il l’inclina, présentant son gland proéminent, violacé, devant la bouche de sa fiancée.

Maud, effrayée, ouvrit grand la bouche. Stephen y plongea sa queue, jusqu’à ce que son ventre velu frotte contre le visage tout pâle. Les rudes poils frisés s’accrochaient aux fins cheveux blonds. La bite l’étouffait en cognant au fond de sa gorge. Elle s’efforça quand même d’enrouler sa langue autour de la lourde tige à l’odeur fauve. Maud ne retrouvait rien des senteurs de femme qu’elle connaissait bien depuis quelque temps. C’était plus animal, plus âcre, plus puissant.

Stephen retira son membre luisant, ne laissant que son gland entre les lèvres. Il lui arrondit la bouche à deux mains, pour l’obliger à mieux téter sa verge.

— Léchez-moi ! Léchez-moi bien !

Obéissante, Maud entoura de sa langue le sexe qui la fouillait. Elle le sentait bien raide dans sa bouche ; il frottait contre son palais en perdant des gouttes salées. Sa vulve qui, sous les coups, s’était refermée, s’ouvrit à nouveau, dégoulinante de mouille. Maud s’appliquait à satisfaire son fiancé. Elle espérait qu’il allait inonder sa bouche de sperme. Elle l’acceptait d’avance, prête à tout avaler. Et cette pensée incendiait son con.

C’est alors que Stephen retira sa queue brillante de salive, raide comme un gourdin. Il passa derrière sa fiancée. De l’index, il écarta ses petites lèvres. Son doigt pressa l’entrée dilatée du vagin, la pénétra. Maud gémit, non plus de douleur, mais de volupté. Stephen ne s’y trompa pas ; il continua à la fouiller, sans ménagement, jusqu’à ce qu’il rencontre la barrière de l’hymen.

Les fesses de Maud la brûlaient. La caresse du gros doigt, bien que rude, était si agréable que son ventre se contracta. Une onde électrique la parcourut, faisant pointer ses seins. Stephen retira son index. De la main, il abaissa sa verge, pour la diriger sur l’anus, l’y presser fermement. Les plis de la rosette de Maud s’écartèrent à l’instant où le gland violet s’introduisait entre ses fesses. Elle se cambra : il lui faisait mal ; c’était comme s’il déchirait son sphincter.

Sa résistance intime céda ; elle poussa des gémissements rauques. Stephen enfonça sa queue entière. Son ventre se plaqua contre les fesses meurtries. Il demeura ainsi, à demi allongé sur elle, à malaxer ses seins, avant de la tringler à grands coups.

Maud s’ouvrait, se donnait à la trique qui la bourrait. Ses entrailles étaient secouées par le pieu qui frottait au fond de son rectum et contre son vagin. Elle ressentait un plaisir bizarre, frustrant, à être sodomisée. Elle n’arrivait pas à jouir, mais elle était excitée. Stephen étreignit son pubis d’une main ferme, fit glisser ses petites lèvres l’une contre l’autre.

Une délicieuse démangeaison partit du clitoris de la jeune fille et gagna son vagin. Elle aurait remué les fesses si elle avait été libre ; elle ne pouvait que bouger les épaules. Elle gémit ; sa tête décrivait de grands cercles, ses cheveux balayaient le sol.

Les doigts de son fiancé la branlaient de plus en plus vite, pinçaient son bouton ; des contractions agitèrent son ventre quand elle sentit le sperme jaillir au fond de son cul. Stephen s’enfonça le plus qu’il put, plaquant le ventre de Maud contre la poutre, et collant son pubis poilu au cul meurtri. La douleur lancinante de ses fesses se mêla à la jouissance de l’orgasme.

Maud aurait voulu garder la queue en elle encore longtemps. Elle avait peur de se sentir vide, mais Stephen se retira quand même. Elle chercha à lui dire quelque chose, à lui avouer le plaisir qu’elle avait eu ; une nouvelle cinglée la fit gémir.

— Apprenez donc à vous contrôler !

Ce furent ses seules paroles. Il reposa le martinet et quitta la pièce, la laissant attachée sur sa poutre, nue, le cul en feu, le rectum plein de sperme. Elle se sentit humiliée d’être délaissée. Son seigneur et maître avait pris son plaisir et l’abandonnait. Maud aurait été prête à se donner à lui, s’il l’avait voulu. Mais Stephen ne désirait que prendre de force, dominer et rejeter. Il ne reviendrait pas. D’énervement, elle laissa couler ses larmes. Quand reverrait-elle Stephen ? Quand la baiserait-il  ? Pas avant le mariage, sans doute !

Et toujours, des envies torturaient son ventre. Qu’on la libère, pour qu’elle puisse se masturber ! Ou alors que Peggy la branle sur sa poutre ! Folle ! Elle allait devenir folle ! Folle de luxure et de vice…

XI

Jeux saphiques

Maud s’était habituée à Lone Oak. Maintenant, elle pensait en anglais et s’était adaptée au strict régime du pensionnat. Elle supportait les châtiments sans se plaindre. Ses parents lui avaient inculqué, depuis le plus jeune âge, la soumission à coups de martinet, et elle s’y complaisait. A Lone Oak, elle attendait les punitions avec une impatience mêlée de volupté qui l’étonnait elle-même. Elle espérait plus que tout les attouchements qui succédaient aux coups.

Conserver sa virginité était une obligation pour les jeunes filles du collège, mais cela n’interdisait pas les jeux vicieux. Après les châtiments, les caresses étaient une compensation pour les fesses martyrisées. Le martinet ne faisait qu’augmenter la jouissance. Les premiers émois de Maud remontaient aux fessées administrées par sa mère. Elle se revoyait, le cul à l’air, tremblante, attendant qu’on la fouette. Son cœur battait à tout rompre. A Lone Oak, liée sur la poutre, les mêmes envies la prenaient malgré son angoisse. La souffrance n’était jamais qu’un prélude à la jouissance qui, tôt ou tard, tordrait son ventre.

Maud se complaisait dans la sexualité trouble de l’aristocratique collège, où les nouvelles devaient obéissance aux anciennes, toujours prêtes, elles, à abuser de leurs privilèges. Peggy avait pour Maud des sentiments pervers, parfois sadiques, mais la désirait avec passion. Vivant entre elles, les filles avaient appris à se dispenser des plaisirs raffinés. La douceur mêlée de fougue de leurs caresses était bien plus satisfaisante, à tout prendre, que la hâte et la brusquerie des garçons toujours prêts à enfoncer leur trique.

Peggy avait d’abord profité de Maud à l’occasion des châtiments. Mais bien vite, elle n’avait plus pu se passer d’elle. Elles faisaient l’amour n’importe où, au risque d’être surprises. Aussitôt qu’elles étaient seules, Peggy lui soulevait la jupe, baissait sa culotte, pelotait ses fesses, sa vulve. Elle la poussait dans les toilettes pour tripoter son sexe, sucer ses petites lèvres, puis se faire lécher à son tour. Maud, de prime abord, était toujours réticente. Puis elle se laissait forcer, jouant de sa candeur pour mieux exciter sa condisciple. Très vite, elle mouillait, dans l’attente des doigts qui écartèleraient sa chatte.

L’ancienne et la nouvelle prenaient des douches ensemble, au mépris du règlement, se savonnaient mutuellement, frottaient leurs corps nus, mousseux, l’un contre l’autre. Leurs seins se tendaient ; elles s’embrassaient avec passion ; leurs doigts glissaient sur la vulve onctueuse de l’autre, avant de pénétrer le vagin.

La nuit, alors que dans le dortoir toutes les filles dormaient, elles se glissaient dans la salle de bains et s’allongeaient sur le carrelage froid pour faire l’amour. Eclairées par les rayons de la lune, elles plongeaient leur tête entre leurs cuisses, cherchaient à jouir du spectacle de leur fente excitée, avant de sucer gloutonnement, retenant leurs soupirs qui résonnaient dans le silence. Le corps de Peggy se tendait. Elle soulevait ses fesses du sol quand Maud enfilait ses doigts dans son vagin, et la possédait. A peine avait-elle recouvré ses esprits, qu’à son tour, l’ancienne prenait la nouvelle, la branlait avec une violence contenue, pour l’accabler de jouissance.

A partir du printemps, les séances de martinet se firent plus rares, comme si miss Jenkins jugeait que l’éducation de Maud était faite. Le jeune fille s’en étonna auprès de Peggy, qui lui expliqua que la directrice voulait sans doute offrir à son futur mari un corps intact, qu’il pourrait zébrer à sa guise. A cette pensée, une chaleur envahit le ventre de Maud. Devenue songeuse, elle ne s’aperçut pas que son amie la regardait de façon étrange. Peggy regrettait déjà de devoir la perdre.

Un après-midi, en dépit des risques, Peggy entraîna Maud. Elles s’éclipsèrent pour gagner le dortoir vide. Elles se déshabillèrent en toute hâte ; Peggy, sans prendre le temps de lui enlever sa culotte, passa les doigts dans son entrejambe pour la branler. Maud l’embrassait, mêlant sa langue à la sienne, comme elle le lui avait appris et cherchant son sexe, les doigts malhabiles d’énervement.

Peggy s’agenouilla devant elle. Ecartant sa vulve, elle la lécha. Maud soupira, le ventre parcouru par les démangeaisons annonciatrices du plaisir. Son sexe se dilatait, tout son corps réclamait sa jouissance. Elle voulait sentir le poids de l’autre fille sur elle, sa peau frotter contre la sienne. En achevant de se dévêtir, elles tombèrent sur le lit étroit.

Peggy se coucha sur elle, lécha ses seins ; Maud nouait ses jambes autour de ses reins, comme si c’était un homme qui allait la pénétrer. Leurs pubis frottaient l’un contre l’autre. Maud passa sa main entre leurs ventres collés, serra entre ses doigts le clitoris gonflé de sa partenaire ; Peggy gémit. Elles se mirent tête-bêche, plongeant leur bouche entre leurs cuisses.

Maud, malgré l’urgence de son désir, dosait ses caresses, faisait attendre Peggy, pour sentir son excitation monter encore, faire battre encore plus vite son cœur, tandis que son ventre se contractait. Elle l’affolait, ne pénétrant que superficiellement, du bout de l’index l’orifice enflammé de son vagin.

Spasmodiquement, les hanches de Peggy remuaient ; Maud, abandonnant sa vulve, enfila un doigt lubrifié de mouille dans l’anus qui se desserrait. Insatisfaite, Peggy attendait, la poitrine frémissante, le ventre creusé. Laissant son index recourbé profondément enfoncé, Maud, de l’autre main, lui massa le clitoris, avant de pénétrer lentement son vagin dilaté. Peggy, la tête entre les cuisses de Maud, cessa de la lécher, s’abandonna au plaisir qui envahissait son ventre et durcissait son corps, attendant les spasmes libérateurs qui allaient la faire ahaner.

Peggy respira plus fort, son souffle s’accéléra ; son bassin s’agitait de plus en plus vite. Brusquement, elle gémit, supplia Maud de continuer, voulant toujours plus de volupté. Quand ses soupirs et ses plaintes s’espacèrent, elle ne repoussa pas sa compagne ; elle pressa ses fesses charnues, toutes moites, contre la bouche qui lui avait donné tant de plaisir.

Maud voulait jouir à son tour. Peggy se redressa et lui sourit, avant de la faire s’allonger, les jambes ramenées vers la poitrine. Elle s’agenouilla sur elle, les genoux de part et d’autre de son cul, frottant son clitoris contre le sien, comme si elle la baisait. Elle lui passa une main entre les fesses, jouant sur ses petites lèvres. Maud soupira, l’embrassa. Elle aimait le corps qui pesait sur elle, les seins qui pressaient sa poitrine, mais son sexe n’était pas satisfait. Elle donnait des coups de reins pour mieux sentir le pubis de Peggy, pour que la main de sa copine aille plus loin.

Peggy la fit se redresser. Sa bouche collée à son cou, elle mêla ses jambes aux siennes, pour que leurs cuisses se frottent, que leurs vulves et leurs boutons se caressent. Peggy se mit sur le côté ; Maud poussa son entrejambe contre le sien, écrasa sa fente contre les grandes lèvres humides. Alors, Peggy introduisit un doigt bien raide dans le vagin distendu de Maud. Celle-ci cria quand le bout du doigt de son amie entra en contact avec son hymen. Se laissant chevaucher, elle jouit sans honte, sans chercher à contrôler ses plaintes, ses spasmes, les exagérant au contraire, comme si cela devait lui donner plus de plaisir.

Quand Maud retomba sur le matelas, épuisée, comblée, Peggy se laissa aller sur elle. Seins contre seins, sexe contre sexe, à moitié assoupies, elles coulèrent dans une douce béatitude.

— C’était bon ?

— Qu’est-ce que j’ai aimé ! soupira lascivement Maud.

— Et avec un homme, c’est encore meilleur !

Maud somnolait ; le corps de Peggy était doux ; des odeurs de sexe montaient à ses narines. Elle lui embrassa gentiment le visage, bécotant sa bouche, ses paupières, son nez, pour s’amuser. Le sexe de Peggy frotta contre la cuisse de Maud, qui caressa d’une main légère la croupe bien ronde de sa copine.

Soudain, Maud entendit le sifflement familier des lanières d’un martinet. Elles claquèrent sauvagement sur les fesses de Peggy qui poussa un gémissement de surprise. Une vive douleur irradia le doigt de Maud, qui secoua sa main.

— Putains ! Traînées !

Brenda, le visage tordu par la colère, levait son fouet. Elle avait enlevé ses chaussures pour s’approcher à pas de loup et les surprendre dans leur bienheureuse torpeur. Elle avait voulu les interrompre brutalement pour les punir du plaisir qu’elles venaient de se donner. Elle était furieuse qu’on ait osé jouir sans sa permission.

— Vous me paierez ça !

Et de s’acharner sur le cul de Peggy, offert aux coups. Le corps de l’ancienne, jusque-là langoureusement allongé sur celui de Maud qu’elle protégeait, tressautait à chaque cruelle cinglée.

— Chiennes ! Vous vous léchez comme des chiennes. Je vous ai vues.

Elle avait assisté à tout ! Excitée par le spectacle, en proie à une jalousie haineuse, elle allait les châtier. Brenda tira Peggy sur le côté, redressa les jambes de Maud jusqu’à ce qu’elles touchent ses seins. Amollie par la jouissance, stupéfaite de l’irruption de Brenda, sans volonté, Maud ne tenta même pas de résister ou de s’enfuir.

Sur un ordre, la docile Peggy s’accroupit sur sa copine, clitoris contre clitoris. Toutes deux exhibaient leurs fesses charnues, les offraient au martinet. A chaque coup, leurs croupes zébrées par les lanières, tressaillaient ; leurs sexes frottaient l’un contre l’autre, mêlant à la brûlure du cuir, la douceur des caresses. En larmes, elles subissaient le cruel supplice ; des contractions agitaient le ventre de Maud. Elle mourait d’envie d’enfoncer son doigt dans son sexe. Quand les coups s’arrêtèrent, le cul à vif, elle pressa instinctivement son bouton contre celui de Peggy.

Le geste obscène n’échappa pas à miss Brenda qui, de dépit, les frappa, toutes les deux, de toutes ses forces. Les gémissements pitoyables qu’elles poussèrent ne calmèrent pas l’irritation de la prof.

— A la salle des punitions ! Tout de suite !

Elles s’y rendirent, soumises, silencieuses, la gorge nouée d’angoisse. Nues, les fesses rouges, elles attendirent devant la lourde porte l’arrivée de miss Brenda accompagnée de miss Jenkins. Celle-ci avait l’air encore plus sévère que d’ordinaire. Sur un signe d’elle, les deux filles s’accroupirent sur la poutre, et Brenda entreprit de les attacher.

— Vous recevrez le chat à neuf queues ! dit-elle d’un ton glacial.

Elle agita sadiquement le martinet aux longues lanières de cuir, armé de petites balles de plomb qui s’entrechoquaient. Elle reluquait les appétissantes fesses alignées, striées par les coups, et les vulves que les poils courts ne dissimulaient pas, avec leurs chairs humides, roses, qui ne demandaient que du plaisir. Son ongle s’attarda sur le sexe de Peggy, griffa le clitoris, titilla l’orifice, avant de passer au cul de Maud. Le doigt s’introduisit dans l’anus, égratigna le périnée, puis plongea dans le vagin. Maud, en soupirant, se laissait forcer.

Sans retirer le bout de son doigt, miss Brenda, sans hâte, administra le premier coup à Peggy, la faisant hurler de douleur. La prof se recula ; Maud sut qu’elle allait la frapper aussi. Elle ne put retenir un cri déchirant lorsque le chat à neuf queues s’abattit. Son corps garrotté frémit de la tête aux pieds.

La directrice passait d’un cul à l’autre, prenait son temps, visait les chairs les plus délicates. Aucune des deux victimes ne pouvait résister quand les petites boules de métal mordaient leurs croupes déjà blessées.

Le châtiment s’éternisait. Maud avait perdu le compte des coups. Le cul horriblement douloureux, elle espérait que chaque cinglée serait la dernière. Brisée par la souffrance, elle finit par supplier, la voix hachée de sanglots :

— Pitié ! Madame, pitié ! Je n’en peux plus !

Peggy, tout aussi pitoyable, reprit les plaintes en écho. En vain ! Avec un évident plaisir sadique, miss Jenkins s’acharnait, leur administrant encore une bonne dizaine de coups, avant de tendre le fouet à Brenda.

— A vous, ma chère. Ne les épargnez pas !

Brenda ne se le fit pas dire deux fois. Elle les frappa violemment, sans lassitude, satisfaite de les voir sursauter sous des cinglées à faire hurler. Elle s’excitait à les injurier :

— Vous poussiez d’autres cris tout à l’heure, hein ? En vous frottant la chatte, comme des truies en chaleur !

La directrice l’interrompit :

— Ne fessez plus la petite comtesse. Nous n’allons pas la remettre marquée à son époux.

La croupe déchirée, Maud n’en crut pas ses oreilles. C’était la première fois qu’on l’épargnait. Peggy, en larmes, continuait à gémir, et les coups pleuvaient sur sa croupe en feu. Furieuse de ne plus châtier qu’une seule fille, miss Brenda s’acharnait sur son cul rougi, creusé par les impacts violacés des morceaux de plomb.

Maud ne se faisait guère d’illusions sur le sort qui lui serait réservé. Elle connaissait les us et coutumes de Lone Oak et savait qu’on lui ferait chèrement payer le geste de clémence. Obstinément, elle regardait droit devant elle, sourde aux hurlements de Peggy. Pourtant, à un moment, elle finit par se tourner pour voir. Peggy se cambrait quand le martinet claquait sur son cul ; elle secouait éperdument la tête. Ses cheveux volaient, ses pleurs coulaient, des cris pitoyables jaillissaient de sa bouche déformée.

La directrice, le visage empreint d’une haine féroce, souleva son visage pour se délecter de ses larmes, de ses traits crispés. Ce fut une révélation pour Maud : des roturières s’amusaient à faire souffrir de futures ladies. Soi-disant, pour leur forger le caractère, mais en vérité pour se venger de leur condition sociale inférieure. Il n’y avait aucune compassion à attendre d’elles. Miss Jenkins délia Maud, la fit s’agenouiller à ses pieds, lui parla avec une politesse exagérée :

— Si lady Maud veut bien…

Assise sur un fauteuil bas, la robe troussée, la culotte enlevée, la directrice poussait ses fesses au bord du siège. Elle écarta de la main ses longs poils roux, présentant ses grosses lèvres sombres. Du bout du majeur, elle pressa avec délicatesse son clitoris ; sa vulve s’entrouvrit sur des chairs nacrées.

— Allez !

C’était un ordre. Maud, soumise, sut qu’elle devait obéir sous peine de nouveaux tourments. Elle inclina sa tête, s’enivrant des effluves marins qui montaient à ses narines. Elle posa les lèvres sur le bouton proéminent, qu’elle aspira, le faisant rouler entre ses lèvres, le titillant entre ses dents. Miss Jenkins se laissa aller à pousser un soupir. Maud, encouragée, fit glisser son doigt sur la vulve qui céda facilement. Abandonnant le clitoris, elle darda sa langue sur les chairs humides, tièdes, agaçant l’orifice vaginal dilaté. Elle reprit ses coups de langue sur le bouton, tout en introduisant un doigt, d’abord à l’entrée, puis de plus en plus profondément. Puis elle le fit tourner, jusqu’à ce que les os de sa paume frottent contre les épaisses lèvres moites.

Maud branlait la directrice avec adresse. Et elle entendait, derrière elle, les claquements du fouet et les cris de Peggy. La pensée qu’on l’avait épargnée la poussait à s’appliquer, à donner à la directrice le plaisir qu’elle réclamait. En même temps, plus elle la léchait, plus le désir montait dans son sexe de pucelle. Son doigt s’enfonçait de plus en plus vite, malaxait plus fort le bouton tout dur entre les petites lèvres gonflées.

Miss Jenkins pressa la tête de Maud sur son bas-ventre, agitant ses hanches et respirant bruyamment. Maud accéléra encore le rythme ; de violentes contractions resserraient le vagin sur son doigt. Elle pilonnait le con de toutes ses forces, comme elle l’aurait fait pour elle, prise du désir frénétique de jouir et de faire jouir.

Quand miss Jenkins relâcha son étreinte, les coups avaient cessé. Maud se retourna pour regarder Brenda qui tenait encore le martinet.

— Je vous la laisse, mais en attendant, mettons lady Maud au cachot.

Maud fut lâchement soulagée qu’on n’exige plus rien d’elle. Une fois la lourde porte refermée, elle se retrouva attachée dans une cellule sombre. Agenouillée, les mains au-dessus de son visage, nue, les fesses couvertes de crème, elle réalisa qu’elle allait rester ainsi, le cul brûlant. Elle souffrait d’irritantes démangeaisons dans le vagin, sans pouvoir se caresser. Plus les heures passaient, plus son désir devenait insupportable, pire encore que la douleur sur ses fesses. Elle tentait de serrer les jambes pour s’apaiser, mais son sexe coulait. Et elle rêvait d’une langue, d’un doigt.

Enfin, Brenda vint la voir, l’amena aux toilettes, lui donna à boire. Les jambes tremblantes, Maud était prête à consentir à tout ce qu’on exigerait d’elle, pourvu qu’elle obtienne enfin son plaisir. Mais la prof se contenta de la coucher sur le ventre, liée par les poignets et les chevilles.

Maud resta emprisonnée près d’une semaine. Trois fois par jour, on lui donnait une légère collation qu’elle avalait machinalement. Puis on soignait son cul et on l’attachait à nouveau. Les lanières de cuir, qui irritaient sa peau, avaient été remplacées par des menottes. Les chaînes cliquetaient contre les montants métalliques de son lit.

Un rai de lumière filtrait par un soupirail, mais elle n’y prêtait plus attention. Elle demeurait là, prostrée, dans l’ennui de sa solitude, obsédée par l’envie moite dans son sexe. Si elle l’avait pu, elle aurait frotté son clitoris gonflé contre le rebord du matelas, mais les liens tendus l’immobilisaient. Elle tentait en vain de renverser son bassin pour que le drap rêche gratte son bouton. Mais elle retombait sur son lit, inassouvie, sa mouille dégoulinant sur ses cuisses.

La nuit, elle rêvait que Peggy la léchait ; elle s’imaginait que leurs jambes se mêlaient de nouveau. Mais elle se réveillait seule, avant d’avoir joui, horriblement frustrée. Il y avait toujours un instant, lorsqu’on l’attachait, où une main s’attardait sur sa fente, lui laissant espérer le soulagement tant attendu. Mais ce n’était là qu’un fallacieux espoir qu’on lui donnait, pour l’exciter davantage.

Enfin, miss Jenkins vint en personne dans sa cellule, fit allumer toutes les lampes, éblouissant Maud qui dut fermer les yeux. Elle l’examina avec attention ; apparemment satisfaite, elle ordonna :

— Vous pouvez la préparer.

Maud eut très peur, croyant qu’elle allait une fois encore être fouettée. Elle se crispa lorsqu’on la fit descendre du lit, se mettre debout.

— Vous allez rejoindre Stephen Branburry.

Au soupir de soulagement qu’elle poussa, la directrice laissa tomber d’un ton lourd de menace :

— C’est lui qui s’occupera de vous, désormais ! N’oubliez jamais que vous êtes sa chose. Rien d’autre !

XII

La préparation de la fiancée

Peggy aida Maud à se laver et à se préparer. En présence de Brenda, elle laissa une main légère s’égarer sur la vulve de sa voisine de dortoir. Ces furtives caresses ne calmèrent pas l’irritation du sexe de Maud, bien au contraire. Elle avait envie de faire l’amour avec l’ancienne et devinait que celle-ci partageait en tous points son désir.

Peggy enduisit de crème son corps ferme, insistant longuement sur ses seins qui durcissaient, avant de passer aux cuisses et aux fesses. On ne distinguait plus les stries des coups de fouet, sauf sous la pression de la main. Avec la lanoline, la peau de Maud devint d’une douceur exquise ; de minuscules poils blonds brillaient sur sa chair nacrée.

Brenda ne pouvait détacher les yeux de la croupe de Maud, de son entrecuisse que coupaient de petites lèvres proéminentes. Ses poils, qui avaient repoussé, formaient deux touffes de part et d’autre de la fente sombre. S’agenouillant devant Maud, la prof passa sa main osseuse sur les grandes lèvres délicates, puis suivit de l’ongle la fente du sexe enfiévré. Maud frissonna, le ventre moite de désir, quand l’acier froid des ciseaux glissa contre sa cuisse, pour raccourcir ses frisettes. Brenda souffla doucement sur le pubis pour faire voler les poils collés sur les chairs humides.

— Vous n’attendez plus que sir Branburry, lady Maud, lui dit-elle avec une ironie malveillante, indiquant de l’index son sexe entrebâillé.

Maud rougit mais ne pipa mot. Leurs attouchements l’avaient particulièrement excitée. Elle désirait Peggy, aurait voulu la débarrasser de son uniforme strict pour se câliner contre son corps.

On l’aida à enfiler ses sous-vêtements, des dessous coûteux tout en dentelles blanches, et une combinaison de soie qui moula son buste et son ventre. Brenda la fit tourner sur elle-même. Le tissu virevolta, découvrant sa culotte ; Maud surprit un regard lourd de désir. Miss Jenkins, qui entrait à ce moment, fixa la fiancée du même air pervers. Maud regretta que les femmes ne la prennent pas, ne se servent pas d’elle comme si souvent.

— Il est temps de partir.

La comtesse n’était pas venue la chercher en personne. Elle avait envoyé une domestique, qui demeura à ses côtés dans la Bentley.

— Jane, pour vous servir, lady Maud.

Maud regardait s’éloigner Lone Oak. Après des mois d’isolement au pensionnat, brusquement, tout s’accélérait. Le soleil brillait, ses rayons lui chauffaient les cuisses sous ses bas. Pensant aux plages du Médoc, elle eut envie de relever sa robe pour sentir davantage la chaleur de l’astre sur sa peau nue. Jane, sournoise, la surveillait.

Maud, pour la première fois, s’intéressa à elle. Ce n’était pas une dame de compagnie mais la gardienne de sa vertu. Avec ses cheveux tirés en arrière, dissimulés par une coiffe, elle n’était guère avenante. Pourtant, elle ne devait pas avoir plus de vingt-cinq ans, et paraissait plutôt jolie sous ses airs revêches ; une poitrine plantureuse tendait son corsage strict.

A l’arrivée à Branburry, Maud s’étonna que ses parents ou sa belle-famille ne soient pas venus l’accueillir au bas du perron.

— Vous les verrez, ce soir, au dîner.

Au château, Jane la conduisit directement à sa chambre. Ce n’était pas celle qu’on lui avait donnée à son premier séjour. Désemparée, Maud découvrit une vaste pièce aux murs de pierre de taille nue, avec une cheminée monumentale et un immense lit à baldaquin. Le cadre froid, trop majestueux, lui parut inhospitalier.

Sans l’avertir, Jane lui fit couler un bain. La salle d’eau était plus petite, plus intime que la chambre, et ses murs, couverts de faïences, plus riants. Maud, avec coquetterie, se regarda dans un grand miroir. La chambrière déboutonna son corsage. Maud s’abandonna. Jane roula ses bas, frôlant sa peau qui frissonnait. Maud baissa elle-même sa culotte, mais Jane acheva de la lui retirer, effleurant les poils du sexe. Et elle l’aida à enjamber le rebord de la baignoire, à se couler dans l’eau tiède.

Les attouchements avaient excité Maud. Si elle avait été seule, elle se serait caressée. Quand elle glissa ses mains dans l’eau, entre ses cuisses, elle s’attira une sèche remarque :

— Laissez-les sur le rebord de la baignoire.

Maud rougit, choquée d’avoir été devinée par une domestique. Elle se prit à espérer que la femme de chambre la masturberait. C’était une inconnue mais, à Lone Oak, des personnes qu’elle voyait pour la première fois s’étaient servies d’elle, l’avaient fait jouir. D’ailleurs, Jane lui rappelait Peggy. La chambrière la savonna, mais sans lui procurer le plaisir qu’elle attendait tant. Maud offrait ses seins aux paumes mousseuses, ouvrait largement les jambes pour que la main s’attarde sur son sexe. Sourde à ses invitations, Jane se contentait de la laver.

Quand elle l’eut séchée en évitant prudemment les zones sensibles, elle lui annonça :

— Ce soir, vous serez attachée dans votre lit. Vous attendrez le Maître.

Le Maître de Branburry. C’est l’ancien titre que l’on donnait aux lords, dans cette partie de l’Ecosse. Ils usaient et abusaient de tout : de leurs terres, de leurs gens, de leur femme. A deux reprises, Stephen s’était servi d’elle, se montrant spécialement possessif et cruel. A Lone Oak, on ne lui avait pas seulement appris les bonnes manières, mais aussi à supporter les caprices des autres sans se plaindre. Elle y avait même pris du plaisir. Au fond, on l’avait dressée pour le seul usage de son mari.

Maud eut un vertige. Quelle serait sa vie ? Brusque-ment, elle regretta d’avoir consenti à cette union. Elle aurait aimé parler à ses parents, mais ils n’étaient même pas venus la voir au pensionnat, n’avaient échangé avec elle que des courriers de politesse. Sa mère, éblouie par un si beau mariage, n’avait pas désiré recueillir ses confidences, ni chercher à la rencontrer en tête-à-tête.

— Voulez-vous vous allonger.

C’était bien un ordre que Jane lui donnait, elle ne s’y trompa pas. La chambrière lui fit écarter les jambes, puis tira sur un poil de son pubis pour juger de sa longueur.

— Le Maître l’a demandé.

C’était définitif. Pourtant, Brenda avait déjà raccourci sa toison. De la pointe des ciseaux, prenant les poils un par un, la femme de chambre les tailla en un étroit triangle pointé sur son sexe bien dégagé. Maud ressentait de petits pincements, de légères chatouilles, et ses lèvres s’entrouvraient. Jane, qui faisait semblant de ne pas s’en apercevoir, releva ses jambes sur sa poitrine, renversa son bassin, pour faire le tour de son anus sans se presser. Elle coupait méthodiquement, revenait sur un poil oublié ; enfin elle saisit un blaireau.

Elle prépara une mousse onctueuse dans un bol d’étain, enduisit l’entrejambe, en évitant avec soin de toucher la vulve. Ensuite, elle aiguisa un rasoir à manche d’ivoire. Effrayée, Maud regardait la lame glisser sur le cuir noir. Faisant preuve d’une dextérité rare, Jane fit sauter le contre-fil en le passant sur la paume de sa main.

L’acier crissa, chauffa le pubis douillet. Jane tirait la peau, la pressait de la main ; Maud soupirait doucement. La mousse refluait vers le sexe protégé par l’index de Jane. Il restait quelques poils dans le pli du pubis avec les lèvres ; la fille y passa l’extrémité du rasoir avec la plus grande délicatesse. Sa main ne tremblait pas, mais Maud frissonnait d’excitation, et aussi de crainte qu’on la coupe.

Elle se souvint de la première fois où elle avait été rasée à Lone Oak, du plaisir qu’elle avait eu alors. Pourquoi Jane ne la caressait-elle pas, ou ne l’autorisait-elle pas se branler ? C’est ce que Brenda ou miss Jenkins lui auraient commandé. Et elle aurait obéi, honteuse, incapable de retenir ses doigts nerveux.

A l’aide d’une éponge humide, Jane ôtait les derniers restes de mousse sur la peau rougie au feu du rasoir. La légère irritation rendait le liquide plus froid, faisant naître de petits boutons là où le poil avait été coupé. Le ventre de Maud palpitait ; elle respirait très fort, le sexe enflammé par les frôlements de la lame. Elle fit un mouvement du bassin pour que ses lèvres rencontrent la main de la femme. Mais celle-ci la retira.

— Tournez-vous, lady Maud.

Malgré le titre respectueux, c’est en levrette qu’elle la voulait. La domestique la commandait, et elle ne pouvait refuser de se soumettre. Jane n’était qu’une exécutante qui suivait les directives des Branburry. Maud ressentait une excitation grandissante. Elle leva bien haut les fesses, écarta largement les cuisses, présentant son anus et ses lèvres qui se décollaient.

— Ne bougez plus.

Le blaireau mousseux tourna autour de son cul, le cajola de ses longs poils souples, sans toucher son sexe. Mais le pinceau crémeux s’immisça si près de son périnée, qu’une fois encore Maud poussa un soupir qui finit en geignement. Le rasoir effleurait sa peau tout autour de l’anus. Jane la tendait à deux doigts. Maud crispait les cuisses, attendant qu’on touche son bouton et l’entrée de son vagin.

Jane s’y refusa une fois encore. Elle nettoya l’entrecuisse avec l’éponge, le sécha en le tamponnant à petits coups de serviette, avec délicatesse, évitant obstinément le sexe à vif. Quand elle eut fini, elle regarda Maud avec ironie. Elle flatta les chairs glabres du bout de l’index, pinça légèrement le bouton, sans du tout insister. Maud se cambra, offrit sa croupe à la main de la fille. Jane se contenta d’y vaporiser de l’eau de toilette. La sensation fut tout d’abord glacée. Puis, la brûlure fit sursauter Maud. Une grosse goutte d’alcool roula sur son sexe embrasé, atteignit son clitoris. Jane, du gras de l’index, l’étala sur les petites lèvres, disant froidement :

— Il est temps de vous préparer pour le dîner.

Elle revêtit la fiancée de vêtements de prix, puis la conduisit, magnifiquement parée, vers le salon. Stephen s’avança vers elle, lui baisa la main ; sa mère vint l’embrasser sur le front et l’amena, avec une effusion affectée, devant ses beaux-parents. Il y eut une longue séance de présentation. Maud souriait, répondait gracieusement, comme on le lui avait appris, aux compliments. Mais elle se sentait perturbée par la chaleur intense qui régnait dans son vagin et qu’elle ne parvenait pas à oublier.

On passa à table. Elle se régala des mets raffinés, de vins capiteux. Elle n’arrivait pas à suivre la conversation, se contentant de sourire avec, toujours, la chaleur énervante qui la tenaillait au creux du bas-ventre.

Avant d’aller prendre le café, Stephen l’invita à faire quelques pas sur la terrasse. La nuit était étoilée, fraîche et sans lune. Ils s’éloignèrent ; Maud s’appuya à la balustrade et écouta son fiancé raconter des histoires de chevaux. A un moment, il se pencha, remonta la main tout le long de sa jambe, jusqu’à sa culotte qu’il troussa. Ses doigts pressaient la soie sur la vulve, s’insinuaient sous les dentelles, écartaient les lèvres moites.

Maud ferma les yeux, tendit sa bouche, s’offrant à lui, le laissant faire ce qu’il voulait de son corps. Elle n’aurait jamais imaginé qu’on puisse flirter de la sorte chez les Branburry. Consentant à tout, elle dit d’une voix oppressée :

— Stephen…

— Ma chère, il est temps de retourner auprès de nos invités.

Et il laissa retomber la robe sur la vulve bâillant hors de la culotte roulée. Le tissu qui pressait ses lèvres délicates la gênait ; Maud voulut se rajuster ; il le lui interdit :

— Restez ainsi !

Il vérifia que le slip n’avait pas repris sa place, en passant la main sur le pubis de sa fiancée, par-dessus la robe de soie. Maud poussa son ventre en avant, mais Stephen n’insista pas, la laissant frustrée. Elle le suivit au salon ; à chacun de ses pas, l’élastique de sa culotte la masturbait

Toute la soirée, son slip l’agaça, chatouillant son sexe béant. Mais elle dut rester avec les invités, sans pouvoir s’isoler, malgré l’affolante sensation, l’excitation croissante qui lui faisait craindre que sa mouille ne finisse par traverser la soie de sa robe.

Ce fut un soulagement quand Stephen la reconduisit à sa chambre. Ils se retrouvaient enfin seuls, mais Jane parut aussitôt. Cérémonieusement, Stephen embrassa sa fiancée sur le front, disant simplement à la chambrière :

— Je vous la confie.

Déçue, Maud ne put que lui souhaiter le bonsoir. Puis, elle se laissa préparer pour la nuit. Jane ne manqua pas d’apercevoir la vulve excitée sous la culotte trempée, moitié roulée. Impassible, elle ne sourit même pas. Elle savait pertinemment dans quel état était sa maîtresse, combien elle désirait ses caresses. Elle ne la laissa pas seule un instant, la suivant même aux toilettes. Pendant que Maud urinait, elle ne la quitta pas des yeux. Et c’est elle qui l’essuya, comme si elle craignait qu’elle ne se branle.

Elle lui fit revêtir une chemise de nuit arachnéenne dont les dentelles agacèrent les pointes de ses seins. Jane sourit, avant d’attacher ses pieds et ses poings aux montants du lit, à l’aide de menottes. Maud, sur le dos, ne pouvait joindre les cuisses ou descendre sa main jusqu’à sa vulve moite. Tout au plus, pouvait-elle se mettre sur le côté, dans une position inconfortable. Elle resta ainsi, attendant que le sommeil la délivre de ses désirs diaboliques.

XIII

La nuit de noces

Les jours qui suivirent, les préparatifs de la cérémonie occupèrent Maud à plein temps. C’était un tourbillon d’essayages et de répétitions. Elle devait apprendre le nom des invités, leur titre, les réponses qu’elle devrait faire aux compliments. Heureusement pour elle, les bonnes manières inculquées à Lone Oak lui permirent de faire face à toutes les situations.

Prise dans le tourbillon, elle ne pouvait réaliser ce qui lui arrivait. La nuit, seule, liée sur son lit, elle rêvait de caresses. Sa mouille coulait sur ses cuisses, sur ses draps. Au matin, sa chambrière, avant de la délier, soulevait sa chemise de nuit, observait ironiquement sa vulve irritée, la touchait même parfois. Elle étirait les grandes lèvres, les pressait entre ses doigts mais sans jamais octroyer à Maud le soulagement tant désiré.

Un jour, tout de même, la femme de chambre se pencha sur la jeune fille et lui titilla le clitoris à coups de langue. Elle aspira même les petites lèvres ; Maud décolla ses reins et ses fesses du matelas, poussa sa fente vers la bouche de Jane. Le plaisir commençait à la gagner, elle soupirait… Mais la chambrière s’interrompit sur-le-champ et abandonna Maud dont le bassin s’agita dans le vide.

— Il est temps de vous préparer.

Sur la cuvette des toilettes, Maud, nue, ses seins douloureux serrés entre ses bras, tenta de toucher sa vulve. Jane l’arrêta.

— Vous devez encore attendre.

Sans l’avoir nettoyée de sa pisse, la chambrière fit entrer la jeune fille dans la baignoire. D’autorité, elle la lava de ses mains mousseuses. Maud se sentait transportée d’aise, prête à jouir ; Jane tripotait ses seins, s’apprêtait à aller plus bas. Devant l’excitation excessive de la future mariée, elle préféra se servir d’une éponge. Et elle la passa sur le sexe de sa maîtresse, en évitant de la presser. Maud frémissait ; Jane n’insista pas, abandonnant la fente pour des zones moins sensibles.

Mais au total, les journées d’attente furent agréables pour Maud. Les ultimes essayages furent amusants ; des femmes s’occupaient d’elle, la paraient. Et le couturier venu de Paris, malgré sa morgue, avait toujours un compliment pour elle. Maud appréciait ses égards, se sentait enfin une personne importante, même si, d’autres fois, elle avait le sentiment de n’être qu’un objet entre les mains des Branburry.

Si seulement elle avait pu obtenir son plaisir ! Elle n’était seule que pendant les nuits et, étroitement entravée, ne pouvait se masturber. A Lone Oak, son corps avait pris certaines habitudes. Son abstinence lui pesait. Et son excitation montait de jour en jour, encore accrue par les attouchements incomplets qu’on lui prodiguait. Elle désirait, sans crainte aucune, la perte de sa virginité. Elle attendait comme une délivrance la fin de sa période de chasteté forcée.

Le matin de la cérémonie, sa belle-mère vint très tôt dans sa chambre. Normalement c’était la mère de la mariée qui préparait sa fille, mais peut-être qu’Hortense ne désirait pas savoir que Maud dormait attachée. Assise au bord de son lit, la jeune fille frotta ses yeux, avant de masser ses poignets et ses chevilles. La domestique lui donna son thé.

— Une seule tasse, prévint-elle. La cérémonie est longue.

Maud ne dit mot, habituée depuis Lone Oak à ne pas protester. Jane la pressa d’aller aux toilettes. Maud obéit, laissant sa chemise rabattue pour qu’on ne la voie pas uriner. Elle allait se relever quand lady Sarah, qui ne la quittait pas des yeux, commanda :

— Videz-vous bien, ma fille.

Maud n’arriva pas à déféquer, en dépit de ses efforts, gênée qu’elle était par les regards inquisiteurs des deux femmes.

— Il vous faut un lavement.

Maud n’en avait plus reçu depuis sa plus tendre enfance. Elle rougit violemment ; déjà, Jane faisait passer sa chemise par-dessus sa tête, la disposait sur le carrelage, en levrette, comme si on allait la fesser. On voyait son anus. Se retrouver dans la position familière utilisée à Lone Oak raviva les désirs dans son sexe. Ses lèvres se décollèrent avec un léger claquement mouillé. Jane flattait son entrecuisse de façon délicate, évitant soigneusement la vulve. Elle lui enfonça la canule. De la tige mince, rigide, qui la pénétrait de toute sa longueur, jaillit un liquide frais qui inonda ses entrailles.

Le flot descendit en elle, pendant que Jane massait son ventre. Quand, par inadvertance, le poignet de la femme frottait son clitoris, Maud frissonnait de plaisir et tentait d’y presser son bouton. La chambrière retira sa main et lui administra une seconde poire, qu’elle vida violemment dans son cul.

— Continuez, dit la comtesse d’une voix où l’on sentait une pointe de sadisme.

Le ventre alourdi, Maud reçut une troisième dose, puis une quatrième. Une goutte de liquide perlait sur son anus ; à un mouvement qu’elle fit, celle-ci roula sur son pubis, puis sur sa vulve mouillée de sécrétions. Des coliques la firent grimacer. Les efforts pour se retenir faisaient ruisseler de la sueur sur son visage.

Au bout d’un long moment, on l’autorisa enfin à retourner aux toilettes. Honteuse, Maud sentit s’échapper de son anus une tumultueuse cataracte. Elle baissa les yeux pour échapper aux regards ironiques de sa belle-mère. Entre ses jambes écartées, elle devinait que sa fente s’était disjointe.

— Pressez-vous !

Soumise, elle essuya ses fesses sans se relever, faisant passer aussi le papier sur son sexe. A ce contact, elle eut la chair de poule ; mais, déjà, elle devait relever pour se baigner. Une fois encore, Jane la savonna, l’essuya, la créma, titillant ses seins et son sexe par de brefs attouchements. On lui passa un peignoir, on l’abandonna aux mains expertes d’un coiffeur londonien. Une esthéticienne la maquillait, tandis qu’une autre la manucurait. Maud fermait les yeux, les laissant s’occuper d’elle, attentive au désir sourd, agaçant, de son ventre. Elle revint à la réalité quand on lui demanda si sa coiffure lui convenait. Elle admira ses cheveux blonds, noués sur le haut de la tête en un chignon piqué de perles.

La comtesse, déjà habillée pour la cérémonie, couverte de somptueux bijoux, attacha sur son cou un collier de perles de l’orient le plus rare. Jane lui ôta son peignoir ; Maud se vit dans une grande glace, nue, avec tous ses bijoux. Un homme allait prendre possession d’elle, de son sexe que ses frisettes raccourcies soulignaient plus qu’elles ne le dissimulaient.

A ce moment, des femmes entrèrent, sans se préoccuper de sa nudité. Parmi elles, sa mère, qui vint l’embrasser sur le front. Fière de son corps triomphant, Maud fit face à cette assemblée de ladies mûres qu’elle devinait jalouses. Elle était la reine de la fête. Ce n’était pas pour la punir, la fouetter qu’on l’avait préparée, mais pour qu’elle devienne la vingtième comtesse de Branburry. La comtesse, d’une voix forte, demanda à sa mère :

— Est-elle vierge ?

Maud, choquée, n’eut pas le temps de s’étonner ; Hortense s’empressait déjà de répondre :

— Je vous en prie. Vérifiez.

La comtesse, dissimulant mal un sourire narquois, se dirigea vers Maud demeurée bras ballants. Daphné, qui semblait être présente chaque fois qu’il s’agissait de l’humilier, pesa sur ses épaules. Maud se courba pour laisser reposer sa poitrine sur les mains jointes des deux femmes. Ses mamelons frottaient contre leurs doigts couverts de bagues ; elles la firent s’incliner pour que sa croupe pointe davantage. Les mains de Daphné écartèrent ses cuisses, un ongle acéré griffa son pubis. On sépara ses petites lèvres.

— Allons, ma fille !

Le doigt sec de lady Sarah s’insinua en elle ; elle n’eut pas le temps d’apprécier le contact sur ses chairs intimes que, déjà, il heurtait son hymen. Elle soupira, vexée, cachant difficilement le plaisir que lui donnait la pénétration. Elle agita les fesses, ce qui déplut à sa belle-mère.

— Un peu de tenue !

De l’autre main, elle lui tordit la peau du ventre, comme pour la punir. Puis elle retira son index de l’hymen, avant d’annoncer :

— Elle est vierge.

La tête bourdonnante, Maud se redressa ; le sexe chaud de désir, elle tenta de se composer un visage impassible. Après le nouvel affront, malgré les sous-vêtements de prix que lui passaient les chambrières, elle avait perdu de sa superbe. Jamais, elle n’avait eu de telles parures, mais c’était pour le seul plaisir des Branburry et de Stephen, qui allait se servir d’elle.

Elle se revit le jour de Noël, alors qu’elle ôtait ses coûteux dessous, dans la salle des punitions ; ses jambes se mirent à trembler. Elle désirait sa grosse verge dans son vagin humide ; elle réalisa à peine qu’on lui passait sa robe.

Des sonneries de cornemuses la ramenèrent à la réalité. Le comte et son fils venaient d’entrer ; ils la regardaient comme une pouliche de race. Maud fut frappée de leur air dur. Ils semblaient implacables, comme le jour où elle avait été fouettée. Pourtant, ce jour-là, c’était de fête et non de châtiment qu’il s’agissait.

— Elle est vierge, mon fils.

— Fort bien ! Qu’elle nous donne de beaux héritiers ! répondit avec emphase Stephen.

Tous les bag-pipes résonnèrent ; Mac Callaghan, vêtu du tartan de ses aïeux, prit le bras de sa fille pour la conduire à la chapelle. Maud marchait comme dans un rêve, incapable de distinguer les visages. Au pied de l’autel, elle répondit machinalement aux questions du célébrant. Ce n’est que lorsque Stephen l’embrassa qu’elle comprit qu’elle était mariée. Il l’avait possédée deux fois, mais jamais n’avait posé sa bouche sur la sienne ; il y avait seulement enfoncé sa verge.

Maud chassa l’envie obsédante qui la saisissait de sucer sa grosse bite, de sentir ses mains sur sa vulve, pour revenir à la cérémonie et aux invités qui la félicitaient. Son mariage était un événement mondain qui rassemblait toute la gentry  ; elle se laissa emporter par la fête fastueuse jusqu’aux petites heures du matin.

Quelques invités s’attardaient encore, quand ils gagnèrent enfin la chambre conjugale. Au grand étonnement de Maud, Jane les y attendait. Elle se sentait épuisée, mais en même temps, terriblement énervée, tant par la boisson, inhabituelle pour elle, que par l’attente de l’amour. Malgré l’émotion qui faisait battre son cœur, elle avait tellement envie de jouir qu’elle était prête à se donner à Stephen, à le laisser faire d’elle ce qu’il voudrait. Elle allait renvoyer sa femme de chambre, quand il commanda :

— Préparez lady Maud.

Elle le regarda d’un air étonné. Lui, jetant son spencer, s’assit sur un fauteuil, alluma un cigare. Son père avait agit de même le jour où il l’avait fait fouetter. Mais Stephen l’observait pendant que Jane déboutonnait sa robe. Maud se retrouva en sous-vêtements. Son regard croisa celui de son mari. Jane dégrafa son soutien-gorge et ses seins jaillirent, avec leurs pointes dures, enflammées.

La présence d’une domestique ne la gênait guère. La femme l’avait souvent vue nue, et Stephen allait bientôt la renvoyer. Elle sourit, aguicheuse envers son mari qui, impassible, commanda :

— Continuez. Le jupon.

Elle enjamba les dentelles et le tulle. Elle n’était plus vêtue que d’une minuscule culotte qui dissimulait à peine le triangle de son pubis. Déjà, Jane baissait l’élastique ; Maud ne chercha pas à se retourner, ni à serrer les jambes, montrant le haut de sa fente sous les frisettes châtains.

Stephen se leva ; la prenant par la main, il la fit tourner sur elle-même, comme Brenda, longtemps auparavant… Nue, Maud obéit, souriante, un rien provocante, attendant qu’il la prenne dans ses bras. Il se contenta de la faire pencher, comme sa mère l’avait fait quelques heures auparavant.

Stephen saisit ses fesses, les palpa pour en éprouver la fermeté. Puis il lui écarta les cuisses, malaxant à pleines mains les chairs tendres de son pubis, faisant frotter ses petites lèvres l’une contre l’autre. C’était une rude caresse, mais Maud gémit de plaisir. Elle avait tant attendu le moment où il la toucherait, où ses mains s’empareraient de son corps. Elle voulait qu’il la possède, elle se donnait à lui, sans crainte ni réticence.

Il passa l’index sur sa vulve, le long des lèvres que, doucement, il sépara. En même temps, il enfila son doigt, d’un coup, dans son anus. Elle gémit de surprise ; surtout, parce que ce n’était pas à cet endroit qu’elle le souhaitait.

— Que vous arrive-t-il, ma chère ?

En même temps, il la fouillait, insistant sur les parois tièdes ; des contractions resserrèrent son vagin. Elle plaqua les fesses sur la main qui la pénétrait, agita la croupe, prête à jouir.

— Stephen.

Maud ne pouvait en dire davantage, elle voulait qu’il la baise.

— Vous êtes bien dévergondée.

— Stephen, s’il vous plaît.

Jane les regardait, apparemment impassible. Maud l’avait oubliée, mais les ordres de Stephen lui rappelèrent sa présence.

— Les bracelets.

Jane, qui savait parfaitement ce qu’il fallait faire, fixa les chaînes au montant du lit. Elle tendit au mari de Maud des manchettes de cuir qu’il resserra autour de ses poignets. Maud, accoutumée à pareil traitement, ne protesta pas. On allait la punir, mais elle n’en mouillait que davantage. Stephen l’entrava.

— En levrette.

Elle monta sur le lit, les fesses tournées vers lui. Elle tendit les mains vers les chaînes ; les mousquetons cliquetèrent. Elle écarta les cuisses, exhibant sa vulve gonflée de désir.

— On voit que vous aimez ça !

Que pouvait-elle dire ? C’était vrai, elle attendait son bon plaisir. Elle se prit à souhaiter le martinet qui chaufferait son cul, l’exciterait jusqu’au délire.

— Stephen.

— Dites que vous voulez être fouettée !

— Je vous en prie, fouettez-moi !

Elle parlait d’une voix sourde, oppressée, où se mêlaient désir et crainte. Elle réclamait son châtiment, comme on le lui avait appris. Son cœur battait à tout rompre, sa poitrine se soulevait, haletante ; son ventre palpitait.

— Dites que vous voulez que je vous fasse mal !

— Frappez-moi fort ! Faites-moi mal, mais baisez-moi !

Maintenant qu’elle le lui avait demandé, il jouait avec les martinets que lui présentait Jane. Il en tenait un dans chaque main, agitait leurs lanières. Fascinée, Maud regardait les petites boules de plomb fixées aux cordelettes tressées d’un chat à neuf queues. Avec des bruits métalliques, elles s’entrechoquaient devant son visage. Stephen, magnanime, arrêta son choix sur l’instrument pourvu de longues et minces lanières faites d’un cuir rêche.

Il affermit le manche dans sa main, fit claquer les mèches.

— Nous allons voir si vos leçons vous ont été profitables.

Et il la cingla de toutes ses forces. La brûlure qu’elle connaissait si bien irradia tout son fessier, faisant monter ses larmes. Elle se refusa à crier ; Stephen cherchait à l’éprouver ; il lui en aurait voulu de se laisser aller devant une domestique. Après le premier coup, il souleva son menton, pour juger du résultat à l’expression de son visage. Maud s’efforça, honteuse de ses pleurs, de soutenir le regard impitoyable de son mari. Il repassa sans hâte derrière elle. Elle entendait son souffle rauque, le bruissement des lanières qu’il secouait, avant qu’elles ne sifflent en l’air, s’abattent encore, toutes ensemble, sur sa croupe, en un seul claquement retentissant.

Elle ne put s’empêcher de sursauter ; ses dents crissèrent ; elle retint le hurlement de douleur qui montait de sa gorge. L’instant d’après, Stephen cinglait ses cuisses, l’une après l’autre, épargnant le sexe. Maud souffrait atrocement, les fesses coupées par le fouet. Ses pleurs roulaient sur ses joues, tombaient sur les draps. Malgré la souffrance, et même grâce à elle, son sexe ruisselait, davantage encore que les jours précédents. Sa vulve s’ouvrait, montrant le dedans de son vagin dilaté. Ses meurtrissures augmentaient encore ses envies d’amour. Elle voulait jouir ! Quand il s’arrêta, elle remua doucement la croupe, devinant son regard fixé sur ses lèvres humides.

Stephen, hésitant, semblait se demander si la punition était suffisante. Il suivit du bout de l’index une strie violacée, s’arrêta sur l’œillet brun de l’anus, fit tourner son doigt, avant de le faire pénétrer. Maud ondula du cul, pour qu’il aille plus loin en elle. Aux mouvements qu’elle fit, son sexe s’ouvrit ; des sécrétions luisantes perlèrent sur son bouton.

Stephen se contenta de soulever son kilt, pointa sa verge dure sur le clitoris gonflé, fit glisser son gland le long des lèvres qu’il écarta, faisant pousser à sa femme un soupir de bien-être. Comme si sa manifestation de plaisir l’avait indisposé, il dirigea son gland sur son trou du cul, le guida de sa main, l’enfonça dans les plis de son anus, jusqu’à son prépuce roulé. Il avançait et reculait son nœud violacé dans le sphincter qui l’enserrait, mais dont les plis, peu à peu, se distendaient.

Maud, la bite entre les fesses, s’ouvrait tout entière, cul et con. Jamais, elle n’avait autant désiré qu’on la baise. Elle ne craignait pas d’être déflorée, tant son ventre réclamait une grosse queue raide. Alors, il plongea d’un coup sa verge tendue ; son ventre frotta contre le fessier blessé de Maud. Il y allait de toutes ses forces, comme s’il la violait. Elle gémissait, mais ce n’était pas à cause de la souffrance qu’il lui infligeait. Son excitation montait à chaque coup de la trique, son ventre se contractait, elle ahanait. Quand, pour prendre un meilleur appui, il posa sa main sur son pubis, touchant son clitoris, des spasmes montèrent dans son vagin.

Stephen allait de plus en plus vite. Maud s’agitait en cadence, haletante. Tout à coup, il se retira. Elle poussa un cri de déception. Déjà, il pressait sa verge sur sa vulve. A peine le gland la pénétrait-elle, qu’elle jouit, secouée par un orgasme désiré depuis des jours et des mois. Jamais un doigt ne l’avait remplie de la sorte ; la bite pesait sur son hymen, distendait son vagin. Et elle gémissait d’un plaisir mêlé de souffrance, follement excitée qu’il la force, la fasse femme.

Il déchira son pucelage d’une ruée violente de sa trique. Elle cria de douleur, sitôt crevée la barrière de l’hymen. Elle était comblée par la verge dure qui cognait au plus profond de son con. Ses contractions reprirent de plus belle, elle s’abandonna aux vagues de jouissance qui l’inondaient. Plaisir et souffrance se mélangeaient. Stephen faisait de grands mouvements, retirait sa queue, la replongeait tout entière. La bite passait sur la déchirure brûlante, avant de cogner au fond du vagin.

Maud geignait, inondée de mouille. Il la tringlait ; sa bite claquait avec un bruit humide quand il l’enfilait avec hargne. La queue grossit encore, palpita ; des jets de sperme frappèrent ses parois intimes. Elle ne l’avait jamais senti éjaculer dans son sexe. Sa verge devint étrangement douce, alors qu’il la limait dans la semence onctueuse. Il ralentit ses assauts ; elle demanda :

— Je vous en prie, continuez.

Elle agita les fesses, s’empala sur la queue de son époux. Ses fesses meurtries frottaient contre son pubis, renforçant encore son plaisir. La saisissant par les hanches, Stephen la bourra à quatre ou cinq reprises, sauvagement, comme s’il voulait la punir, la faire expier. Elle ouvrit la bouche, pour pousser des cris étouffés qui la soulagèrent d’une jouissance excessive. En appui sur les mains, les reins cambrés, elle secoua la tête, plaqua ses fesses contre son ventre musclé. Ils demeurèrent ainsi, avant qu’il se laisse retomber sur son dos, et qu’ils s’effondrent ensemble sur le lit.

Ils demeurèrent un moment allongés ; elle, serrée entre ses bras poilus, la main sur sa fente, la verge toujours enfoncée en elle. Apaisée, elle ne voulait plus bouger, pour profiter de l’instant. Ses fesses la cuisaient et la brûlure irritante de son dépucelage lui faisait désirer la caresse d’une langue. Elle bougea légèrement pour que les doigts de Stephen frottent sur son clitoris. Il y eut un bruit de verre, c’était Jane qui versait du champagne.

— Le Maître a-t-il besoin de quelque chose d’autre ?

— Merci, ma fille. Vous pouvez nous laisser.

Stephen se dégagea, avala sa coupe d’un trait. Il semblait avoir très chaud ; son visage, où perlaient des gouttes de sueur, était très rouge. Il arracha sa chemise, dévoilant son torse velu, puis défit son kilt, plaçant sa verge dressée près du visage de Maud.

Elle ouvrit les lèvres en forme d’invitation, passa la pointe de sa langue le long de la tige, jouant sur le prépuce, avant d’avaler le gland. Avidement, elle suça la queue aux odeurs de sperme, de sécrétions vaginales, de sang. Elle s’enivrait du goût de la bite rigide heurtant son palais. Stephen, le souffle rapide, la saisit aux cheveux pour accélérer le mouvement.

Enfin, il la repoussa par les épaules. Maud se laissa retomber sur le dos, ouvrit ses cuisses marquées des stries du martinet. L’homme saisit sa vulve entre ses doigts, en prit possession, branla son clitoris, tout en lui enfilant un doigt dans le cul. Maud se renversa en arrière pour qu’il vienne sur elle, la prenne par-devant, comme une femme, pas comme une bête. Il lécha une goutte de sang sur son doigt, puis se pencha sur elle, la queue bandée.

Maud, une fois encore, s’abandonna. Stephen était son maître. Elle avait été dressée pour lui obéir en tout. Excitée par la brûlure intense de ses fesses, de son vagin, elle s’offrit à lui.

— Prenez-moi, Sir ! Je vous attendais…

Sa voix eut un sanglot rauque ; elle se reprit.

— Mon cul, cria-t-elle, mon cul vous attendait depuis que j’étais toute petite !

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-362370-17-5

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362371-76-9

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com